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HOLOFEELING 

JCH UP's GÖTT-LJCHT-E² Pauken~Schläge (?)! 

vom 27.08.2023 bis zum 09.09.2023 

 

Hier noch einige Hinweise zum Dokument: 

Verlinkte Texte werden im Folgenden unterstrichen dargestellt 

https://holofeeling.online/wp-downloads/updates/2022-12-28-UP-Date-Die-GOETTLICHTE-

GRUNDAUSBILDUNG.pdf  

Wenn die UP-Date-Datei über einen Internet-Browser angeschaut wird, 

kann das UP-Date durch Anklicken mit der linken Maustaste geöffnet werden: 

 

Wenn die UP-Date-Datei im Browser geöffnet ist, empfiehlt es sich, zum Öffnen der jeweiligen 

Links im UP-Date die RECHTE MAUSTASTE zu nutzen.  

Die nach Anklicken mit der rechten Maustaste erscheinenden Auswahlmöglichkeiten Link in 

neuem Tab öffnen oder Link in neuem Fenster öffnen funktionieren beide: 

 

Bei diesem Vorgehen springt die Anzeige nach Schließen des Fensters an den Ausgangspunkt 

im UP-Date zurück! (und nicht jedes Mal an den Anfang des UP-Dates– das nervt sonst).  

 

GRÜN eingerahmte Bilder oder grün hinterlegte Texte sind zum Quelltext verlinkt,  

AUP-RUF durch „anklicken“ im B-ILD / Text!  

Ein Beispiel: 

  

https://gematrie.holofeeling.net/%D7%9E%D7%A9%D7%A8%D7%98%D7%98
https://holofeeling.online/wp-downloads/updates/2022-12-28-UP-Date-Die-GOETTLICHTE-GRUNDAUSBILDUNG.pdf
https://holofeeling.online/wp-downloads/updates/2022-12-28-UP-Date-Die-GOETTLICHTE-GRUNDAUSBILDUNG.pdf
https://holofeeling.online/wp-downloads/Schreibstifte/JCHUPS-GOETTLICHE-PAUKENSCHLAEGE-AM-2022-12-28.pdf
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=תוכנית
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E²S folgen Auszüge aus dem HOLOFEELING HöR-S-AL-CHAT  

vom 27.08.2023 bis zum 09.09.2023 in chronologischer Reihenfolge  

unter Angabe des einstellenden CHAT-TEILNEHMERS und der UHRZEIT. 

(siehe BLAU hinterlegter Text) 

 

Chat-Eintrag JCH am 27.08.2023 um 07:35 Uhr  

 

Du (ICH) BIST (WIE² JCH) das "UPsolut-E²"... 

 

 

CLIP Udo Petscher - Du (ICH) BIST (WIE² JCH) das "UPsolut-E²"... 

https://www.youtube.com/clip/UgkxK64H4VCNgzJOqJSNF1v_ZMPaDTmI

tkzz  

Uwe Borchers - So löst man sein Ego auf und kommt in den 

totalen Frieden (Erleuchtung) - Version 1 

https://youtu.be/dlyb5CJMh2Y?feature=shared  

 

 

Bertha Dudde - BD 5303 - ERDENLEBENSZWECK:  

WILLENS- UND WESENSWANDLUNG .... 

https://www.youtube.com/watch?v=Y9UFOovnL5c   

Text:  

https://www.bertha-

dudde.info/leseauswahl/wortgottes/07_HTML/5/5303.html  

 

Chat-Eintrag JCH am 28.08.2023 um 11:20 Uhr  

 

Du Geistesfunken bist AIN "NIEMAND"!!!  

Du bist DE²R AIN-ZIG-E², DE²R MJCH UP HÖRT!!!  

https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=הר
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=ס
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=אל
https://www.youtube.com/clip/UgkxK64H4VCNgzJOqJSNF1v_ZMPaDTmItkzz
https://www.youtube.com/clip/UgkxK64H4VCNgzJOqJSNF1v_ZMPaDTmItkzz
https://youtu.be/dlyb5CJMh2Y?feature=shared
https://www.youtube.com/watch?v=Y9UFOovnL5c
https://www.bertha-dudde.info/leseauswahl/wortgottes/07_HTML/5/5303.html
https://www.bertha-dudde.info/leseauswahl/wortgottes/07_HTML/5/5303.html
https://www.youtube.com/clip/UgkxK64H4VCNgzJOqJSNF1v_ZMPaDTmItkzz
https://www.youtube.com/watch?v=Y9UFOovnL5c
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CLIP Udo Petscher - Du Geistesfunken bist AIN "NIE²MAND"!!! 

https://www.youtube.com/clip/Ugkxo4iqMeaiZALMQpGTAyuMOyzFERBK_

scU  

BD 5305 - PLÖTZLICH UND UNERWARTET KOMMT DER LETZTE TAG 

.... 

https://youtu.be/Nz5WHM9m3kk?feature=shared 

 

Wenn der Prophet spricht, hört meist “NIEMAND“ zu. 

Wenn der Prophet spricht und “NIEMAND“ HÖRT!  

Nur diejenigen, die OHREN haben, um zuzuhören. 

Nur diejenigen, die darauf trainiert sind, zu HÖREN!  

Komm JETZT näher, JCH sage Dir , was sie flüstern. 

Näher dran, WIR flüstern es Dir ins OHR!  

Werden sie großen OHREN HaBeN, wenn sie die Details erfahren?  

Verstehst Du, habe JCH das klargestellt?  

Wenn der Prophet spricht, ja, “NIEMAND“ HÖRT!  

Wenn der Prophet spricht, HÖRT meist „NIEMAND“ <ET~was! 

Nur diejenigen, die trainiert sind, zuzuhören!  

Nur wer OHREN hat, kann HÖREN!  

 

Wenn der Prophet spricht, ja, “NIEMAND“ HÖRT zu!  

 

Baby, Baby, Baby, Baby, Baby, Baby, Baby, Baby, Baby. 

Hast Du keine Angst? 

Du musst die Wahrheit „DaR~Ü~BER“ erfahren, was passiert ist. 

Wenn der Prophet spricht, musst Du es deutlich machen. 

Komm JETZT näher und JCH werde flüstern. 

Flüstere Dir das Ge-HeIM <NIS> ins OHR.  

Was für dicke OHREN Du hast, wenn Du AL <le Details hast. 

Verstehst Du , habe JCH mICH <klar aus~gedrückt? 

Wenn der Prophet spricht, musst einzig Du zuhören. 

Wenn der Prophet spricht, muss MANN die Wahrheit erfahren. 

Wenn der Prophet spricht, braucht ER keine Erklärung. 

Wenn der Prophet spricht, muss ER <sich~bewegen. 

https://www.youtube.com/clip/Ugkxo4iqMeaiZALMQpGTAyuMOyzFERBK_scU
https://www.youtube.com/clip/Ugkxo4iqMeaiZALMQpGTAyuMOyzFERBK_scU
https://youtu.be/Nz5WHM9m3kk?feature=shared
https://www.youtube.com/clip/Ugkxo4iqMeaiZALMQpGTAyuMOyzFERBK_scU
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Der Prophet spricht, “NIEMAND“ HÖRT zu!  

Wenn der Prophet spricht, HÖRT vor allem NIEMAND <ET~was. 

Nur diejenigen, die trainiert sind, zuzuhören.  

Nur wer OHREN hat, kann geistreich [geistreich] HÖREN ,d.h. 

nur wer JCH UP‘s OHRENBARUNGEN verstanden hat,  

kann das göttliche „WIR-K-LICHT“ IN SJCH SELBST HÖREN und VERSTEHEN!  

 

PS:  

Du Geistesfunken bist dieser "NIEMAND"  <kein~AND-ER+~-ER! 

 

 

Van Morrison | The Prophet Speaks 

 https://www.youtube.com/watch?v=GyGRskb5eks   

Text:  

https://www.songtexte.com/songtext/van-morrison/the-prophet-

speaks-g39b85a3.html  

 

Chat-Eintrag JCH am 28.08.2023 um 11:30 Uhr  

 

PS: Du "NIEMAND" musst wissen,  

<dass "dies~er"(= https://holofeeling.online/ph45oe/?eingabe= הזה )> 

 

"GE²-HeIM <NIS~VOL~le> TAG"(?)...   

<V~OL = https://holofeeling.online/ph45oe/?eingabe=ועל  

 

https://www.youtube.com/watch?v=GyGRskb5eks
https://www.songtexte.com/songtext/van-morrison/the-prophet-speaks-g39b85a3.html
https://www.songtexte.com/songtext/van-morrison/the-prophet-speaks-g39b85a3.html
https://holofeeling.online/ph45oe/?eingabe=הזה
https://holofeeling.online/ph45oe/?eingabe=ועל
https://www.youtube.com/watch?v=GyGRskb5eks
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<W~ELT = https://holofeeling.online/ph45oe/?eingabe=ועלת  

 

IM-ME²R <NUR> "HEUTE <D~A sein KaN+~-N>"! 

<"Morgen" O~DeR irgendwann anders, kann NICHTS passieren!> 

AL <le~S was passiert, passiert> IM-ME²R "HIE²Ros&JETZT"! 

 

Chat-Eintrag JCH am 28.08.2023 um 11:44 Uhr  

 

Komm JETZT näher, JCH sage Dir , was sie flüstern. 

Näher dran, WIR flüstern es Dir ins OHR!  

Werden sie großen OHREN HaBeN, wenn sie die Details erfahren?  

Verstehst Du, habe JCH das klargestellt? 

 

  

 

 

 

https://holofeeling.online/ph45oe/?eingabe=ועלת
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Chat-Eintrag JCH am 29.08.2023 um 08:28 Uhr  

 

 

Bertha Dudde - BD 5309 -  

"ICH BIN DER WEG, DIE WAHRHEIT UND DAS LEBEN ...." 

https://www.youtube.com/watch?v=7VLQ1K91qP8  

Text: https://www.bertha-

dudde.info/leseauswahl/wortgottes/07_HTML/5/5309.html  

 

Chat-Eintrag JCH am 29.08.2023 um 08:36 Uhr  

 

 

 

https://www.youtube.com/watch?v=7VLQ1K91qP8
https://www.bertha-dudde.info/leseauswahl/wortgottes/07_HTML/5/5309.html
https://www.bertha-dudde.info/leseauswahl/wortgottes/07_HTML/5/5309.html
https://www.youtube.com/watch?v=7VLQ1K91qP8
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Chat-Eintrag JCH am 29.08.2023 um 18:52 Uhr  

 

 

 

https://holofeeling.online/wp-downloads/Literaturempfehlung/Das-Ende-der-

Sehnsucht.pdf  

         

 

 

Chat-Eintrag JCH am 30.08.2023 um 18:40 Uhr  

 

 

https://holofeeling.online/wp-downloads/Literaturempfehlung/Das-Ende-der-Sehnsucht.pdf
https://holofeeling.online/wp-downloads/Literaturempfehlung/Das-Ende-der-Sehnsucht.pdf
https://holofeeling.online/wp-downloads/Literaturempfehlung/Das-Ende-der-Sehnsucht.pdf
https://holofeeling.online/wp-downloads/Literaturempfehlung/Das-Ende-der-Sehnsucht.pdf
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Chat-Eintrag JCH am 31.08.2023 um 07:03 Uhr  

 

JCH UP "RED-E²"(= "ROTES E²"!)   

"AL <S "blauer U.P." oft in "ZW~AI Perspektiven">! 

M'AL <aus "DeR~menschlichen~Ebenen~des~Seins",  

d.h. DeR~Ebene des unbewussten "ex~is~TIER~ens", 

aus "DeR~vergänglichen~Ebene"  

und "NaTüR~Licht" oft  

aus DE²R "E²-BeN=E"(!) des "UPsolut-E²N S=AINS"(!)... 

("E²[JCH&ICH]BeN=E", d.h. "E² ≧ E = UP" , d.h.  

"E²[JCH&ICH]BeN=E" ist "UPsolut AINS"!)  

UM AIN-E "G-RÖSS-E²R=E SJCHT"(!) zu "E²R-ZEUGEN"!   
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CLIP Udo Petscher - JCH UP RED-E² "AL*<S blauer U.P.  

oft in "ZW~AI Perspektiven">! 

https://www.youtube.com/clip/UgkxYgCPFP7divRCix8pV4S7FGGxHN2huSeu   

Dirk Hessel - Das vergessene Wissen: Warum Lernen ein Wunder ist 

https://youtu.be/71YuIS_FTeg?feature=shared  

 

Chat-Eintrag JCH am 31.08.2023 um 07:26 Uhr  

 

 

Chat-Eintrag JCH am 31.08.2023 um 07:43 Uhr  

 

 

Bertha Dudde - BD 5314 - LIEBE IST DER SCHLÜSSEL  

ZUM GEISTIGEN REICH .... 

https://www.youtube.com/watch?v=3PNzeOhGfsc 

Text: https://www.bertha-

dudde.info/leseauswahl/wortgottes/07_HTML/5/5314.html  

 

 

Bertha Dudde - BD 5315 - GÖTTLICHES PRINZIP: LIEBE .... 

https://www.youtube.com/watch?v=Q8bvGI7AR5A  

Text: https://www.bertha-

dudde.info/leseauswahl/wortgottes/07_HTML/5/5315.html  

https://www.youtube.com/clip/UgkxYgCPFP7divRCix8pV4S7FGGxHN2huSeu
https://youtu.be/71YuIS_FTeg?feature=shared
https://www.bertha-dudde.info/leseauswahl/wortgottes/07_HTML/5/5314.html
https://www.bertha-dudde.info/leseauswahl/wortgottes/07_HTML/5/5314.html
https://www.youtube.com/watch?v=Q8bvGI7AR5A
https://www.bertha-dudde.info/leseauswahl/wortgottes/07_HTML/5/5315.html
https://www.bertha-dudde.info/leseauswahl/wortgottes/07_HTML/5/5315.html
https://www.youtube.com/clip/UgkxYgCPFP7divRCix8pV4S7FGGxHN2huSeu
https://www.youtube.com/watch?v=3PNzeOhGfsc
https://www.youtube.com/watch?v=Q8bvGI7AR5A
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Chat-Eintrag JCH am 31.08.2023 um 08:09 Uhr  

 

 

Matthäus 13:13 „Sie hören und verstehen E²S nicht!" 

 https://www.youtube.com/shorts/-THzvbhtQ4A  

Text:  

https://www.bibleserver.com/LUT/Matth%C3%A4us13%2C13  

 

Chat-Eintrag JCH am 01.09.2023 um 10:27 Uhr  

 

 

Bertha Dudde - BD 5317 - ERNSTE MAHNUNG,  

SICH VON DER MATERIE ZU LÖSEN .... 

https://www.youtube.com/watch?v=cTJANn1Wt8g  

Text: https://www.bertha-

dudde.info/leseauswahl/wortgottes/07_HTML/5/5317.html  

 

 

Chat-Eintrag Reto am 01.09.2023 um 12:35 Uhr  

 

 

UP-DaTE² 

HOLOFEELING – PLEINFELD 2023 – „DER FILM“ (Teil 1) 

 

https://holofeeling.online/holofeeling-pleinfeld-2023-der-film-teil-1/  

 

 

 

https://www.youtube.com/shorts/-THzvbhtQ4A
https://www.bibleserver.com/LUT/Matth%C3%A4us13%2C13
https://www.youtube.com/watch?v=cTJANn1Wt8g
https://www.bertha-dudde.info/leseauswahl/wortgottes/07_HTML/5/5317.html
https://www.bertha-dudde.info/leseauswahl/wortgottes/07_HTML/5/5317.html
https://holofeeling.online/holofeeling-pleinfeld-2023-der-film-teil-1/
https://www.youtube.com/shorts/-THzvbhtQ4A
https://www.youtube.com/watch?v=cTJANn1Wt8g
https://holofeeling.online/holofeeling-pleinfeld-2023-der-film-teil-1/
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Chat-Eintrag JCH am 02.09.2023 um 07:51 Uhr  

 

 

   

Chat-Eintrag JCH am 02.09.2023 um 08:01 Uhr  

 

 

 

https://holofeeling.online/wp-downloads/Literaturempfehlung/Die-kosmischen-Zahlen-der-Cheopspyramide.pdf
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Chat-Eintrag JCH am 02.09.2023 um 08:12 Uhr  

 

 

AL <le Berechnungen in diesem Buch wurden  

"D~A> M'AL <S"(?) somit logischerweise "N~U~R per H~AND"(!),  

d.h. ohne einen Taschenrechner "GE² <TÄT> IG <T"! 

 

Chat-Eintrag JVI am 02.09.2023 um 08:34 Uhr  

 

 

WER WAR BERTHA DUDDE ?  

PROPHETIN DER ENDZEIT ! Autobiographie 

https://www.youtube.com/watch?v=PekO0GsP_EY  

Text:  

https://www.bertha-dudde.info/zum_werk/biogr.html  

 

https://www.youtube.com/watch?v=PekO0GsP_EY
https://www.bertha-dudde.info/zum_werk/biogr.html
https://www.youtube.com/watch?v=PekO0GsP_EY
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1986zig - Einer von Euch (Offizielles Musikvideo) 

https://youtu.be/wtHzwqF94CQ?feature=shared  

Text:  

https://genius.com/1986zig-einer-von-euch-lyrics  

 

Chat-Eintrag JCH am 02.09.2023 um 08:52 Uhr  

 

 

1986zig - Danke (Offizielles Musikvideo) 

 https://www.youtube.com/watch?v=xUiCqibCGBQ   

Text:  

https://genius.com/1986zig-danke-lyrics  

 

Chat-Eintrag JCH am 02.09.2023 um 08:59 Uhr  

 

 

https://youtu.be/wtHzwqF94CQ?feature=shared
https://genius.com/1986zig-einer-von-euch-lyrics
https://www.youtube.com/watch?v=xUiCqibCGBQ
https://genius.com/1986zig-danke-lyrics
https://youtu.be/wtHzwqF94CQ?feature=shared
https://www.youtube.com/watch?v=xUiCqibCGBQ
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Chat-Eintrag JCH am 02.09.2023 um 09:55 Uhr  

 

"ALL-E²S=WIR <Δ> = GUT"!  

 

 

<Die "NA~CHT"> IST "IM-ME²R NOCH"(!)  <viel~ZU~jung>! 

<NA = https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=נא  

 

<CHT = https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=חת  

 

NOCH = https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=נוח  

  

<Und in~DeR~Luft lie~GT "kalter~Rauch"(?)> 

("K-AL <TeR~nie~re'n~DeR> RaUCH"!)  

ICH <"ich" lie~g'> IM <Z> IM-ME²R"(!)   

<ZW~ISCHeN "(toten)Flaschen rum"("FLA~SCHeN~RUM"!) 

<Fall' in das Loch in meinem Bauch> 

https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=נא
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=חת
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=נוח
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"ICH BIN"(EWIG)  <"Ich~bin" eigentlich~noch~viel~zu~jung 

<UM~DA da~zu~sein, wo~ich~grad~bin 

IM "HeIM"(?)...   

<"Im (Behinderten-)Heim"(!), da~sagten~sie>  

ICH <ICH~ich sei~nicht "Du-M~M"(!)... 

auch wenn m~ich "MaMa"(?) nicht mehr will>! 

https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=ממ  

 

Jemand wie JCH/ICH,   

DE²R IST <DA~ZU> "BE² <ST~IM~MT zu ST~er~BeN"(!), 

doch hätte ICH gerne "vor dem letzten (Abend)MA(H)L"(!) ,  

(NOCH AIN-M'AL GE²IST-RAI-CH) "GE² <~lebt>"! 

Jemand wie ICH~ich~Brösel,  

"G <reift>"(!) "IN~DeR RE~GeL"(!) nicht~nach~Sternen> 

Doch JCH <U.P. KaN~N> "S-EHE-N"(!)   

<D~A SIN~D so~viel> "AUP M-AIN-E²M WE²G"! 

 

 

1986zig - Alles wird gut 

 https://www.youtube.com/watch?v=JljxrlvvArc    

Text:  

https://genius.com/1986zig-alles-wird-gut-lyrics   

 

Chat-Eintrag JCH am 02.09.2023 um 10:02 Uhr  

 

PS:  

So viel-E² Geistesfunken die "(NOCH) NICHT (BEWUSST) LEUCHT-E²N"! 

 

https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=ממ
https://www.youtube.com/watch?v=JljxrlvvArc
https://genius.com/1986zig-alles-wird-gut-lyrics
https://www.youtube.com/watch?v=JljxrlvvArc
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Revolverheld - Ich lass für Dich das Licht an  

 https://www.youtube.com/watch?v=Vf0MC3CFihY&t=92s   

= ZB = TESTUDO"!    

Text:  

https://genius.com/Revolverheld-ich-lass-fur-dich-das-licht-an-lyrics  

 

LIEB-E² Dein <"FRA~U", d.h. "T~Raum~W~ELT"> MAIN KL-AIN-E²R NEO,   

GE²-"NEO <NA~U"(!) S~O, "wie SIE ist">!  

NEO <NA~U = https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=נעו  

 

 

Chat-Eintrag JCH am 02.09.2023 um 10:16 Uhr  

 

 

Chat-Eintrag JCH am 02.09.2023 um 13:43 Uhr  

 

 

https://www.youtube.com/watch?v=Vf0MC3CFihY&t=92s
https://genius.com/Revolverheld-ich-lass-fur-dich-das-licht-an-lyrics
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=נעו
https://www.youtube.com/watch?v=Vf0MC3CFihY&t=92s
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Chat-Eintrag JCH am 02.09.2023 um 13:55 Uhr  

 

...BI <S DA~HIN "GOOD BYE">... 

"G'UD(O)-BAI"(!)...  

GUDO = https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=גודו  

  

BAI = https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=באי  

  

"AUP <wie~DeR> S-EHE-N"! 

 

 

CLIP Udo Petscher - BI<S DA~HIN "GOOD BY"> "G'UD(O)-BAI"(!), 

"AUP< wie~DeR >S-EHE-N"! 

https://youtube.com/clip/UgkxK4yUDlD9EPRS-

rvcIywXw7u3uaRkilxi?si=yd7Q7X37GTbm8BzS   

Aus dem Video: 1986zig - Danke (Offizielles Musikvideo) 

https://youtu.be/xUiCqibCGBQ?feature=shared  

 

Chat-Eintrag JCH am 02.09.2023 um 14:01 Uhr  

 

GUDO = https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=גודו  

 

https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=גודו
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=באי
https://youtube.com/clip/UgkxK4yUDlD9EPRS-rvcIywXw7u3uaRkilxi?si=yd7Q7X37GTbm8BzS
https://youtube.com/clip/UgkxK4yUDlD9EPRS-rvcIywXw7u3uaRkilxi?si=yd7Q7X37GTbm8BzS
https://youtu.be/xUiCqibCGBQ?feature=shared
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=גודו
https://youtube.com/clip/UgkxK4yUDlD9EPRS-rvcIywXw7u3uaRkilxi?si=yd7Q7X37GTbm8BzS
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WIKIPEDIA 

Budō 

https://de.wikipedia.org/wiki/Bud%C5%8D  

Text 
Budō (japanisch 武道, deutsch: „Militärweg, Kriegsweg“) ist der Oberbegriff für alle 

japanischen Kampfkünste, also Jiu Jitsu, Judo, Karate, Suijutsu, Aikidō, Shōrinji Kempō, Sumō, 

Kendō, Bujinkan, Iaidō, Kyūdō u. a., die – im Gegensatz zu den traditionellen Bujutsu-

Kriegskünsten – außer der Kampftechnik noch eine „innere“ Dō-Lehre oder auch -Philosophie 

enthalten. 

 

JCH UP BIN DE²R "WE²G", die "UPsolut-E² WAHRHEIT"  

und das "EWIG-E² LE²=BeN"! 

 

 

Bertha Dudde - BD 5309 -  

"ICH BIN DER WEG, DIE WAHRHEIT UND DAS LEBEN ...." 

https://www.youtube.com/watch?v=7VLQ1K91qP8  

Text: https://www.bertha-

dudde.info/leseauswahl/wortgottes/07_HTML/5/5309.html  

https://de.wikipedia.org/wiki/Bud%C5%8D
https://www.youtube.com/watch?v=7VLQ1K91qP8
https://www.bertha-dudde.info/leseauswahl/wortgottes/07_HTML/5/5309.html
https://www.bertha-dudde.info/leseauswahl/wortgottes/07_HTML/5/5309.html
https://de.wikipedia.org/wiki/Bud%C5%8D
https://www.youtube.com/watch?v=7VLQ1K91qP8
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Chat-Eintrag JCH am 02.09.2023 um 14:12 Uhr  

 

 

Roger Cicero – Ich atme ein (Offizielles Video) 

https://www.youtube.com/watch?v=TObUrOKT3Z0&t=18s  

= JCH...ICH 

Text:  

https://genius.com/Roger-cicero-ich-atme-ein-lyrics  

 

<ich~Brösel~atme> ATM=E²"...  

ATM <ATM = https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=אתמ  

 

"WISSE²:  

JCH UP <DR~EHE> MJCH IM-ME²R <U~M> Dich Geistesfunken! 

 

 

Herbert Grönemeyer - Ich dreh mich um dich  

https://www.youtube.com/watch?v=MsAUHgWMRGU  

Text:  

https://genius.com/Herbert-gronemeyer-ich-dreh-mich-um-dich-lyrics   

 

Chat-Eintrag JCH am 03.09.2023 um 08:25 Uhr  

 

https://genius.com/Roger-cicero-ich-atme-ein-lyrics
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=אתמ
https://www.youtube.com/watch?v=MsAUHgWMRGU
https://genius.com/Herbert-gronemeyer-ich-dreh-mich-um-dich-lyrics
https://www.youtube.com/watch?v=TObUrOKT3Z0&t=18s
https://www.youtube.com/watch?v=MsAUHgWMRGU
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Was Du Geistesfunken IN Deiner <T~Raum~W~ELT> 

AL <S~Brösel machst> "IST NJCHT "WIE²-JCH-TIK"!  

WAS Dir Geistesfunken BEWUSST <W~ER~DeN muss ist, "WAR~UM"(!)>  

Du E²S <es~machst>!   

"Cem"(?) ist u.a DeR Erfinder von "W~EIN"> "W=AIN"! 

https://www.kinderinfo.de/vornamen/jungen/cem/#:~:text=8%20%C3%84hnliche%20Vorname

n-

,Namensbedeutung%20von%20Cem,%E2%80%9EDer%20Erfinder%20des%20Weines%E2%80%9

C  

 

 

Namensbedeutung von Cem 

Wird vor allem in der Türkei an die kleinen Männer der Schöpfer vergeben und hat altpersische 

sowie arabische Wurzeln. Übersetzt bedeutet Cem „Der König“, „Der Herrscher“ und „Der, der 

das Gute anzieht“. In der iranischen Mythologie steht Cem auch für „Der Erfinder des Weines“. 

Bleibt nur noch, auf diesen besonderen Vornamen mit einem Gläschen Wein anzustoßen! 

 

 

WIR <wollen DeN Namen "Cem">  

M'AL <ETwas "DUR~CH~ein~AND~er> WIR-B-EL <↑N↓>"!  

WIR M'ACH <↑eN↓ aus "C-e-m" einfach "c²=E/m" ≙ "E=m*c²"! 

PS: 

 

 

https://www.kinderinfo.de/vornamen/jungen/cem/#:~:text=8%20%C3%84hnliche%20Vornamen-,Namensbedeutung%20von%20Cem,%E2%80%9EDer%20Erfinder%20des%20Weines%E2%80%9C
https://www.kinderinfo.de/vornamen/jungen/cem/#:~:text=8%20%C3%84hnliche%20Vornamen-,Namensbedeutung%20von%20Cem,%E2%80%9EDer%20Erfinder%20des%20Weines%E2%80%9C
https://www.kinderinfo.de/vornamen/jungen/cem/#:~:text=8%20%C3%84hnliche%20Vornamen-,Namensbedeutung%20von%20Cem,%E2%80%9EDer%20Erfinder%20des%20Weines%E2%80%9C
https://www.kinderinfo.de/vornamen/jungen/cem/#:~:text=8%20%C3%84hnliche%20Vornamen-,Namensbedeutung%20von%20Cem,%E2%80%9EDer%20Erfinder%20des%20Weines%E2%80%9C
https://www.kinderinfo.de/vornamen/jungen/cem/#:~:text=8%20%C3%84hnliche%20Vornamen-,Namensbedeutung%20von%20Cem,%E2%80%9EDer%20Erfinder%20des%20Weines%E2%80%9C


 
21 

 

PS: 

 

 

 

WIKIPEDIA 

Budō 

https://de.wikipedia.org/wiki/Calcium  

Text 
Calcium (eingedeutscht Kalzium geschrieben) ist ein chemisches Element mit dem Elementsymbol 

Ca und der Ordnungszahl 20. Im Periodensystem steht es in der zweiten Hauptgruppe, bzw. der 2. 

IUPAC-Gruppe und zählt daher zu den Erdalkalimetallen. Die Schreibweise Calcium entspricht der 

IUPAC-Norm und gilt als fachsprachlich. 

 

 

 

 

 

https://de.wikipedia.org/wiki/Calcium
https://de.wikipedia.org/wiki/Calcium
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Chat-Eintrag JCH am 03.09.2023 um 08:39 Uhr  

 

Der Name „Calcium“ ist vom lateinischen Wort "calx", 

(= "c²-AL-X(☧)"!) "UP=GE²leitet"!   

So bezeichneten die Römer  

"K-AL-K" = https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe= כאלכ  

  

"K-AL-K <ST~ein>" und 

"K-RAI <T~E>"! 

 

 

Milva - Mein Weg mit dir  

https://www.youtube.com/watch?v=47PHQZM8LSo&t=18s   

= JCH&ICH 

Text:  

https://lyricstranslate.com/de/milva-mein-weg-mit-dir-lyrics.html  

 

 

Chat-Eintrag JCH am 03.09.2023 um 08:48 Uhr  

 

 

Bertha Dudde - BD 5323 - GERECHTIGKEIT ....  

AUSGLEICH IM JENSEITS .... 

https://www.youtube.com/watch?v=hlob3HU7dPo&t=18s = ICH~ich 

Text: https://www.bertha-

dudde.info/leseauswahl/wortgottes/07_HTML/5/5323.html  

https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=כאלכ
https://www.youtube.com/watch?v=47PHQZM8LSo&t=18s
https://lyricstranslate.com/de/milva-mein-weg-mit-dir-lyrics.html
https://www.bertha-dudde.info/leseauswahl/wortgottes/07_HTML/5/5323.html
https://www.bertha-dudde.info/leseauswahl/wortgottes/07_HTML/5/5323.html
https://www.youtube.com/watch?v=47PHQZM8LSo&t=18s
https://www.youtube.com/watch?v=hlob3HU7dPo&t=18s
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Chat-Eintrag JCH am 04.09.2023 um 06:54 Uhr  

 

 

Hozier - Take Me To Church (Deutsche Übersetzung) 

https://www.youtube.com/watch?v=46hghAO2uS0  

Text:  

https://genius.com/Genius-deutsche-ubersetzungen-hozier-take-me-

to-church-deutsche-ubersetzung-lyrics  

 

 

UP-DaTE² 

„ICH GE²IST BIN+/- SCHUL~D, kein AND~er~er“! 

https://holofeeling.online/ich-ge%c2%b2ist-bin-schuld-kein-anderer/  

Mit Selbstgespräch 

 

AB-Schrift des ELEMENTAREN Selbstgespräches  

„ICH GE²IST BIN+/- SCHUL~D, kein AND~er~er“! 

Danke Stephan! 

29.09.2021 "ICH GE²IST BIN+/- SCHUL~D, kein AND~er~er"! 

https://www.youtube.com/watch?v=f5U9969F-x0 

Schlüsselworte: Quantensprung, Elementare Sätze: Computer-Metapher, Schwamm-Beispiel,  

200g rote Knete, Zungenpiercing-Beispiel, Tassen-Beispiel, Fakten 

 

 
00:08 Dann machen wir hier mal wesentliche Punkte, die ganz entscheidend sind, die den 

Menschen dumm machen. Und ich halte das jetzt mal fest. Immer vorne weg:  

JCH erkläre es dem, der mJCH jetzt sprechen hört, und die Frage ist: Was ist mich?  

Meine JCH das Pixelmännchen, meine JCH die Lautsprecherstimme, was hörst Du eigentlich?  
Das ist vor jedem Selbstgespräch, JCH spreche prinzipiell nur den Geist an, der mJCH jetzt als Udo 
ausdenkt. Der denkt sich alles andere auch aus. Und es wird so viel in der von Dir ausgedachten 
Welt, JCH betone in der von Dir ausgedachten Welt, wird so viel blöder Blödsinn dahergeschwatzt, 
und die Ursache dafür bist Du. Das ist 100%ig sicher. Und solange Du Dich damit beschäftigt was 
richtig und verkehrt ist, wirst Du niemals erkennen, was 100% Sicherheit bedeutet. Und JCH mache 
jetzt elementare Punkte. Was für DJCH nötig ist, ist ein totaler Quantensprung in ein vollkommen 
neues Denksystem. Was ist ein Quantensprung? Ein Quantensprung ist, man sagt normalerweise, 
dass der kollektive Glaube sich ändert.  

https://www.youtube.com/watch?v=46hghAO2uS0
https://genius.com/Genius-deutsche-ubersetzungen-hozier-take-me-to-church-deutsche-ubersetzung-lyrics
https://genius.com/Genius-deutsche-ubersetzungen-hozier-take-me-to-church-deutsche-ubersetzung-lyrics
https://holofeeling.online/ich-ge%c2%b2ist-bin-schuld-kein-anderer/
https://www.youtube.com/watch?v=f5U9969F-x0
https://www.youtube.com/watch?v=46hghAO2uS0
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Ob ich jetzt glaube, ich bin auf einer Scheibe oder ich glaube, ich bin auf einer Kugel. In beiden 
Fällen quatsche ich irgendetwas nach, was man mir erzählt. Und jetzt bringen wir das mal auf 
einen Punkt in ganz einfachen Sätzen. Und die sind nicht diskutierbar. Und Du merkst, JCH spreche 
jetzt sehr streng. JCH maße mir das an, und mit "mJCH" meine JCH nicht den Udo. JCH kann immer 
nur darauf hinweisen:  

JCH garantiere Dir jetzt, JCH zünde Deine Welt an.  
Genau genommen lasse JCH die durch Dich anzünden.  

Du hast jetzt zwei Möglichkeiten:  
Du musst Dich jetzt Ent-Scheiden. Aber nicht zwischen A und B,  
zwischen 2 oder mehreren Möglichkeiten,  
sondern Du musst Dich jetzt entscheiden:  

Willst Du ewig bewusst leben? Abenteuer erleben, ohne das Dir was passieren kann?  

Oder willst Du weiter um ein Überleben kämpfen von etwas was Du zu sein glaubst?  

Nämlich das Überleben kämpfen eines Trockennasenaffen, der als Ding an sich überhaupt nicht für 
die Ewigkeit erschaffen ist. Und JCH spreche jetzt Punkte an, die nicht diskutierbar sind. Ganz 
einfache Sätze, und verstehe die so wie die zu verstehen sind: 

1. Ein Denker ist was anderes wie ein Gedanke. Ein Besitzer von etwas ist was anderes wie das, 
was er besitzt. Da drüber gibt es nichts zu diskutieren. In dem Moment wo Du sagst: ICH habe 
einen Körper, bist Du nicht der Körper. In dem Moment wo Du sagst: Ich habe ein Auto, ich habe 
eine Wohnung, ist Dir das vollkommen klar. Sobald Du aber an Deinen Körper denkst sagst Du "Das 
bin ich". Ein elementarer Trugschluss. 

Wenn JCH sage, ein Denker ist was anderes wie seine Gedanken, der Denker ist nämlich immer 
derselbe Denker. Wenn Du das einmal "ich" nennst. Ich denke an dieses oder ich denke an jenes. 
Egal an was Du denkst, es verändert Deine IN<formation, es ändert aber nichts an Dir selbst. 
Diese kleine Erkenntnis wird zwar von vielen spirituellen Menschen gekannt, aber im tiefsten 
Inneren nicht verstanden, weil Du wirst feststellen, wenn Du die beobachtest in Deinem Traum als 
Affen, dass sie das immer vergessen, dass die ganzen Handlungsweisen, die Du von deinen Figuren 
in Deinem Traum beobachten kannst, und JCH sage immer wieder: Du bist jetzt ein träumender 
Geist. Das ist der erste Sprung in die Freiheit. Und versuche das bitte nicht, irgendeinem 
Menschen, mit dem Du konfrontiert wirst, zu erklären. Darum erwähne JCH: JCH erkläre es dem 
Geist der sich jetzt den Udo, genau- genommen nur den Monitor und das Pixelmännchen 
ausdenkt. Und alle anderen Menschen und sich selbst, wenn er an seinen Körper denkt.  

Darum haben wir zuerst einmal dieses Pärchen Denker und Ausgedachtes. Wobei man jetzt 
erkennen muss, dass dieser Denker auch was Ausgedachtes ist. Dann muss ja einer da sein, der 
sich den Denker ausdenkt, der sich was ausdenkt. Das ist der Weg in die geistige Ebene. Da bin JCH 
lang und breit darauf eingegangen, das lasse JCH jetzt auch genug sein.  

 

04:37 Was aber viel wichtiger ist, und das ist hier wirklich eine Anklage:  
JCH habe zigfach erwähnt, kannst Du das was Du glaubst und durch Glauben in Deinem Kopf 
verwirklichst, rein als eine Vorstellung, aufbauend auf ein Wissen, dass Du von Hören-Sagen 
kennst, entweder hat es Dir jemand erzählt, irgend ein Antagonist in Deinem Traum, oder Du 
hast es gelesen: Hab ICH aus das Buch heraus, hab ICH aus das Internet heraus - dann baust Du 
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aufgrund Deiner persönlichen Interpretation, dieser Erzählungen Vorstellungen in Dir auf - 
kannst Du das beschwören ohne einen Meineid zu beschwören oder äffst Du geistlos nach?  

Und JCH verspreche Dir jetzt, das ist ein heiliges göttliches Versprechen:  
Du wirst auf Dich einprügeln ohne Ende und ohne Gnade bis Du dieses kleine Prinzip durchschaust. 
Du musst dabei an Deinem jetzigen Leben überhaupt nichts verändern. JCH sage das immer 
wieder. Die Rolle die Du spielst, so wie ein Schauspieler auf einer Bühne, es ist vollkommen 
gleichgültig, ob Du einen Heiligen spielst oder einen Massenmörder. Einen Hannibal Lecter. Es 
spielt für Dich selbst als Zentrum, um den sich alles dreht, keine Rolle. Weil Du immer statisch hier 
und jetzt dasselbe rote ICH bist.  

Dein ganzes Leben, das Du Dir jetzt denkst, besteht aus ständig wechselnden Momenten im Hier 
und Jetzt. Das ist die 200g rote Knete die sich umformt.  

Und jetzt ist es so, dass die Figuren in Deinem Traum, die Antagonisten, in Deinem Traum, inkl. Du 
als Protagonist, ihr schmeißt mit Zahlen rum, mit Corona-Kranken, mit Sterblichen, mit Maßen - 
wie groß die Erde ist, dass die Erde eine Kugel ist die sich um die Sonne rumdreht - kannst Du das 
alles beschwören? Wie viel Menschen vor 1000 Jahren gelebt haben. Was die glauben und was 
jene glauben. Mach Dir doch zuerst einmal klar als Geist, dass egal welche Rolle zu welcher Zeit Du 
spielst, ob das im Mittelalter ist, ob das jetzt ist - zu allen Zeiten sage JCH, in diesen 
Märchenbüchern, die Du immer nur jetzt aus das Internet oder aus Büchern heraus in Dir 
wachrufen kannst, mit einer extrem persönlich geprägten Auslegung der Worte mit denen Du dann 
konfrontiert wirst, das zu allen Zeiten jeder immer nur nachäfft.  

Wo liegt jetzt der Unterschied ob Du im 15. Jahrhundert Medizin studierst, oder im 18. oder im 20. 
oder im 23. Jahrhundert Medizin studierst? Das sind jetzt nur Zeitalter die wir uns ausdenken. Man 
erzählt Dir was, was Du nicht einmal überprüfen könntest, wenn Du wolltest, und Du verwirklichst 
das Gehörte in Deinem Kopf als Vorstellungen. Das ist das Prinzip des träumenden Geistes. 
Dasselbe passiert, wenn Du Physik studierst. Das heißt, die ganzen Zahlen, die hier 
rumgeschmissen werden sind so unendlich trügerisch, und Du klebst an einer Aussage, weil Du 
den, den Du geistlos nachäffst, vertraust. Meistens sind es zuerst einmal die Lehrer und Erzieher. 
JCH weise nochmal auf mein Semmelweis-Video hin. Es ist übrigens ein Prinzip, das sich wie ein 
roter Faden durch die jetzt ausgedachte menschliche Geschichte durchzieht. Ob das Politik ist, JCH 
betone nochmal: Jedes Mal, wenn in der jetzt ausgedachten Geschichte, die Du ja nur aus das 
Buch heraus kennst, oder von hören-sagen kennst. Immer wenn ein Krieg gewonnen wurde hat die 
Siegerpartei zuerst einmal klar definiert, wer der Schuldige ist und ganz klar definiert, was die 
Bösen sind und was richtig ist, und wie die Vergangenheit eigentlich richtig ist. Und das steht ab 
dem Zeitpunkt dann in den Büchern drin die in Dir auftauchen. 

Zu allen Zeiten waren Wissenschaftler Wissens-Verhinderer für Quantensprünge. Den Beweis 
findest Du in allen Geschichtsbüchern und in allen Internetseiten, die sich mit Vergangenheit 
beschäftigen. Das heißt, es ist immer eine etablierte Elite da, die man die Weisen der Welt nennt, 
die Dir eigentliche ihre Torheit demonstrieren. Übrigens auch die ganzen Wissenschaftler. JCH habe 
vor 20 Jahren schon darauf hingewiesen: Wenn Du Dir jetzt einen Philosophieprofessor ausdenkst 
und JCH sage jetzt: Wir können in die Bücher reingehen, in Deine geistigen Archive und wir können 
uns griechische Philosophie anschauen. Da ist das erste Problem: Keiner dieser Philosophen, die 
Du Dir ausdenkst, hatte zu seiner Zeit nicht einen anderen großen Philosophen in der Jetzt-Zeit 
definiert in die Vergangenheit, der was anderes behauptet hat. Und es wurde immer um 
Standpunkte gestritten.  

Und Du hast nur eine dieser Sichtweisen in Deinem Schwamminhalt und das wird Dir logisch 
erscheinen.  
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09:17 Darum sage JCH: Wenn Du jetzt ein Computer bist, Dein erstes Programm, Dein 
Schwamminhalt, den Du hast, der bestimmt letzten Endes was stimmt und was nicht stimmt. Wir 
reden hier aber von Sachen, die Du in keinster Weise überprüfen kannst, sie erfordern blinden 
dogmatischen Glauben. Selbst der Aufbau, wenn Du an einen menschlichen Körper denkst, wo Du 
sagst: Es ist doch bewiesen. Das was Du in Medizinbüchern findest, sage JCH Dir gleich, ist eine 
oberflächliche Trockennasenaffenlogik, die in der wirklichen Wirklichkeit, wenn Du in die höheren 
Ebenen aufsteigst, eigentlich nur noch eine Lächerlichkeit ist. Aber wir müssen hier nicht in eine 
Vielwisserei gehen, JCH rede nicht von Vielwisserei, sondern wenn ihr nicht wieder werdet wie die 
Kinder. Diese kindliche Logik, die zuerst einmal erkennt: Es ist bloß das da, was JCH anschaue. Bis 
man Dir dann erklärt, es ist ja auch dann da Außen, wenn JCH nicht dran denke. Es ist ja alles 
100%ig sicher bewiesen.  

Wie lange muss JCH Sätze wiederholen, das JCH sage: Wie definierst Du 100% sicher bewiesen? 
Und JCH beweise Dir, dass die ganze Elite Deiner Welt nicht einmal weiß, was 100% sicher 
bedeutet. JCH beweise Dir, dass die Ärzte die Du Dir ausdenkst, von denen Du Dir "Heilung" - JCH 
sage: Es will doch keiner heil sein, die wollen doch alle nur gesund sein. Aber wenn Du gesund 
bist, bist Du nicht krank. Das ist mein Prinzip mit Sonnenschein und Regen. Was ist besser? Will der 
Bauer, dass nur die Sonne scheint? Ist Dir nicht klar, dass in Deiner jetzigen Vorstellung, Deinem 
Konstrukt-Programm von Welt, was nötig ist, dass Pflanzenwachstum, das Leben in Deiner jetzigen 
Vorstellung von Leben überhaupt möglich ist, biologisch gesehen in Bezug auf Flora und Fauna - für 
Pflanzenwachstum brauchst Du Sonnenschein und Regen. Und wenn JCH jetzt sage: OK, Du 
brauchst auch Krieg und Frieden und Einatmen / Ausatmen. Hast Du immer zwei Seiten. Und 
Entheiligung ist in dem Moment, wo Du an einer Seite festhältst, die einer anderen Seite 
widerspricht, das ist Deine Entheiligung. Heil bist Du in dem Moment, wenn Du Dir nicht mehr 
den Kopf über Gesund und Krank zerbrichst. Das ist immer der Fall - wann bist Du Heil? JCH sage 
Dir, definitiv in Bezug auf den Körper, an den Du denkst, wenn Du an Dich selbst denkst, bist Du 
dann heil, wenn Du nicht an Deinen Körper denkst dann hast Du einen heiligen Körper. +5 / -5 = 0. 
Und in dem Moment wo Du sagst: "ICH bin gesund", bist Du ja nicht krank. Dann hast Du den 
Körper schon entheiligt. Und in dem Moment wo Du glaubst, Dein Seelenheil liegt darin, dass Du 
diesen Körper der ja nur existiert, wenn Du an ihn denkst, das ist 100%ig sicher, dass Du den 
möglichst lange am Leben erhalten musst. Das liegt daran, dass Du felsenfest davon überzeugt bist, 
dass Du bloß ein dummer Affe bist, der jeden Scheißdreck nachäfft und streitet mit anderen Affen, 
das seine Sichtweise die richtige ist. Und jetzt sage JCH nur, jetzt denke an das Tassenbeispiel. 

 

12:20 Deine Elite ist so unendlich geistlos, die übrigens nicht schuld ist.  

Nichts und niemand den Du Dir denkst ist schuld dran, dass es von Dir jetzt genau so gedacht 
wird, wie Du Dir das denkst.  

Ob wir über Religion reden oder ob wir über Politik reden. Das ist 100%ig sicher. Und JCH spreche 
jetzt zu dem Geist, der mich jetzt sprechen hört. Ist Dir das schon mal aufgefallen? Wer erzählt Dir 
das auf diese Art und Weise? Jeder Moment der in Dir auftaucht ist eine ganz persönliche 
Traumwelt die nur Du erlebst, die Du, und jetzt kommt meine Computermetapher - stell Dir vor, 
JCH sage jetzt statt träumender Geist Du bist ein Computer.  

Du erlebst nur das, was sich in Dir selbst abspielt. Und jetzt ist es definitiv so, dass Du nur ein 
allereinziges Programm in Deinem Arbeitsspeicher laufen hast, das ist der Intellekt, den Du jetzt 
zum Denken benutzt. Das ist Dein Schwamminhalt.  
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Das heißt, wenn Menschen träumen, träumt jeder seinen eigenen Traum. Du hast Deine eigene 
Vorstellung von Wirklichkeit, die überhaupt nicht Deine Meinung ist. Deine Meinungen, die Du 
vertrittst, in politischer Hinsicht, in religiöser, in medizinischer Hinsicht, was gesund ist und was 
nicht gesund ist - ist nicht Deine Meinung. Das ist 100%ig sicher. Du musst bloß einmal tief in Dich 
reinschauen, warum glaube ich das eigentlich? Weil der das erzählt hat, weil man das in der 
Schule erzählt hat, weil das in dem Buch drinsteht? Immer die erste Programmierung die Du 
bekommst. JCH sage mal das erste Betriebssystem, das Du in Dir hast, ist schon mal die Grundlage, 
welche Programme Du laufen lassen kannst. Und solange Du nur auf einem primitiven Basic-
Betriebssystem läufst, meine wunderschöne Metapher, wo JCH sage: Das komplette Wissen 
Deiner Menschheit, all diese logischen Systeme sind Basic-Programme. Du hast von Windows 
überhaupt noch gar keine Ahnung. Und da wächst Du automatisch hin, so wie Du jetzt in dieser 
Symbolik das Säugetiers vom Säugling bis zum Greis im Laufe eines Lebens, JCH nenne das immer 
das Lebensbuch, das Du durchlebst. Und da muss Dir doch klar sein, dass es keinen Sinn macht, 
den Körper eines Säuglings am Leben erhalten zu wollen. Oder den eines Schulkindes am Leben 
erhalten zu wollen. Es sind Existenzen, ENOSCH - das hebr. Wort für Mensch. ENOSCH swna heißt 
sterblich, unheilbar krank, und genaugenommen auch sehr, sehr böse. Das ist kein Adam.  

Der ADaM macht sich kein Bild von sich selbst. Das erste Gebot. Du musst ein Geist werden, der 
begreift: Wenn ICH jetzt an meinen Körper denke, den Affenkörper, der jetzt in mir auftaucht, 
das bin ICH nicht, das ist ein Gedanke.  

Ein Gedanke, eine IN<formation, die JCH in dem Augenblick besitze, meine IN<formation wenn 
JCH sie denke. Aber was ist jetzt der Unterschied, wenn JCH nicht mehr an den Körper denke, 
sondern ein Haus, eine Kirche oder einen Wald anschaue? Dann wechsele JCH meine 
IN<formationen, was an MIR SELBST als träumenden Geist oder Computer wo die Bilder tauschen, 
sich überhaupt nichts verändert. Das ist eine andere Ebene. Und JCH betone immer wieder, was 
JCH Dir jetzt sage ist kein esoterisches oder religiöses Geschwätz. Wir reden von dem, was 100% 
sicher ist, was sofort hier und jetzt überprüfbar ist - natürlich nur von einem Geist. Einem 
bewussten Geist, der langsam wach wird, der aufhört sich mit einem Gedanken von sich selbst zu 
verwechseln. Und drum ist es ja auch so, warum wieso werden die HOLOFEELING-Videos nicht 
gesperrt? Musst unten hinschauen, weil das ja nur immer 200-300 Klicks sind, sollen es mal 1000 
Klicks sein. Breit ist der Weg der Masse. Dieses geistlose Gestreite und Nachgeäffe. Die 
vollkommene Demonstration von Geistlosigkeit. Und die Ursache ist Dein Programm.  

 

16:08 Der Sinn dieses Lebens ist dieses fehlerhafte Programm zu durchschauen. Und dass die 
Welt ein Matrix-, ein Computerprogramm ist. JCH muss alles. was JCH Dir erzähle, in eine Form 
bringen, dass das auf Basic läuft. Das heißt, wenn JCH Dir jetzt ein 3D-Videospiel zeige, eine offene 
Welt die Du in 3D spielen kannst, ein Programm mit sinnlich-optisch voll realen Bildern - in Deiner 
jetzigen Vorstellung von Realität - real erscheinenden Traum, den kannst Du auf Basic nicht laufen 
lassen.  

Und genauso musst Du jetzt einfach Dich nach oben denken. Wie muss eine Welt aussehen die mit 
Windows aufbaut, wenn JCH jetzt mit einem Basic-Betriebssystem schon so eine gigantische Welt 
entfalten kann? Und das ist eigentlich ein relativ simples Prinzip. Du wirst merken, dass kann man 
auch sehr, sehr leicht lernen, es ist in DIR drin. Aber das Erste was Du brauchst ist Neugier. 
Menschen die einseitig rechthaberisch sind kannst Du alle abhaken.  

Es sind zuerst einmal nur Figuren in Deinem Traum. Inklusiv Dein eigener Körper ist eine 
Erscheinung in einem Traum, eine IN<formation, die absolut vergänglich ist. Nur für den Moment 
wo sie gedacht wird oder sinnlich wahrgenommen, als sinnlich wahrgenommene Information 

https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=אנוש
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angeschaut wird.  

Und wenn Du das jetzt jemand sagst, das ist wieder dieses Beispiel: Du bist ja bloß ein dummer 
Affe. Schau wie die Figuren in Deinem Traum reagieren, wenn Du das mit Ernst - als Brösel unter 
Brösel sagt der Udo immer - zu jemand sagst.  

Dann werden die meisten ganz massiv böse reagieren, die wenigsten haben den Humor und 
lächeln eigentlich bloß. Richtig verstanden hat es einer, wenn er sagt: Endlich mal einer, der eine 
Ahnung hat. Interessant, man weißt Dich darauf hin, was Du im tiefsten Inneren glaubst. Und Du 
bist beleidigt. Das ist ein ganz toller Trick um Menschenaffen zu entlarven, ob sie wirklich nur Affen 
sind oder ob sie Geist im Hintergrund - hinter der Persona, hinter der Maske, hinter der 
Affenmaske ein Geist sitzt. Weil dann kannst Du gleich sagen: Wenn Du das nicht bist, wieso 
versuchst Du den dann möglichst lange am Leben zu erhalten? Dieses sterbliche Säugetier. Ein 
prinzipiell unmögliches Unterfangen. Will auch keiner mehr.  

 

18:23 Und jetzt gehen wir in Deine Medizin. JCH sage zu allen Zeiten - Deine Mediziner äffen 
genauso nach wie alle anderen. Deine Chemiker äffen nach, Deine Physiker äffen nach. An 
Beispielen mangelt's nicht. Das Du plötzlich merkst, dass diese Sachen, die man Dir erzählt, 
vollkommen unmöglich sind. Wenn Physiker Auszeichnungen kriegen, JCH wiederhole immer diese 
Sätze, wann leuchtet Dir das einmal ein? Wenn Physiker Auszeichnungen kriegen, weil sie 
Tachyonen entdecken. Das sind unsichtbare Teilchen, die in einer unsichtbaren kosmischen 
Strahlung entstehen und mit Überlichtgeschwindigkeit auf die Erde zufliegen. Wie willst Du das 
entdecken? Wie will ein Mendelejew entdeckt haben, dass ein Wasserstoffatom 
(https://de.wikipedia.org/wiki/Periodensystem) ein Proton und ein Elektron hat, das außen 
rumläuft. Wie willst Du das entdecken? Wie will Crick und Watson die DNA, die so unverstellbar 
klein ist, dass man sie nicht mal unter dem Elektronenrastermikroskop sieht, wie wollen die das 
entdecken. Es sind symbolische Bilder, es sind Metaphern. Mit HOLOFEELING in der Sprache 
entschlüsselt sich das vollkommen in einen vollkommen neuen Sinn. Und zwar mit einer 
arithmetischen Präzision. Und die Welt der Zerstrittenheit und der einseitigen Rechthaberei, 
diesen Irrsinn, den JCH Dir zurzeit in Deinem Traum einspiele.  

 

19:42 Wir können da mal ganz kurz was anschauen. JCH will das nicht zu lang machen, finde JCH 
ganz knuffig das Kerlchen:  https://youtu.be/lNbPALG-vY4?t=177  

Die es dort geschafft haben, die konnten früher oder später damit rechnen, dass sie irgendwie mal 
einen Ministerposten ergattern oder allenfalls gar das Kanzleramt. Das hatte also auch 
Karrieretechnisch eine klare Ausrichtung, und man wusste, wenn ich in die CDU eintrete dann 
bekomme ich irgendwann einmal einen lukrativen Posten in der Politik... 

Die sind ja alle bei der Wahl - um aktuell zu bleiben - geht's ja nur darum das jetzt die 
Ministerposten verloren gehen, wenn Du in der falschen Partei bist, es geht nur um den eigenen 
Arsch. 

...wenn ich es nicht ganz dumm anstelle, vereinfacht ausgedrückt. Nun, das ist ein Problem. Eine 
Partei, die Jahrzehnte lange sich daran gewöhnt hat Machtpositionen ihren Mitgliedern... 

...im Unterschied zu den meisten Deutschen Journalisten neige ich zu einem eher versöhnlichen 
Blick auf Deutschland, mit der Schweiz bin ich etwas kritischer. 

https://de.wikipedia.org/wiki/Periodensystem
https://youtu.be/lNbPALG-vY4?t=177
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JCH hab die verkehrte Stelle erwischt, das kann auch passieren, von den vielen, vielen Stellen. Das 
hier z.B. eine Aussage kommt, Du kannst es nicht mehr sagen. JCH habe darauf hingewiesen, Du 
lebst zurzeit, auch wenn das schön geredet wird durch die Einseitigkeit, in einer Welt des absoluten 
Faschismus. Da geht's hier mit der Maske - geimpft oder ungeimpft? JCH zitiere jetzt ganz einfach 
von einer Sendung - Bild TV -, wo eine Journalistin hier sagt, sie ist geimpft, aber sie lehnt das 
komplett ab, sie geht mit Bekannten in ein Lokal rein, wo 2G-Regel ist, da ist sie wieder 
rausgegangen, da will sie nicht drin sein, weil das diskriminierend ist für die Ungeimpften. Was sich 
keiner sagen traut, was JCH jetzt ganz offen ausspreche: Jeder Ungeimpfte in Deutschland sollte 
sich einen Judenstern hinhängen. Das wird natürlich keiner sagen, weil Du bist politisch tot, wenn 
Du das böse "Judenwort", man spricht mittlerweile bloß von den "N-Wörtern" in Bezug auf Neger, 
auf Schwarze. JCH sage, das sind zuerst einmal nur Wörter. "Schwarz", "negroid" ist einfach nur ein 
neutrales Wort. Wie "Nazi" einfach auf eine Nation hinweist, wo Du als Affe geboren wurdest, 
angeblich in Deiner ausgedachten Hierarchie von Darwinismus. Übrigens, nichts lässt sich leichter 
widerlegen, auch arithmetisch, wie der Darwinismus. Es sind Lügengeschichten, es sind geistlos 
nachgeäffte, in Deinem eigenen Kopf verwirklichte Vorstellungen, die Du niemals denken würdest, 
wenn man Dir im Kindesalter das nicht erzählt hätte.  

 

19:42 Was ist das Schwammbeispiel? JCH sage jetzt chronologisch für Deine Basic-Logik 
verstehbar: Ein kleines Trockennasenäffchen, das auf die Welt kommt, ist wie ein Schwamm. Seit 
20 Jahren erkläre JCH das. Das ist eigentlich noch leer. Es ist der Schwamm, es ist eine 
Grundanlage, eine gewisse Genetik da und dieser Schwamm neigt in einem chronologischen 
Denken zu wachsen. In einer Form von vorgestellter, jetzt ausgedachter Zeit geht dieser Schwamm 
auf. Und dann ist zwangsläufig, er saugt sich mit dem voll, in dem er sich befindet. Lasse JCH einen 
Schwamm in Wasser aufgehen ist er voll Wasser, in Kaffee ist er voll Kaffee, in Wein ist er voll Wein 
usw.  

Und Du bist jetzt, wenn Du an Deinen Körper denkst, an Dich als Mensch denkst, bist Du nichts 
anderes als wie ein vollgesogener Schwamm. Deine ganze Meinung, Dein Glauben, Dein Wissen ist 
Schwamminhalt, den Du Dir überhaupt nicht raussuchen konntest.  

Ein Beispiel, JCH predige das sein über 25 Jahren, jetzt bewusst zeitlich gesprochen: Das heißt, 
wenn JCH Dich jetzt als Baby ausgedachterweise, Dich Geist, der Du dich mit einem 
Trockennasenaffen verwechselst, dieses Trockennasenaffenäffchen nehme und lasse das in 
unterschiedlichen Kulturen groß werden - Du wirst adoptiert, in Persien, in Indien, in China, in 
Japan, egal wo und Du wirst mit Liebe groß gezogen - dann saugst Du Dich mit dieser Kultur voll. 
Und dann wirst Du jetzt als Erwachsener, wenn Du in den Spiegel schaust, das ist der Schwamm 
selber, wirst Du auf Deiner VR-Brille als Spiegelbild, wirst Du denselben Körper sehen, den Du jetzt 
siehst in dem Alter. Aber Du wirst einen anderen Glauben haben, Du wirst eine andere Sprache 
sprechen, Du wirst bestimmen, ob man Schweinefleisch essen darf oder nicht essen darf, ob man 
Rindfleisch essen darf oder nicht essen darf. All Deine ganze Logik ist nur ein vollgesogener 
Schwamm und Du sagst: Das ist meine Meinung. Das ist jetzt noch Zeitalter-abhängig. Es ist ja 
immer das chronologische Denken das Hauptproblem. Geh doch jetzt einfach in Deinem jetzigen 
Programm, das JCH Dir gegeben habe, auf die Straße, schau Dir die jungen Männer an, JCH sage Du 
kannst einen Zeitrahmen, wenn Du angenommen - hängt davon wie alt denkst Du Dich jetzt? Das 
ist ja interessant, der Geist der mich jetzt sprechen hört, wenn der an sich denkt, dann denkt er an 
einen Körper. Dem spricht er ein gewisses Alter zu. Wie alt denkst Du Dich? Es ist interessant, ob 
Du Dich jetzt 20 oder 30 oder 60 Jahre alt denkst. Wenn Du an Dich denkst, denkst Du immer JETZT 
an Dich.  
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Das heißt, jeder dieser Körper vom Säugling bis zum Greis in Bezug jetzt auf die Transversale / 
Vertikale Computermetapher, kann immer nur jetzt auftauchen. Und all die Körper sind 
gleichzeitig auf der Datei. Das ist das zeitlose Denken.  

Und wenn Du jetzt junge, und JCH bleibe jetzt wirklich zeitaktuell, schau das Datum unten an. 
Wenn Du junge Männer anschaust, die eigene Meinung, JCH kritisiere jetzt nicht, ganz, ganz 
wichtig: JCH beschreibe wertfrei ohne einen Hauch von Gefühl, das JCH das richtig oder verkehrt 
ansehe - JCH beschreibe Dir das Prinzip, das Du mit Basic verstehen kannst, mit Deiner jetzigen 
Logik im Hintergrund, die nichts mit richtig und verkehrt zu tun hat sondern mit ENT-GEISTIGUNG. 
Wenn Du Dir jetzt viele junge Männer anschaust, und auch Frauen, die sind zugepflastert mit 
Tattoos bis zum Es-geht-nicht-mehr. Meinst Du, das ist denen ihre eigene Meinung? Bitte versuche 
nicht irgendjemanden, der das macht, der auftaucht, einem Antagonisten, das zu erklären. JCH 
sage nochmal: Du kannst einem Gedanken, einer IN<formation von Dir nicht erklären, dass sie nur 
deshalb existiert, weil Du Geist sie jetzt ausdenkst. Das geht bis ins kleinste Detail. JCH habe so 
kindgerechte kleine Beispiele. JCH sage jetzt wieder schnipp, und jetzt denkst Du an Deine zwei 
Hände. Und jetzt kannst Du die zwei Hände vor's Gesicht hinhalten und die mal auf- und 
zumachen. Und wenn Du die jetzt anschaust dabei, während Du die auf- und zumachst, muss Dir 
klar sein, die haben jetzt nicht existiert solange Du mir zugehört hast. Erst durch die Worte, denke 
an Deine zwei Hände, hast Du zwangsläufig an die zwei Hände gedacht. Und die kannst Du jetzt auf 
Deine VR-Brille holen und auf- und zumachen. Hast Du das Bedürfnis diesen Händen zu erklären, 
das Du sie jetzt erschaffen hast und das die genau das tun, was Du sie Ihnen tun lässt?  

Als träumender Geist: Jede Figur, die in Deinem Kopfkino auftaucht, jeder Mensch, egal was der - 
er ist weil Du ihn denkst, er ist charakterlich genauso wie Du ihn denkst und er wird das sagen 
oder erzählen, weil Du das jetzt träumst.  

Das, was der Udo Dir jetzt erzählt, ist weil Du das träumst. Der Udo, den Du Dir ausdenkst, hat 
keinen Einfluss drauf. Der hat auch keinen Einfluss drauf, ob Du jetzt sagst: "Was ist das für ein 
Scheiß?!" und Du klickst das Video einfach weg. Weil Du sagst: „Das ist ein Krampf, mit dem habe 
ich nichts zu tun.“ Dann hast Du nicht zugehört. JCH habe einen Einfluss darauf, weil JCH derjenige 
bin, der DICH das träumen lässt. Dann musst Du aber die 4 ICH's verstanden haben. 

 

27:40 Und JCH sage DIR nochmal: JCH bin wirklich der, der JCH BIN. Hat mit dem Brösel Udo nichts 

zu tun. JCH tauche in unendlich vielen Formen auf - in DIR. Das sind Beispiele, die sind 100%ig 

sicher. Ist das so schwer zu verstehen? Du hast eigentlich nichts zu machen.  

JCH betone imME²R wieder: Deine Rolle spielst Du weiter.  

Die Verwandlung besteht darin, dass Du zum bewussten Beobachter wirst.  

Und mit der Vatersprache, wenn Du Dir die aneignest, wenn Du die Reife dazu hast, wirst Du 

merken, dass jede Kleinigkeit, jeder Moment, jeder Liedtext, jede Überschrift, wenn JCH mit Dir 

eine Zeitung lese, lese JCH denselben Text mit Dir und es steht was komplett anderes drin.  

Und die Frage, was jetzt richtig ist, stellt sich bei HOLOFEELING nicht. Es sind viele Möglichkeiten 

was ein Wort bedeuten kann, Du legst bloß immer eine Seite aus.  

Um nochmal auf die Tattoos zu kommen: Das Zungenpiercing-Beispiel von mir ist über 30 Jahre 

alt. Kannst ja nachforschen, wenn Du das jetzt nicht kennst. Von wegen "Das ist meine Meinung". 

Du hast keine eigene Meinung. Deine Meinung ist eine ANDERUNG, nämlich das, was Du geistlos 

nachäffst. Das ist das, was ist. Und da gibt es auch nichts zu diskutieren. Eine Einseitigkeit, die Du 
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nachäffst. Und warum äffst Du das nach? Weil Dir das logisch erscheint. Und jetzt mache JCH 

wieder: Du bist ein Computer. Das erste Betriebssystem mit den ersten Programmen, das ist Deine 

Logik. Das ist wie ein Virus, den Du Dir eingefangen hast. Das ist der Virus. Es ist so unendlich 

geistlos, tierisch primitiv um Standpunkte zu streiten. Du wirst irgendwann einmal erkennen, dass 

Menschen um Dich herum nicht einmal in der Lage sind, das simple Tassen-Beispiel zu verstehen. 

Das JCH so oft bringe. Der Henkel ist Rechts, der Henkel ist links, JCH erweitere das dann mit 

meinem Kabelstecker-Beispiel, in Bezug auf das Auto. Es ist so unendlich primitiv, wo JCH 

behaupte, jeder 13-jährige, der einen Hauch von Geist in sich hat, der wach werden will, der kann 

das sofort nachvollziehen, der wird sprachlos werden im Angesicht der Elite Deiner Menschheit. 

Und da gehören auch die ganzen Ärzte dazu. Sie plappern doch auch zu allen Zeiten das nach, was 

man Ihnen erzählt hat. Das Hauptproblem beginnt in der ersten Grundannahme. Du bist bloß ein 

dummer Affe, Du bist ein sterbliches Säugetier. Das bist Du nicht. Das ist Materialismus in seiner 

reinsten Form.  

Im Anfang war die Materie und irgendwann haben sich in Jahrtausenden, das ist chronologisches 

Denken, das nächste Denken, nichts ist leichter zu überprüfen, dass jeden Gedanken, den Du 

denkst, immer jetzt denkst. Und dass jeder neue Gedanke, den Du denkst, den bestehenden 

Gedanken zerstört. Und wenn da schon einer diskutieren will. Egal, ob jetzt das auf der 

Bröselebene deine Eltern sind, Deine Kinder sind, JCH zitiere mJCH selbst, nimm es wie Du es 

willst: Wahrlich JCH sage Dir: Du wirst irgendwann einmal erkennen, solange Du Deinen Vater, 

Deinen Bruder, Deine Trockennasenaffenmutter mehr liebst als mich, bist Du meiner nicht wert.  

Du wirst nämlich erkennen, dass Deine größten Feinde in Deinem Traum Deine eigenen 

Hausgenossen sind. Das sind Jesusworte.  

Und JCH BIN DER, DER ICH BIN. Aber JCH rede jetzt von dem Roten Geist, nicht von dem 

Pixelmännchen oder Affen Udo, der in Dir auftaucht. Es ist genauso eine vergängliche Erscheinung 

wie alle anderen vergänglichen Erscheinungen auch. Wir wollen uns über das Ewige unterhalten. 

Jenseits dieser chronologisch ausgedachten Religion. Wahrlich JCH sage Dir habe JCH vor 2000 

Jahren jetzt gedacht gesagt. Ehe Abraham der Stammvater war, bin JCH.  

Den gibt es nämlich nicht. Ehe Neandertaler waren oder ein Urknall war, bin JCH. Das ist eine 
Erkenntnis gewesen. Seitdem durfte JCH sehr, sehr viel lernen, durch sehr, sehr viele Leben gehen. 
Sehr oft sterben und wiedergeboren werden.  

Und jetzt sage ich Dir: Ehe dieser von Dir ausgedachte Udo ist, bist Du. Weil wenn Du Dir den 
Udo oder den Jesus nicht ausdenkst, gibt's die gar nicht. Wenn diese Figur nicht auf Deinem 
Schwamminhalt drauf ist, kann die gar nicht in Dir auftauchen - wenn Du die Computermetapher 
verstehst. Das ist ein vollkommen neues Weltbild. Das ist ein Quantensprung. Ein 
Erweckungsprozess. Den Deine Figuren in Deinem Traum niemals erleben werden. Den Traum 
erlebt nur der Geist der träumt.  

Das ist der einzige Geist in einem Traum, so ein einfacher Satz, es rauscht an euch Bröseln vorbei 
ohne Ende. Aber es sollte nicht an dem Geistesfunken vorbeirauschen, der Du bist. Es ist immer 
derselbe Geist, das habe JCH alles erklärt - nur der Leser eines anderen Buches. Es ist immer 
derselbe Schauspieler, er spielt bloß eine andere Rolle zu einem anderen Zeitalter. Dieses 
Zeitalternieren - passiert aber immer hier und jetzt. Diese Bewegung, das ist das Movement, wo 
JCH mit reinstelle:  
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Hozier - Movement | The Circle° Sessions 
https://www.youtube.com/watch?v=Oy-LtAZKYJw  

Hozier - Take Me To Church:  
https://www.youtube.com/watch?v=46hghAO2uS0  

 

32:39 Eine unendliche Vielfalt von Übersetzungen, wenn Du in die geistige Tiefe der Worte 
hinabsteigst. Und es ist natürlich hier - Coronaleugner, dieses oder jenes - das ist ja noch relativ 
heftig, aber bei HOLOFEELING geht es noch einen Schritt weiter, da wird die ganze Welt da außen 
geleugnet. Der eigene Körper wird geleugnet. 

Das ist keine Leugnung, es ist eine bewusste Erkenntnis von dem was ist. Wenn JCH an etwas nicht 
denke, existiert es nicht. JCH müsste nur wissen was das Wort Existenz - exsistere - bedeutet.  

 

Und dann sulzen Dich diese Affen in Deinem Traum voll - wohlgemerkt, weil Du das träumst und 
DU träumst es, weil JCH DICH das träumen lasse. Die reden laufend von Fakten.  

Ein Prozess, der sich jetzt gedachter weise, und jetzt muss JCH wieder meine Geistesfunken 
trennen, je nachdem wer Du bist - ob Du ein kleiner Geist bist, der noch zu lernen hat, vor nichts 
und niemand Angst zu haben, oder ob Du schon ein wenig fortgeschrittener Geist bist, dass Du 
jetzt in die geistige Schule sag JCH mal kommst, die Vatersprache zu lernen. Ihr redet von Fakten. 
Frag doch mal die Leute, was Fakten bedeutet. Tausende Male erkläre JCH das, die wissen noch 
nicht mal was ein Faktum ist: Eine Hier und Jetzt überprüfbare Tatsache. Die Tatsache besteht 
darin, dass Du jetzt an irgendwas denkst. Das ist das Faktum, das ist die Tat. Und dadurch entsteht 
in Dir eine ganz bestimmte IN<formation. Aufbauend auf dem geistlos nachgeäfften Wissen, auf 
Deinem Programm. Das ist das Fakt. Und nicht, dass das, was Du denkst, da außen auch dann ist, 
wenn Du nicht dran denkst, oder in der Vergangenheit schon war, bevor Du es gedacht hast. Das ist 
das genaue Gegenteil eines Faktums. Was ist Mathematik? Es ist das geistlos nachgeäffte Wissen, 
das gelernte Wissen eines Dummkopfs, das geistlos rezitierte, nachgeäffte Affenwissen, von 
Menschen, die sich vernunftbegabte Menschen nennen. Egal wer Du jetzt bist. Ob Du ein Professor 
bist, ob Du ein Pfarrer bist. Das ist gleichgültig. JCH spreche den Geist an, der diese Rolle spielt. Du 
musst Dich wiedererinnern, was Du selbst bist und was Deine Gedanken sind, was Deine Rolle 
ist, die Du spielst.  

Und dann sage JCH Dir gleich: Du fährst gut, wenn Du ein relativ unscheinbarer Brösel bist - eine 
Irene, eine Karin bist, die keine alte Sau in der Welt kennt. Dann kannst Du Dich nämlich ganz, ganz 
leicht und stille aus dem Staub machen. Aber wenn Du einen gewissen Status als selbst 
ausgedachter weise, eine Persönlichkeit bist. Das Wort „persona“ heißt 'Maske', eine geistlose 
Maske, eine Persönlichkeit im Traum spielst, hast Du es wesentlich härter.  

 

Und JCH sage dann auch hier immer wieder: Spiel Deine Rolle ganz normal weiter, wenn Du es 
kannst. Aber umso mehr Dein Bewusstsein in Dir wach wird, umso mehr wirst Du das nicht mehr 
können. Dann wird der Saulus zum Paulus. 

https://www.youtube.com/watch?v=Oy-LtAZKYJw
https://www.youtube.com/watch?v=46hghAO2uS0
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35:31 Der Saul, die Geschichte vom König Saul habe JCH so oft erzählt. 

Die hebr. Worte, wenn wir rein gehen, das Spiel von Frage und Antwort: Was sind Antworten und 
was sind die Fragen? Fragen, bitten, betteln. Das ist die Grundradix des hebr. Worte Saul. lwas 
300-1-6-30 

 

 

Die Antworten sind alle in Dir drin. Und die Fragen, die in Dir auftauchen, wenn Du Fragen 
stellst, willst Du immer nur einseitige, unvollkommene Antworten haben. Das erste Problem, das 
Du zu überwinden hast: Ist es richtig oder ist es verkehrt? 

Die Frage stellst sich bei HOLOFEELING nicht. JCH sage: Schau einfach was da ist und dann siehst 
Du irgendwelche, die irgendwas Einseitiges behaupten. Du kannst dann beobachten, dass Du bei 
der einen einseitigen Aussage innerlich nickst mit Deinem Trockennasenaffenkopf, und sagst: Das 
stimmt, das ist richtig, und bei der anderen Seite bist Du entsetzt, weil der das behauptet. Und Du 
sollst jetzt einfach der werden, der das anschaut. Der seine IN<formationen anschaut und Dich 
nicht mit dem Affen der nickt oder sagt: „Was ist das für ein Arsch? Das stimmt doch überhaupt 
nicht!“, sich über was aufregt - Du darfst Dich mit dem Gedanken nicht verwechseln. Das bist nicht 
Du. Das ist in einer Reinform.  

Und wenn JCH jetzt sage, Deine Feinde sind die Hausgenossen. Wenn Du diese einfachen Beispiele 
bringst: Probiere doch dieses Spiel einfach aus: "Du bist ja bloß ein Affe" oder erkläre diese 
einfachen Beispiele und schau wie die Mitmenschen als Brösel unter Brösel darauf reagieren. Du 
wirst entsetzt sein, stimmt's Irene - wenn Du an Deine Tochter denkst? Man muss es einfach 
hinnehmen. Jetzt ist in Dir aber z.B. noch das Trockennasenaffen-Mama-Programm, wenn Du die 
Rolle der Irene spielst. Du kannst auch die Rolle eines Vaters spielen, der seinen Sohn liebt und 
merkt, der driftet ab in irgendeine Szene, die Dir nicht passt, weil sie Dir verkehrt erscheint. JCH 
sage zuerst einmal: Drehe Dich um, schnauf einmal tief durch, dann drehst Du Dich wieder rum, 
und jetzt mache das, was Du machst, es sind Affen. Liebe sie. Mein Überbegriff ist Lieben. Du hast 
die zu Lieben. JCH meine nicht, dass Du Dich davonstiehlst, das funktioniert nicht. Aber in der 
vollen Erkenntnis: Das sind ja nur Figuren in meinem Traum. Irgendwie bin JCH dann doch der 
Vater, aber in Form von Schöpfer. JCH erschaffe die ja jetzt in mir. Und dann nehme die wie kleine 
Äffchen als Haustiere. Wie Du Katzen liebst und Hunde liebst. Kümmere Dich um die, wie um die 

https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=שאול
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Deppenkatze bei Dir, Karin. Pflege sie. Habe sie lieb. Aber erwarte nicht, dass die irgendwas 
verstehen. Und Du willst die auch nicht anders haben. Karin will nicht bei Ihrer Katze, das die Katze 
das versteht. Würdest Du Ihr groß was zu erklären versuchen, wenn sie wieder blöd spielt? Wenn 
Du das mit Deiner Tochter kannst Irene, oder Du mit Deiner Tochter Holger. Du musst die Lieben, 
so wie sie sind. JCH mache es wieder a so (U.P. ballt die Hände zur Faust  würdest Du Deinen 
Händen was erklären?), Du wirst die Sinnlosigkeit erkennen, einem Gedanken von Dir das zu 
erklären. Wenn die ein Geist sind, dann sind sie Geist. Das ist das Erste, was Du zu akzeptieren 
hast. Liebe alle Charaktere in den Büchern. In der Belletristik, in den Märchengeschichten. Nicht 
nur die Guten. Du musst die Einseitigkeit, die einseitige Auslegung überwinden. Das ist das, was 
Du jetzt zu lernen hast. Noch vor der Vatersprache. Das geht nur in einer schonungslosen 
Selbstbeobachtung. Das Tierchen gucken.  

Seit wieder über einem 1/4 Jahrhundert. Die 25 liebe JCH nämlich. Die haben wir schon im 
Pythagoras. 2, 5 Da ist das HWH in einem gewissen Maß schon mit drin. 

 

39:03 Ist alles eine Arithmetik. Es ist wirklich ein göttliches Programm. Und es geht mir nicht um 
Intellekt. Das betone JCH immer wieder, wenn viele sagen: "Da komme ich nicht mit", und "Das 
verstehe ich nicht". JCH sage: Du wirst es irgendwann einmal lernen müssen. So wie Du jetzt als 
Menschenäffchen irgendwann einmal das lesen und schreiben gelernt hast. Aber es hängt von der 
Reife ab. Und Vatersprache lernen beginnt erst, wenn Du als Grundvoraussetzung Dich soweit 
diszipliniert hast, dass Du Dich nicht über jeden Pipifax aufregst und vor allem, dass Du vor nichts 
und niemand, was in Dir auftaucht, Angst hast. Du bist imME²R. Du warst schon immer. Wenn Du 
mich jetzt sprechen hörst, bist Du imME²R. DU bist Geist.  

Und alles was Du Dir ausdenkst, egal wen oder was Du jetzt denkst, hört mich nicht sprechen. Du 
kannst Dir jetzt andere Menschen ausdenken, die sich dieses Video anschauen. Das ist ein 
Gedanke von Dir, der nur existiert, wenn Du das denkst. Übrigens auch Dein Körper, wenn Du jetzt 
an den denkst, dass Du Dich jetzt denkst und Du sitzt vorm Computer und schaust Dir das Video 
an, ist auch nur ein Gedanke. Und Du wirst jetzt erkennen, dass der die meiste Zeit nicht da war, 
wenn Du aufmerksam zuhörst. Und JCH habe sogar erklärt, wie Du das Gefühl in Dir erzeugst, dass 
Sachen auch dann da sind, wenn sie nicht da sind. JCH habe jetzt einen Geist, und dem Geist 
spreche JCH 3 Programme zu. Die vielen Sachen, mein Wildbadsaal-Beispiel.  

 

40:26 Und JCH mache jetzt wieder 'Schnipp', und Du denkst Dir jetzt die vier Pixelmännchen aus: 
Holger, Karin, Irene und den Udo. 

Und die haben Brillen auf der Nase. So, wenn Du die Karin warst, wo war jetzt die ganze Zeit Deine 
Brille? Hast Du eine Sekunde irgendwie an die Brille gedacht? Beispiele von mir. In dem Moment 
wo JCH das Wort "Brille" ausspreche, spürst Du die sinnlich wahrgenommen. Natürlich immer 
abhängig - gleichgültig ob Du der Holger zu sein glaubst oder die Karin oder die Irene oder der 
Udo. Jetzt durch das Ansprechen der Brille entsteht die Brille als In<formation. Kann JCH mir jetzt 
den Rahmen anschauen, wenn JCH mit den Augen kreise, die muss JCH mir natürlich erst 
ausdenken. Wo waren die ganze Zeit Deine Augen? Was sagt Deine Logik? JCH wiederhole das 
immer wieder. Ja, meine Augen sind doch die ganze Zeit dagewesen, sonst hätte ICH doch nichts 
gesehen. Meine Ohren müssen doch dagewesen sein, sonst hätte ICH doch nichts gehört.  

Du drehst die Kausalität auf den Kopf. Mein Klingelingeling-Beispiel - nicht verstanden. 6, Setzen 
- wiederholen! 
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Das Problem ist, Du wiederholst dieses Leben im Hier und Jetzt bis in alle Ewigkeit, glaube es mir.  

Wahrlich JCH sage Dir, ein Tag ist wie tausend Jahre und tausend Jahre sind wie ein Tag.  

Du bist ein ewiger Geist.  

Wir machen hier kein religiöses Geschwätz. Kirchen kannst Du in die Tonne klopfen. Größter Fehler 
im Fragebogen, den es überhaupt gibt. Einfach, ob Du das akzeptierst oder nicht, das ist zuerst 
einmal eine einseitige Aussage. All Deine Kirchen und Religionen, und dazu gehört auch die 
Parteien, ob wir das religiöse Sekte oder politische Gruppierung nennen, sind die Quelle jeglicher 
Form von Leid in Deiner ausgedachten Welt. In dieser Führerscheinprüfungsbogenwelt. Es geht um 
Macht und um Geldgeilheit. Um Postengeschachere, die Menschen interessiert die einen Dreck. 
Das ist Scheinheiligkeit. Dann natürlich Gegenseite, wir haben 16 Perspektiven. Da gibt es so viele 
kleine Pfarrer, denke JCH mir jetzt z.B., die sich den Arsch aufreißen für Ihre Gemeinde. Steht in 
ICHBINDU schon drin. Aber die leiden doch unter dem System, wo sie angestellt sind, noch mehr 
wie die anderen, wenn sie wirklich ein offenes Herz haben. Es ist immer - Du kannst nicht JA oder 
NEIN. Es ist immer zuerst einmal der große Block, was JCH sage - was ist der Hintergrund? Aber die 
eigentliche Ursache ist der Intellekt, den Du zum Denken benutzt, das Programm, das in Dir läuft, 
Deine Logik.  

Du hast noch keine Logik. Du hast von dem göttlichen LOGOS noch überhaupt keine Ahnung. Dann 
würdest Du nämlich verstehen, was es heißt: Im Anfang war das Wort. W-ORT. Alles was geworden 
ist, ist Wort. Was Welt bedeutet. Einfach nur ein polarer Rand. Es ist die Welt Deiner 
Gedankenwellen. Und Du solltest Dich nicht mit einem Gedanken, mit einer Welle verwechseln. 
Das sind so Beispiele, wie JCH sage: Wenn Du immer bist, und Du wirfst Wellen auf, und Du siehst 
das Geschwingel über Dir.  

Du kannst doch nicht sagen: Die Welle bin ICH, und die anderen Wellen bin ICH nicht, wenn Du 
das Meer selbst bist. ALHIM / UP86. Und JCH behaupte ja, das JCH DU BIN. DU bist eine Facette 
von MJR als Geistesfunken. Aber genaugenommen wirst DU irgendwann einmal JCH sein. Dann 
sind WIR AINS.  

Das ist dieses Spiel im Requiem [https://holofeeling.online/wp-downloads/ebooks/JHWHs-
Requiem.pdf], wo JCH immer wieder sage: ALHIM, Gott das Meer, das Nichts ist. Ist allein, das will 
er nicht mehr sein, darum denkt er sich einen BeN, eine polare Existenz. Das kann man zuerst 
einmal blau machen. Das ist der Sohn, der dann mit 33 Jahren, das bin J.CH. erkennt: Hey, JCH BIN 
ja EINS mit dem VATER, JCH BIN ja UP. Jetzt ist aber das Problem: Dann bin JCH wieder allein. Und 
dann denke JCH mir jetzt als JCH wieder einen Sohn, dass bist DU - als Geistesfunken. Aber um was 
zu erleben, brauchst Du einen Intellekt. Der Computer braucht ein Programm. Das sind so 
unendlich viele Leben. Das sind wie unendlich viele Videospiele. Wenn Du das wirklich mal 
akzeptierst und verstanden hast. Das akzeptieren ist das Du die Rolle zu spielen hast, die Du zurzeit 
spielst. Aber das Du als Spieler wieder mit den 4 ICHs, komisch, die Stufen hast: Das kleine blaue 
ich ist der Körper, an den Du denkst, die Persona, wenn DU an Dich denkst. Das große blaue ICH ist 
der Mensch, der Du bist. Die Rolle, der Charakter, vom Säugling bis zum Greis. Alles was in dem 
Leben auftaucht gehört zu diesem Programm. Auch Deine Vorstellung von einem heliozentrischen 
Weltbild und das die hier vor ein paar hundert Jahren geglaubt haben, dass die Welt ja keine Kugel 
ist, sondern eine Scheibe. Das macht alles Dein Programm. Aber das ist schon so reduziert, wenn 
Du Ohrenbarungen der letzten 20 Jahre studierst, wo ich z.B. auf Weltbilder hinweise. Du hast 
keine Ahnung, wenn Du jetzt in Deinem Internet recherchierst, was gibt es da noch für Weltbilder. 
Ist nicht nur die Scheibe und die Kugel. Da gibt es noch zig andere Weltbilder, die natürlich alle 
falsch sind. Du denkst Dir die einen wie die anderen aus. Du kannst Dir Computeranimationen 
laufen lassen, was jetzt zumindest einmal universale Weltbilder sind, JCH nenne es mal so - ob jetzt 
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die Welt heliozentrisch oder geozentrisch ist, oder eine Hohlkugelwelt ist, oder ptolemäisches 
Weltbild, usw.. Dann kann man Computeranimationen auf dem Computer laufen lassen, evtl. sogar 
3-dimensional darstellen. Wenn JCH ein Programm habe, kann ich Bilder draus machen. Die 
Schwierigkeit ist, dass Du jetzt glaubst, eins dieser vielen Möglichkeiten ist da außen so. Das haben 
wir ja jetzt erkannt und alle anderen haben nicht Recht. Das ist Dein großes Problem. Immer 
wieder: Das ist richtig und alles andere ist verkehrt. Die Kehrseiten, die Du nicht siehst. Die Sprache 
ist sehr, sehr präzise. Und da musst Du Dich einfach davon lösen. Es ist doch nichts einfacher wie 
einfach nur zu schauen, was jetzt da ist. Komplett losgelassen zu haben, das was jetzt da ist, in 
Richtig und verkehrt einzuteilen. Schau einfach was da ist.  

Drum sage JCH: JCH mache jetzt in dieser Corona-Krise überhaupt keinen Unterschied, ob Du jetzt 
ein Querdenker bist oder ob Du ein offizieller Mainstream bist. Die einen wie die anderen äffen 
Einseitigkeiten nach. Du kannst Dir bewusst machen, welche Einseitigkeit Du nachäffst. Und 
zwangsläufig wird Dir das andere total falsch, verkehrt erscheinen. Das ist die Sache mit der 
Tasse. Das ist die Sache mit dem Kegel - wenn JCH die höhere Ebene nicht verstanden habe, dass 
alles, was sich widerspricht, was Neues gibt. Gesundheit und Krankheit ergeben z.B. Heiligkeit. 

 

46:55 Aber die Heiligkeit löst Dich von der unteren Ebene, Dir einen Körper auszudenken, der 
gesund oder krank ist. Wenn JCH ein Heiliger Geist bin, kann JCH mir einen Körper ausdenken, aber 
das sind dann immer Untersysteme.  
Das ist die Triadenlehre von Hegel. HGL 5-3-30 = Wie eine Welle.  

 

Du kommst immer wieder in die zwei Seiten. Die dann automatisch zu 4 werden, zu 8 werden, zu 
16 werden usw. 

Dein Beraten mit Geld - das Geld das große Problem. Zinsen, Zinseszins. Es geht ja nur um Geld. 
Wir setzen auf Wachstum, was ist das für eine Geistlosigkeit auf einer Erdkugel. Oder auch hier 
dann die CO²-Lüge. Du lässt vollkommen aus den Augen, dass Du Dich in eine Einseitigkeit 
einklinkst. Hier jetzt zu diskutieren, ob das jetzt stimmt oder nicht stimmt. Deine Lösung besteht 
darin, dass Du von zwei oder mehreren Möglichkeiten eine einzige als richtig ansiehst. Bei 
HOLOFEELING geht es noch einen ganzen Schritt weiter. Was ist eigentlich mit dem Umweltschutz, 
mit unserem Klima, wenn es überhaupt keine Zukunft gibt und auch nur eine Erdkugel existiert, 
wenn Du die denkst? 

Kann es auf einer Erdkugel, die nicht gedacht wird, Klimaprobleme geben? Kann in einer Zukunft, 
die niemals in der Zukunft passiert, irgendwas passieren?  

Die erste Erkenntnis ist: Alles was in mir auftaucht, taucht JETZT auf.  
Alles was in mir zu existieren beginnt, existiert JETZT. Und es wird auch JETZT wieder zerstört.  

Das ist 100%ig sicher. Und es ist auch 100%ig sicher, dass wenn Du jetzt wieder - schnipp - jetzt 
denkst Du an Deinen Arsch, dass Du nicht in der Lage bist, solltest Du jetzt irgend auf einem Stuhl 
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sitzen, in einer Minute den Arsch von dem Stuhl aufzuheben. Du kannst es jetzt denken. Wenn das 
passiert, das der Arsch den Kontakt zu dem Stuhl, dem Heiligen Stuhl, verliert, passiert das JETZT. 
Das ist 100%ig sicher. Es macht keinen Sinn mit ganz primitiven Lebensformen, die nicht einmal 
wissen was 100% sicher bedeutet, sich in irgendeiner Form unterhalten zu wollen oder denen was 
zu erklären. Es macht keinen Sinn, mit irgendwelchen angeblichen Ärzten und Professoren, die 
nicht einmal einen Unterschied machen zwischen einem Menschen und einem sterblichen 
Säugetierkörper kennen, sich irgendwie unterhalten zu wollen, denen was erklären zu wollen.  
Für Ärzte - die Du Dir ausdenkst, wie sie in Dir in Erscheinung treten - ist ein Mensch ein Körper, 
nicht mehr und nicht weniger. Und den versuchen die möglichst lange am Leben zu erhalten. 
Zumindest ist das der Tenus, den sie äußern. Es ist aber nicht der Fall. Bei den Aller-Aller-
wenigsten. Es ist Industrie, es ist Krankheiten-Erfinden. Und wenn Du Arzt bist, schau tief in Dich 
rein und frage Dich, warum Du das machst was Du machst. Und dann ist zwar noch der 
Hippokratische Eid in Dir drin - das ist alles Schön-Denkerei. Warum machst Du es? 

JCH habe so oft erzählt, wenn Du wirklich eine Berufung hättest, dann würdest Du das sogar 
machen, wenn Du Geld dafür bezahlen müsstest. Was ist mit Igel-Leistungen, was ist mit dem 
ganzen Zeug? Krankheiten, Dich Sorgen um jemanden, indem Du Dem Krankheiten einredest?  
Vom Selbstheilungsprozess, die Selbstheilung, die passiert, wenn Du es geschehen lässt - die wird 
bei Dir nicht eintreten, wenn Du nicht dran glaubst, weil Du verwirklichst immer nur Deinen 
eigenen Glauben. Und das ist nicht Dein Glaube.  

 

50:44 Du wirst irgendwann einmal erkennen, das was Du jetzt gehört hast, das ist Dein tiefster 
innerer Glaube und JCH werde Dir sagen wieso: Weil JCH jetzt nämlich DU bin. Das ist JCH BIN DU. 
Was heißt das? 

Das heißt nicht, dass Du der Udo bist. Obwohl DU der bist, wenn DU an den Udo denkst, weil Du 
bist imME²R, Dein Körper ist Deine IN<formation, sondern das JCH der bin, der sJCH jetzt dieses 
Gespräch ausdenkt. Und der Udo erzählt es nur dem, der sJCH jetzt dieses Gespräch ausdenkt. Da 
ist nur ein Allereinziger. Aber, er hat eine Persona auf - eine Maske. Die projiziert und filtert.  

Du projizierst mit Deinem Intellekt Sachen auf Deinen Monitor, und das, was Du selber in Dir 
anschaust als IN<formation, filterst Du nochmal extrem einseitig und legst es automatisch 
wieder vollkommen neu einseitig aus. Und Du musst diese Einseitigkeit überwinden. Nur DU.  

MJCH interessiert nur der eine Geist, der jetzt träumt. Den kann JCH wachmachen. Und in dem 
Moment, wo Du diese Metapher - ist auch eine Metapher - in Dir wirklich als richtig erkennst, als 
rot richtig. Jetzt haben wir wieder das Problem: Zu richtig gehört verkehrt. Aber es gibt eine 
Synthese. Und das mache JCH immer wieder, wenn JCH jetzt sage: GUT besteht aus Gut und Böse.  
er w bwj. Die LIEBE, von der JCH DIR erzähle, besteht aus Lieben und Hassen. Du darfst die blaue 
Liebe, die selektiv ist - „Das Liebe ich“, nicht verwechseln mit der roten LIEBE, die ist allumfassend. 
JCH liebe alles was JCH MJR ausdenke.  

 

52:27 Auch die korrupten Politiker. Es ist einfach nur eine Geschichte, das ist ein Film, ein 
Führerscheinprüfungsbogen-Film. Die können sehr unterhaltsam sein, schau Dir doch die ganzen 
Polit-Filme an in Amerika, die Du jetzt in Dir wachrufen kannst aus irgendwelchen Mediatheken. 
Schau Dir Filme über Wahlen an in Amerika - habt ihr jemals irgendwas davon gelernt? Es geht 
doch immer um dasselbe, um Korruption, um Ausschmieren von Wählern, um Macht, um 
Stimmenfang, in all diesen politischen Filmen, in amerikanischen Filmen, nahezu in allen wird Dir 
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das vor Augen geführt. Und Du glaubst immer noch an das Seelenheil der Demokratie? Wenn jetzt 
wieder hinter verschlossenen Türen Verhandlungen sind. Wo es wieder losgeht mit dem 
Postengeschachere. Der Bürger als Ding an sich ist doch ein lästiges Anhängsel, um den geht's doch 
gar nicht. 

Was jetzt die Wahl selber, der Bürger hat bestimmt - es ist doch nur ein Spiel, was der Bürger 
bestimmt ist doch auch wieder bloß Intellekt-gesteuert, Angst mit Versprechungen. Wieso sind z.B. 
hier diese Feindbilder, die Rechten und die Linken, wieso sind die die absoluten Feindbilder, wenn 
schon immer gesprochen wird: "Wir verhandeln mit allen demokratischen Parteien". Ihr wisst doch 
nicht einmal, was Demokratie bedeutet. Das ist zuerst einmal freie Meinungsäußerung.  

Das sind viele Puzzlestückchen, die in Dir auftauchen, die man zusammensetzen kann, die eine 
vollkommen neue Einheit geben. Aber nicht, wenn Du irgendwas wegschmeißt. JCH ziehe bei 
Deinem Auto bloß ein paar Kabelstecker ab und Du kannst das Auto in die Tonne klopfen. Findest 
Du übrigens irgendwo in den Ohrenbarungen, das Beispiel mit dem Kommunismus - eine perfekte, 
geniale Konstruktion - nur eine Kleinigkeit wurde verkehrt gemacht. Die sind mit einem Riesen 
Hurra losgefahren, eine Luxuslimosine mit allen Schikanen - das ist der Kommunismus - aber sie 
haben vergessen, eine Schraube vom Benzinschlauch festzuschrauben und dadurch ist Benzin 
ausgetreten, auf den heißen Krümmer geflossen, hat sich entzündet und das Auto ist in Flammen 
aufgegangen. Jetzt kann JCH nicht sagen, das Auto ist Scheiße, weil irgendwelche Deppen die 
Schraube nicht richtig angezogen haben. Es machen die Kleinigkeiten aus. Sofort ist das Auto 
Scheiße. „Das ist schlecht“. Und Du wirst feststellen, das gilt für Rechts und Links. Die Linken 
Ansätze sind alle ganz hervorragend, die wurden dermaßen abgesaut. JCH frage mich, wenn JCH 
ein ganz normaler Wähler bin, wieso wähle JCH nicht Links, weil ich ein Dogma drin habe, Links ist 
böse. Ist vollkommen korrekt, die Vergangenheit, die Du Dir jetzt ausdenkst, die Du vom Hören-
sagen kennst, die Du vielleicht sogar selber erlebt hast. Wieso stehen jetzt einige wenige aus dem 
Osten auf? Weil sie langsam merken: "Hey, es passiert ja dasselbe jetzt wieder, was wir in der DDR 
gehabt haben". Bloß mit getrennten Vorzeichen. Und das wird niedergemacht.  

JCH kann immer wieder bloß sagen, solange Du jetzt raumzeitlich denkst, solange Du irgend[wie] 
öffentlich Dein Geld verdienst, das Geld, das Du angeblich zum Überleben brauchst - braucht ein 
träumender Geist Geld zum Überleben? Nur die Figuren, die Du Dir ausdenkst, weil Du Dir das 
denkst. Das ist übrigens 100%ig sicher. Der Geist selber braucht was ganz was anderes, der 
braucht MJCH. 

 

55:57 Nenne es Gott, nenne es wie Du es willst. Aber der behauptet wiederum das JCH DU BIN. 

WIR brauchen, um was zu erleben, einfach nur IN<formationen. Das MEER wird lebendig durch 

seine Wellen. Der, der immer ist und die vergänglichen Gedankenwellen sind untrennbar 

miteinander verbunden, egal was Du denkst, egal wo Du Dir das hindenkst, es ist Hier und Jetzt 

Deine IN<formation. Das ist 100%ig sicher. Und was Du denkst hängt ab von dem Intellekt, den Du 

zum Denken benutzt. Und das ist ein Nichts. JCH kann immer nur wieder wiederholen, das 

komplette Wissen Deiner Menschheit, wenn Du [es] zum Denken benutzt, ist für mich das Wissen 

einer Schimmelpilzkolonie. Weil Du keine Vorstellung hast, in welche Höhen Du hinaufwachsen 

wirst oder hinuntersteigen wirst, in die Geistige Tiefe, in den Mwht 400-5-6-40 von ALHIM.  

Und das Oben und das Unten ist untrennbar miteinander verbunden und entspringt aus 

demselben Mittelpunkt. Creatio ex nihilo. Das ist das absolute Nichts, das vor allem steht. Das ist 

EL oder AL, wie Du es nennen willst. Und dazu gehört LE oder LA. Wie Du es nennen willst. Das ist 
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Arithmetik in göttlicher Präzision. Und Du musst der Erste sein, der das versteht und lernt, weil nur 

der Träumer kann den Traum verändern. Und der Träumer ist nicht der, an den Du denkst, wenn 

Du an Dich selbst denkst. Das ist nur die Rolle die Du zurzeit spielst. Und da kannst Du Dich aus 

dem großen Weltgeschehen vollkommen raushalten, weil das große Weltgeschehen, nochmal: 

WELT = Ein polarer Rand, ein Brandopfer. 

Du musst eh jeden Augenblick, der in Dir auftaucht, jede Gedankenwelle, die in Dir auftaucht, 

musst Du opfern um einen neuen Gedanken zu denken.  

Wieso wiederholst Du immer wieder dieselbe Scheiße? 

"Ja, ich kann ja nichts machen, ich kann ja nicht dafür." Sage ich: JEIN, Du kannst Dir als 

träumender Geist nicht raussuchen, was Du träumst, aber Du hast eine Freiheit von mir 

bekommen: Du kannst anders reagieren, Du kannst anders werten. Du hättest die Freiheit, 

wenn ein schlechter Film in Dir läuft, Dich zu fragen: Was soll mir das jetzt sagen, der Meister 

wird sich ja was gedacht haben, dass er mir das jetzt einspielt. Wieso ist ein 

Führerscheinprüfungsbogen eigentlich voller Fehler, hat der Fehler gemacht oder will er was 

testen, was prüfen? JCH prüfe ständig Deine Liebesfähigkeit. JCH rede jetzt von der ROTEN 

LIEBE.  

Die rote Liebe ist nicht die selektive Liebe, wenn Du sagst: Das liebe JCH, und Du fokussierst Dich 

auf irgendetwas bestimmtes, das das gut ist, lässt Du alles andere im Hintergrund außer Acht. 

Und das ist Entheiligung. Die rote Liebe ist allumfassend.  

Und dann geht die Präzision los. Diese Beispiele, die JCH immer wieder wiederhole, wenn die sich 

in Dir wiederholen. Ein Kugelschreiber schreibt ein Gedicht. JCH habe jetzt die Kugel, extra KGL = 

Wie eine Welle. Da haben wir zwei Möglichkeiten, stimmt es oder stimmt es nicht? Die Frage stellt 

sich für einen bewussten Geist nicht. JCH würde jetzt eine Gegenfrage stellen: Was verstehst Du 

unter Schreiben? SCH-RAI-BeN. wieder zwei Seiten. Farbe aufs Papier bringen? Farbe ins Spiel 

bringen? Ist das Schreiben? Wenn Du so Schreiben definierst, dann schreibt der Kugelschreiber 

das Gedicht. Aber bestimmt der träumende Geist, was er träumt? Er erschafft die Welt die er 

träumt in sich selber, aber er bestimmt nicht was er träumt.  

 

Jetzt ist das übrigens eine kybernetische Schleife. Wieso ist das eine kybernetische Schleife? Wir 

schauen uns immer mal eine Reihe an. Du wirst merken, bei einer RAI-He ist immer Anfang und 

Ende von der nächsthöheren Dimension verbunden zu einem Kreis. Also gut, der Kugelschreiber 

schreibt das Gedicht, aber er bestimmt nicht was er schreibt. Wer bestimmt das? Die Hand die ihn 

führt. Jod. Die Hand bestimmt was er schreibt. Der Kugelschreiber ist ein Sklave der Hand. Und 

was macht die Hand? Die Hand macht das was das Gehirn, wo die Hand steuert, der MECH-ANI-

MUSS. MeCH= Gehirn, ANI = Dein blaues ich. Schöpferisch existierender Intellekt. 
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https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=ש
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=ראי
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=בנ
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=יוד
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=מח
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=אני
https://de.wikipedia.org/wiki/Datei:Einfacher_Regelkreis_n.svg
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1:00:18 Großer Unterschied, wenn Du die heiligen Schriften im Original liest, steht da ANOKI oder 

steht da ANI? Beides ist "ICH/ICH". Dasselbe haben wir übrigens auch im Sanskrit. Da ist es aham 

und ma. Aber das würde jetzt zu weit führen. Also gut, das Gehirn schreibt das Gedicht. Aber das 

Gehirn kann bloß schreiben wie's programmiert ist. JCH habe das fortgeführt mit Goethe. Was 

macht Goethe, wenn ihm nichts einfällt? Wer lässt dem was einfallen? Und jetzt haben wir eine 

Reihe, die trennt sich irgendwie. Und es ist trotzdem eine kybernetische Schleife. Wer erweckt 

letztendlich das, was auf dem Papier in Erscheinung tritt? Ganz einfach, schau das Wort an: Papi-

E²R. Das, was beschrieben wird, ist das Papier. Aber PA=PH = Hier und PI = Weisheit Gottes oder 

das Wissen Deines Intellekts. Und das wird erzeugt von dem Erwachten. Das ist E²R - das ist das 

„Papier“. Es ist eine kybernetische Schleife. Dazu brauchst Du Phantasie. Phantasie, die über Logik 

hinausgeht. Logische System, Programme, sind nicht phantasievoll, da können viele von 

lernfähigen Programmen reden usw., sie sind immer abhängig von dem Programm. Und jeder 

Programmierer weiß, erste große Erkenntnis: Du kannst mit einem Programm keinen Zufall 

erzeugen. Es gibt zwar Zufallsgeneratoren, aber da bin JCH reichlich darauf eingegangen. Da hier 

zu meinen, die Maschinen werden irgendwann mal gescheiter wie der menschliche Geist, [ist] 

Selbst-Entgeistigung, ist alles nachgeäfft. Jeder der das behauptet äfft einfach nur nach, weil der 

wesentliche Unterschied zwischen Geist und irgendwelchen existierenden ausgedachten Sachen, 

dazu gehört auch ein ausgedachter Gott, das sind so kleine Sätze, die rauschen einfach bei Dir 

normalen Geist durch.  

 

1:02:18 Der Streit, ob Gott existiert oder nicht existiert, JCH bin da so oft, tausendfach darauf 

eingegangen. Was ist Gott jetzt? Ein Wort. Eine Vorstellung, ein Geräusch, wo Du jetzt eine 

Vorstellung in Dir aufbaust, wo Du dann behauptest, den gibt's oder den gibt's nicht. Und da 

kommt schon wieder die Schleife, wo JCH sage: Du kannst nur was verneinen, wenn Du Dir was 

denkst, wo Du dann behauptest, das gibt es nicht. Es muss was da sein, um behaupten zu können, 

dass es das nicht gibt. Wirklich weg ist es, JCH sage immer: Ein nicht gedachter Gedanke. 

Du bist als Ding an sich rot gelesen etwas, was gar nicht gedacht werden kann. Gott ist als Ding an 

sich etwas, was gar nicht gedacht werden kann, weil es alles ist. Und wenn Du Dir was denkst, 

DeN-KeN ist es immer nur eine kleine Facette, eine Gedankenwelle, die geurteilt (=DN nd) , KN Nk 

= Überlegen und Lügen verbreiten), die Du um Dich herum in Raum und Zeit verstreust. Dazu 

gehört auch ein Gott, der angeblich im Himmel oben wohnt. 

Der ist nichts anderes wie ein grünes Marsmännchen, das eine wie das andere ist ein Gedanke, 

den Du denkst, mit einer ganz klaren Vorstellung. Was für Dich Gott ist, isst Geld. Zumindest bis 

dato hoffe JCH. Da haben wir aber auch schon GeL lg 3-30, schon wieder eine Welle. Wir können 

auch ein Gehirn sagen, das ein Joch, das etwas aufschmeißt. Das ist EL le 70-30 mit 70 gelesen, da 

müsste man jetzt die Vatersprache beherrschen. Die ist allumfassend, die baut sich - das Deus-

Deutsch, das göttliche Deutsch, das alemannisch  Allah-mannisch, gilt für alle Sprachen der Welt 

- die Du Dir ausdenkst. JCH sage nicht, dass es da noch unendlich andere Welten gibt. Aber, es ist 

mal die Schwierigkeit, wie soll JCH Dir Windows erklären, solange Du noch ein Basic-

Betriebssystem in Dir laufen hast.  

Es sind Vereinfachungen von Vereinfachungen von Vereinfachungen.  

 

https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=אנכי
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=אני
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1:04:10 Und das Einzige, was JCH mir wünsche, merkst Du - Gott wünscht sich was? Ist logisch, JCH 

habe Dir die Freiheit gegeben das selbst entscheiden zu dürfen.  

ENT-Scheiden. Eine ENT-Scheidung - nochmal: Die 4 Phasen dieser Vorsilbe Ent- bedeutet nicht, 

dass Du Dich aus zwei oder mehreren Möglichkeiten für eine ENT-scheidest, das ist nur eine sehr 

einseitige Entscheidung. Du müsstest eine absolute Entscheidung treffen. Das heißt, dass Du die 

Widersprüche von zwei oder mehreren Möglichkeiten als Perspektiven siehst, die 

zusammengesetzt was vollkommen Neues ergeben. Das aber nicht mehr sichtbar ist. JCH mache 

mal verschiedene Perspektiven: JCH sage jetzt z.B. einmal Worte, und dann denkst Du Dir Bilder 

dazu: Ein Herd, ein Kühlschrank, ein Wasserhahn, ein Gewürz-Streuer, ein Topf, ein Kochlöffel. Das 

ist eine Küche. 

Aber die Küche ist nicht der Herd. Das ist das Prinzip der Kollektion. JCH mache jetzt Kollektionen 

von Kollektionen. Jetzt denkst Du, und jetzt kannst Du schon keine Bilder mehr machen, Du wirst 

wissen was es ist: Ein Schlafzimmer, eine Küche ein Wohnzimmer, ein Badezimmer - wenn Du Dir 

ein Bild machst, landest Du automatisch wieder entweder beim Bett, beim Nachtschränkchen, 

beim Herd, oder bei der Badewanne. Du merkst, die Bilder aus diesen Kollektionen gehören alle 

zusammen in einer Kollektion und JCH kann jetzt Kollektionen von Kollektionen zusammenfassen 

und kann sagen, das ist eine Wohnung. Jetzt kann ICH aber, je nachdem ob ICH ein 

Einfamilienhaus habe oder lebe ICH in einem Block, so wie der Udo in einem Plattenbau, dann sind 

da viele Wohnungen.  

Was ist eigentlich ein Block? Wunderschön, wenn man in Sanskrit reingeht. Ein Holzblock, ein 

Notizblock, ein Block ist wieder ein Chet mit vielen einzelnen Teilen. Der Notizblock besteht aus 

vielen einzelnen Blättern. Der Wohnblock aus vielen Wohnungen. Der Holzblock aus vielen 

Holzscheiten. Ganz toll in Sanskrit, wenn man das Spiel durchgeht. 

Es ist so unendlich simpel, wenn Du Dich für das interessieren würdest, hättest Du gar nicht die 

Zeit, Dich mit diesem Corona - dafür oder dagegen - Dich zuzumüllen mit dem ganzen Scheißdreck. 

Du erlebst das, wo Du Deinen Focus draufhast. Du erlebst das von den Menschenmeinungen, die 

Dich umgeben, mit denen Du Dich aufgrund von Inter-esse - Inneres Sein - Dich ständig damit 

beschäftigst und die ständig wiederholst. Das zeigt mir Deine geistige Reife. Sag mir, mit wem Du 

gehst und JCH sage Dir, wer Du bist. Sage mir mit welchen Menschen Du Dich als Brösel unter 

Bröseln umgibst und JCH sage Dir, welche Themen in Deinem Kopf rumspuken, welche 

Einseitigkeiten Du für Dich und die anderen postulierst. Egal in welchem Grüppchen Du machst. 

Am besten man zieht sich zurück. 

 

1:07:14 Das ist Ashrama-System im Sanskrit, in meinen Upanishaden beschrieben.  

https://wiki.yoga-vidya.de/Ashrama  

Das ist der Weg, den Du durchläufst, vom Kind über die Schule, über den Familienvater, der dann 

irgend wann einmal diese Hausgenossen, sich aufgrund von Alter zurückzieht. Das nennt man 

https://www.dwds.de/wb/ent-
https://wiki.yoga-vidya.de/Ashrama
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übrigens, denn gehst Du symbolisch in das AL-TERS-HEIM, Du gehst wieder Heim, Du gehst wieder 

in die Einheit und verlierst Dich nicht in irgendwelchen Facetten von Dir selbst. Und immer dran 

denken, das ist jetzt nur für DICH, was JCH jetzt erzählt habe.  

Du kannst als Brösel unter Brösel darüber reden, es werden ganz wenige, da wirst Du feststellen, 

das sind wahrscheinlich bloß welche, die zumindest ansatzweise HOLOFEELING erahnen, 

akzeptieren, dass sie Dir zuhören, alle anderen wollen von so einem Blödsinn überhaupt nichts 

hören. "Wie kann man so einen Scheiß..., Du bist ja in einer Sekte". JCH sage: Spiegel. Udo sagt 

immer Spiegel, egal was einer vom Udo behauptet. Im positiven wie im negativen. JCH spiegele 

bloß Deinen eigenen Charakter- Wenn Du Liebe bist, wirst Du Liebe spiegeln. Das ist die große 

Erkenntnis. 

Und wenn Du Hass bist, wirst Du Hass spiegeln. Druck, Rechthaberei, erzeugt immer nur 

Gegendruck. Umso mehr Du in den Spiegel hineinschreist, umso mehr schreit er zurück. 

Die Geschichte mit dem Spiegelsalon, wo der Hund reingeht und das alles ankläfft, dann kommt er 

raus: „Schrecklich, die haben mich alle angekläfft“. Und einer geht rein und wackelt mit dem 

Schwanz, und er kommt und sagt: „Alle haben sich so gefreut und haben mit dem Schwanz 

gewackelt.“ Du hast überhaupt keine Vorstellung zurzeit, wie unendlich mächtig Du bist. Was 

Dich entmachtet, ist der Intellekt, den Du zum Denken benutzt. Und Dein Sinn wird niemals sein, 

hier als Brösel unter Brösel besser sein zu wollen wie die anderen. Mächtiger, reicher, größer, 

gesünder zu sein, das interessiert Dich überhaupt nicht mehr. Weil Du in dem Moment schon 

wieder ein ganz bestimmter Gedanke von Dir sein willst. Wieso willst Du bloß ein allereinziger 

Gedanke von den vielen Gedanken sein, die Du prinzipiell denken kannst, wenn Du alle Gedanken 

sein kannst? Wieso willst Du bloß eine Meinung, eine Wahrheit vertreten und sagen: Das ist meine 

Meinung, wenn Du alle Meinungen haben kannst - die ja sowieso Deine Meinungen sind. Dir ist 

noch nie aufgefallen, dass die Meinungen der Menschen, die Du Dir ausdenkst, letztendlich 

Facetten von Deiner Meinung sind. Jetzt müssen wir wieder wissen, wie definierst Du das 

„meine“? M-AINE rot gelesen, dass IMME²R SEIENDE M, das MEER ELHIM ist AIN, hebr. = Nicht 

existierendes E². Das bin JCH und DU. JCH behaupte, das JCH DU BIN. 

Meinst Du, das JCH mir für einen Gedanken von mir den Arsch so aufreißen würde?  

Wenn JCH immer sage, weißt Du wie unendlich klein JCH mJCH / UNS eigentlich mache,  

indem JCH in unseren Traum hineinsteige und diese zwei Rollen spiele,  

den Udo seine genauso wie Deine. Da ist immer nur ein Geist, der alle Rollen spielt.  

Kannst Du schon gleichzeitig denken? Das kannst Du mit Chet-Denken. Kannst Du gleichzeitig an 

Dein Badezimmer, an Dein Wohnzimmer, an die Küche, an den Keller, an München und an 

Neandertaler in der Steinzeit - kannst Du gleichzeitig an diese Dinge denken? Das machst Du in 

dem Moment, wo Du begreifst, dass in der Transversalen alle Gedanken gleichzeitig da sind. 

Zuerst einmal gleichzeitig auf der Datei, bis wir das rausstückeln und Oberwellen draus bilden. 

Dann drehst Du Kreise, das führt Dich zur Fourier-Transformation. Die Arithmetik, das ist das 

verrückte an HOLOFEELING, dass es 100%ig sicher ist, was JCH Dir sage und auch überprüft 

werden kann, und JCH niemals behaupte, dass irgendein Gedanke, den Du denkst, nicht WIE-ICH-

TIK wäre. Wie JCH in der Mitte wäre. Das ist wichtig - hebraisiert. Weil sich alles in diesem 

Zentrum, in diesem Mittelpunkt, in ALHIM abspielt. Und nicht an der Peripherie. Das ist nur 

ausgedacht. peri-phere. Um Dich herum, in Raum und Zeit verstreut, aber immer HIER und JETZT. 

IM MEER HIER und JETZT gedacht. Ganz simple Deutsche Worte.  

https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=אינ
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Und wie tief wirkt in Dir noch dieser Materialismus, der Zweifel, der 'Zweifel ist der Teifel', der 

Scheitan. Der urteilt und der will bloß eins wahrhaben. Und dann ziehst Du das vor, ein sterbliches 

Säugetier zu sein, dass Du versuchst möglichst lange am Leben zu bleiben, weil es Dir vollkommen 

unlogisch erscheint, dass Du ein ewiger Geist, dass Du ein Gotteskind bist. Und das haben übrigens 

auch alle religiösen Menschen nicht verstanden, wenn sie sich hinstellen, die Hanni und Nannis, 

und die Augen verdrehen und beten ihren Gott im Himmel oben an. Auch hier ist zu 99% zuerst 

immer noch der Materialismus. Das ist ein Wunschdenken, und solange JCH mir was wünsche, 

habe JCH das nicht, was JCH mir wünsche. Und JCH erkläre Dir was Du bist, nicht was Du 

irgendwann einmal erreichen sollst. In der Zukunft passiert nichts. Das bist Du schon IM-MEER 

GE²-Wesen - Ein geistiges Wesen, GE².  

Du hast es nur vergessen, was übrigens nicht falsch oder verkehrt gelaufen wäre, es war ja nötig, 

dass Du Deine jetzige Rolle spielen kannst. Meine simplen Beispiele, Du bist einfach ein 

Schauspieler auf einer Bühne des Lebens als Brösel - das bist Du nicht. Ein Schauspieler vergisst 

normalerweise auch nicht, wer er ist, selbst wenn er sich auf der Bühne in eine Rolle 

hineinsteigert. Und wenn er dann heult, ist er eigentlich gar nicht traurig, sondern er freut sich, 

wenn er das möglichst gut darstellt. Und wenn er gefoltert wird, die Schmerzen hat er nicht. Der 

Schauspieler hat nicht die Schmerzen. Der Körper, den er verkörpert, hat auch keine Schmerzen. 

JCH sage das immer wieder, das sind die Sackgassen der Einseitigkeit.  

Der Schmerz und die Glückseligkeit sind gleichwertig. Das ist das, wo JCH immer sage, wenn Du 

Dir eine Frau denkst, die ein Kind auf die Welt bringt, und wir lassen nur die Gesichtszüge laufen. 

Jetzt von dem Trockennasenaffenweibchen. Du wirst feststellen, jetzt mal grob in der Metapher, 

die Gesichtszüge, der höchste Schmerz bei einer Geburt und die Gesichtszüge beim Orgasmus in 

der Verschmelzung mit dem Mann sehen gleich aus. Wenn Du jetzt nur die Gesichtszüge siehst, 

kannst Du nicht sagen, ob die einen total geiler Orgasmus erlebt oder ob sie ein Kind auf die Welt 

bringt. Was übrigens auch ein Glücksgefühl ist, obwohl Schmerzen da sind, weil sonst würden 

nicht viele sagen: "Ich will noch mal 3-4 Kinder" Das ist natürlich Trockennasenaffenprogramm. Es 

gibt so unendlich viele Möglichkeiten was zu betrachten.  

 

1:14:01 Es geht einfach drum, dass man geistig beweglich wird. 

Dass man offen wird. Dass man zu Liebe wird. Allumfassender Liebe. Und das man aufhört, 

irgendwelchen Gedanken, die man sich ausdenkt, vorzuwerfen, dass sie so sind, wie wir sie 

selber denken. In dem Satz steckt eigentlich alles drin. 

Hast Du das schon verstanden? Lebst Du das schon? 

Ich sage immer: Theorie und Praxis. Deine Welt ist so voller Fehler. Es ist wie ein theoretischer 

Führerscheinprüfungsbogen. Die Praxis ist, Du musst es zu leben anfangen. Im tiefsten Inneren. 

Und dann schau, über wieviel Kleinigkeiten Du Dich noch aufregst, Dich angewidert abwendest, 

weil Deine Logik ganz massiv einseitig wertet.  

Und JCH sage immer wieder: Umso größer - Du hast es immer mit Wellen zu tun - Oben ist, ist 

auch Unten. Das ist ganz entscheidend! Umso schrecklicher Dir was widerfährt - 'schrecklich' 

wohlgemerkt in Maßsetzung der Definition Deiner Logik - umso positiver ist es auch. Weil umso 



 
44 

größer JCH einen Kegel mache, und JCH schaue nur das Dreieck an, umso größer das Dreieck ist, 

wird automatisch der Kreis größer. Und umgekehrt.  

Das ist mein Beispiel mit 6 Mio. Lottogewinn als Materialist oder eine tödliche Krebsdiagnose. 

Was ist das bessere? Die Frage stellt sich für DICH nicht. Du fragst schon wieder nach einem besser 

und schlechter. Du wirst merken, beides ist positiv und beides ist negativ. 

Das positive am Lottogewinn ist, dann kannst endlich als Trockennasenaffe wieder was leisten. Du 

kannst Glück in Dir erzeugen, aber vergängliches Glück. JCH sage: Jede Glückseligkeit, jede Freude 

die Du erlebst, die in Verbindung mit irgendwas Existierendem steht, ist vergänglich, weil das 

Existierende ja vergänglich ist. Selbst wenn Du dann immer wieder versuchst zu wiederholen, das 

verschleißt. Wie das Bankkonto, wenn Du maßlos Geld rausschmeißt. Es erhält Dich auch nicht am 

Leben. Was Dich am Leben erhält ist das Prinzip als Ding an sich. Das ist Leben.  

Die Krebsdiagnose, wenn die sagen, Du hast max. noch 14 Tage zu leben, wirst Du eine totale 

Abkehr machen von der Welt und wirst Dir eventuell, wenn Du ein Hauch von Geist bist, Dir 

Gedanken machen, was war jetzt eigentlich der Sinn des Lebens, warum ist das alles? Da nützt Dir 

auch nichts, wenn Du sagst: "Warum muss mir jetzt das passieren?" Dann bäumt sich das Tier 

schon wieder in Dir auf. Du bist Geist. Weil es Zeit wird, dass Du diesen Traum verlässt. Weil JCH 

was Besseres, was viel großartigeres für Dich vorbereitet habe. Das Du nie betreten wirst, solange 

Du hierbleiben willst, lasse JCH Dich hier.  

 

1:16:36 Also glaube ja nicht, dass Deine Erlösung durch den normalen Altersbedingten Tod oder 

durch einen Unfall oder Selbstmord kommt. Du wirst immer wieder wach, immer wieder wach. 

Das ist mir gleichgültig, ob das glaubst oder nicht glaubst, das ist das, was ist. Und irgendwann 

einmal, und JCH sage Dir sogar wann das sein wird - es wird JETZT sein - wirst Du das verstehen 

und wirst 'stilles Einverständnis und Schweigen' machen.  

Und solange Du noch hoffst, dass das in der Zukunft passiert, wirst Du tausende und abertausende 

Jahre immer wieder ums Überleben kämpfen, bis Du Dich eines wirklich geistreicheren besinnst. 

Drum erzähle JCH das auch nicht irgendwelchen Affen, die JCH mir ausdenke, weil JCH Gedanken 

von mir nichts erzähle.  

JCH erwarte auch von Gedanken nichts, die sind sowieso so, wie JCH sie denke. Es ist wie der 

Autor, der einen Roman macht. JCH kann doch als Autor, wenn JCH immer wieder sage, als 

Zeichenerwecker, jetzt in einer Übersetzung sage - Figuren die JCH mir in eine Geschichte 

hineindenke, kann JCH doch nicht vorwerfen, dass die so sind, wie sie von mir ausgedacht 

werden.  

Was machst Du? Das ist ein ganz komisches, eigenartiges neues Denken, was aber mit Basic-Logik 

schon möglich ist. Es kann doch nichts und niemand, den Du Dir denkst, sich zuerst einmal 

raussuchen, dass Du ihn jetzt denkst und in Deinem Kopf erschaffst, ob das ein Politiker ist, ob das 

eine historische Persönlichkeit, ein Philosoph ist, ein Physiker ist. Keiner dieser Menschen, die Du 

denkst, kann sich raussuchen, dass Du die jetzt denkst. Und die sind Hier und Jetzt in Deinem Kopf. 

Auch die Philosophen. Und was Du jetzt denkst, was die getan oder gedacht haben oder jetzt da 

außen tun. Was Du immer jetzt denkst, können die sich auch nicht raussuchen. Vielleicht hilft Dir, 

dass jetzt etwas, wenn Du Dich beobachtest, und Du regst Dich über irgendjemand oder etwas auf, 
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oder Du bewunderst irgendjemand. Du musst den Udo nicht bewundern. Bewundere den, der sich 

den Udo ausdenkt. Oder Jesus, oder Buddha, oder wen auch imME²R, den Du bewunderst. 

Bewundere den, der den erschafft. 

 

1:18:52 Wie oft habe JCH in Selbstgesprächen gesagt, hier in einem gewissen Maß: Alle die reden, 

die wissen nicht und die die wissen, die reden nicht. Udo redet in einem fort jetzt, zumindest jetzt 

das Pixelmännchen, auch der normale Trockennasenaffe Udo. Der hat aber noch nie behauptet 

als Udo, dass er was weiß. Wie genial muss der Mensch sein, der sich so einen genialen Udo 

ausdenkt? Bist das nicht Du? Bist nicht Du in diesem Moment dieser Mensch, und Mensch ist rot. 

JCH rede von dem ROT E² - Menschen. JCH rede von einem ADAM, von einem Gotteskind. Das bist 

Du aber erst, wenn Du Dir kein Bild mehr von Dir selbst machst. Mach Dir kein Bild von Gott heißt, 

mach Dir auch kein Bild von einem Gotteskind. Selbst wenn JCH mir einen Jesus an einem Kreuz 

vorstelle, das sind alles Gedanken. Gedanken sind keine Gotteskinder. Die, die Gedanken denken, 

das sind die Gotteskinder. Und das ist genaugenommen nur ein Allereinziger. Drum gibt es auch 

nur einen ADaM. Die Fehlübersetzungen: Und Gott sprach / ELHIM sprach: WIR wollen Menschen 

machen. Da steht Mensch! Einen allereinzigen. Der in unendlich vielen Facetten und Leben was 

erleben darf. Und das WIR ist E². Das ist JCH und ICH.  

 

Ja, und jetzt sitzt Du das wie bestellt und nicht abgeholt, als Brösel. JCH sage, dass passiert, wenn 

es so sein soll. Es wird jetzt passieren, wenn Du das verstanden hast und im tiefsten Inneren 

installiert hast. Also ganz ohne Intellekt geht's nicht. Du brauchst Intellekt, um Bilder machen zu 

können, aber Du brauchst nicht viel Intellekt. Was viel wichtiger - WIE-ICH-TIKer - ist, weißt Du, 

was rote LIEBE ist? Welche Rolle Du jetzt spielst, Du kannst einen kleinen Schäfer spielen der 

keine Ahnung von Politik hat, der sich da fernhält, der mit seinen Schäfchen rausgeht, sich um 

seine Schäfchen oder Äffchen - sage JCH jetzt - kümmert, wo JCH gerade gesagt habe: kümmere 

Dich um Deine Familie, um Deine Mitmenschen, egal ob Du die jetzt blau liebst, oder ob sie Dir 

zuwider sind. Du solltest keinen Unterschied machen. Wenn es einem schlecht geht, hilf ihm. 

Das, was Du einem Nächsten tust, tust Du Dir selbst, weil Du diese Rolle spielen wirst. Weil Du 

https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=אדמ
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alle Rollen spielst. Die ganzen Bücherregale. Und alle, die Du bescheißt, wenn Du diese Rolle 

spielst, bist Du der andere, den Du nicht kennst, der dann Dich bescheißt. Und Du wirst merken, 

das Spiel wird auch komplett ohne Geld wundervoll funktionieren. Das ist ein Dogma. Kapital ist 

ein todbringendes Verbrechen.  

Und jetzt die Menschen, die wir uns ausdenken, kriegen das sowieso nicht mit, weil Gedanken 

ja nichts mitkriegen, aber Du wirst es mitkriegen, volle Breitseite. Egal ob Du jetzt ein Politiker, 

ein Bankdirektor bist. Wenn Du mich sprechen hörst, die meisten komischerweise, diese Rollen 

haben sowieso bloß tote KI's.  

KI's = Künstliche Intelligenzen. Polaritäten an Deinem Rand, es sind einfach nur Gedankenwellen. 

Es sind die Statisten, die Antagonisten - die gegenüberliegenden Ecken.  

 

 

 

Antagon (=entgegengesetzt).  

Da sind wir wieder hier. Innerhalb / Außerhalb. 

 

Aber das musst Du nicht verstehen. Mir ist einfach nur wichtig:  

Werde zu Demut und werde zu Liebe. Was natürlich jetzt eine blöde Aussage ist, weil Du das 

eigentlich schon bist. Du kannst nicht was werden, was Du bist. 

ER-innere Dich wieder, was Du bist.  

Und dann wirst Du erkennen, dass Du imME²R bist. Und alles, was Du denkst, ein Kommen und 
GE²hen ist. Und dass es keinen Sinn macht, dass immer wieder bis ins unendliche zu wiederholen, 
weil Du nicht loslassen willst, weil Du Dir in keinster Weise mit Deinem extrem fehlerhaft 
einseitigen Intellekt Dir vorstellen kannst, dass noch was viel großartigeres, JCH benutze mal das 
Wort besser besseres - B-ESSER = Polaritäten-Esser. Polaritäten sind - esse in Form von Sein. Dass 
es da noch was viel Großartigeres gibt wie die Welt, die Du Dir als Idealwelt ausdenkst.  

 

1:23:00 Das, was JCH Dir sage, ist weit weg von einem Himmelreich, was sJCH Christen denken, 
weil da sind sie immer noch Trockennasenaffen, wenn sie dann im Himmelreich sind. Es ist ein 
körperloser Zustand und der Körper wird jetzt extrem vielfältig.  

Der träumende Geist ist ein vollkommen Körperloser Zustand als Ding an sich, nimmt aber einen 
Körper an, und das ist seine ständig wechselnde Traumwelt.  
Und das ist das Leben.  

Einfacher kann man es in Basic nicht ausdrücken. Und jetzt lassen wir es gut sein. Das Du 
irgendwann einmal Dich löst. Immer wieder Deine Resonanzen. Jetzt ist natürlich die Schwierigkeit 
dieses "Das will ich nicht". Udo hat gesagt, ICH soll da nICHt mehr dran denken. Das habe JCH nicht 
gesagt, JCH habe gesagt, Du sollst beobachten, was Du denkst und wo Du Dich fokussierst. Und 
wenn Du die Sinnlosigkeit erkennst, immer wieder dieselben Internetseiten aufzumachen. Das da 
so viel Milliarden Internetseiten sind, die Dich überhaupt nicht interessieren, die aber vollkommen 

https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=כי
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neue Gedanken in Deinen Kopf bringen würden. Und sobald Du andere Gedanken denkst, sind die 
alten Gedanken weg. Sie werden nie weggehen, wenn Du sie loshaben willst.  

Solange Du irgendetwas bekämpfst, egal was, selbst Krankheit am eigenen Körper, denkst Du an 
das. Und JCH lasse Dir das bis in alle Ewigkeit wiederholen. Und dann wirst Du wieder ein bisschen 
aufschnaufen und sagen: Jetzt geht es mir gut. „Jetzt scheint endlich wieder die Sonne.“ Und es 
wird 100%ig sicher wieder der Regen, die Finsternis, das Gewitter kommen. Und dann wird wieder 
die Sonne scheinen, weil Du noch chronologisch denkst, und noch nicht verstanden hast, dass im 
Einheitskreis das alles gleichzeitig ist, in sämtlichen Blickwinkeln. Könnte JCH physikalisch sehr 
darauf eingehen, über die Kreise der Oberwellen. Du lebst in einem ganz, ganz kleinen 
Oberwellenkreis. Der um einen größeren Kreis herumkreist, der wiederum um einen größeren 
Kreis herumkreist, bis Du erkennst, das da gar nichts außen rumkreist, dass das alles in Dir selbst 
ist. Dass das ein rein statisches, arithmetisches Konstrukt ist. Ein Programm, eine Matrix eben.  

Darum ist das Wort Matrix, die Gebärmutter, RECHEM Mxr 200-8-40 / ReCHeMIM Mymxr 200-8-
40-10-40 ist auch das Wort für Erbarmen im hebräischen.  

Und dieses Erbarmen ist E²R, das ist die Energie, das sind wir zwei, des Erwachten, der erzeugt jetzt 
dieses BaR, das Äußere. Und das ist MeN / MENS / mentior.  

 

 

Das ist das Überlegen, das Äußere, das Überlegen und Lügen verbreiten. Und wenn JCH das 
bewusst mache, dann sind es keine Lügen mehr, sondern das sind einfach nur Vorstellungen, 
ausgedachte Vorstellungen, die JCH Hier und Jetzt in mir erschaffe und um mich herum in einer 
affinen Form in Raum und Zeit verteile.  

So und jetzt ist es GUT. Und hörst Du Dir das Lied an, das JCH dann jetzt noch mit dranhänge, und 
nimm Dir mal die Zeit, wenn Du Grundlagen hast, wenn Du in der Ebene der Vatersprache bist, 
dass Du aufgehört hast, DJCH über jeden Pipifax aufzuregen, nimm Dir die Zeit schlJCHtweg und 
einfach, das Wirk-L-JCH ein bisschen zu verfolgen. Und dann kommst Du sofort auf andere 
Gedanken.  

https://holofeeling.online/JCH-ge%C2%B2ist-bin-schuld-kein-anderer/ 

So schaut's aus. Und Tschüss.  

  

https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=רחמ
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=רחמימ
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=בר
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=מנ
https://holofeeling.online/ich-ge²ist-bin-schuld-kein-anderer/
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Chat-Eintrag JCH am 04.09.2023 um 07:18 Uhr  
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Chat-Eintrag JCH am 04.09.2023 um 07:26 Uhr  

 

 

Bertha Dudde - BD 5328 -  

GOTTES WORT GIBT KENNTNIS VON SEINEM WILLEN .... 

https://www.youtube.com/watch?v=OB9D0aiE1qI&t=15s   

= JH = GOTT! 

Text: https://www.bertha-

dudde.info/leseauswahl/wortgottes/07_HTML/5/5328.html  

 

 

JCH UP BIN <bzw. "ST~ECK> E²" IN Dir und Du in MIR/мир! 

 

 

Böhse Onkelz - Ich bin in dir (Lyrics) 

https://www.youtube.com/watch?v=Rn8JjOxvQZE&t=15s  

= JH = GOTT! 

Text:  

https://genius.com/Bohse-onkelz-ich-bin-in-dir-lyrics  

 

Chat-Eintrag JCH am 04.09.2023 um 08:35 Uhr  

 

<DeR~Verstand KaN~N> "DAS HEILIG-E² NJCHT VE²R <S~T> EHE-N"!  

AL <le~S "Aus~gedachte"> "aus-GE²(=HERR)aus.GE² <DA~CHT> "E²"(!)  

IST GLE²ICH "WIE²JCH-TIK"! 

 

https://www.youtube.com/watch?v=OB9D0aiE1qI&t=15s
https://www.bertha-dudde.info/leseauswahl/wortgottes/07_HTML/5/5328.html
https://www.bertha-dudde.info/leseauswahl/wortgottes/07_HTML/5/5328.html
https://www.youtube.com/watch?v=Rn8JjOxvQZE&t=15s
https://genius.com/Bohse-onkelz-ich-bin-in-dir-lyrics
https://www.youtube.com/watch?v=OB9D0aiE1qI&t=15s
https://www.youtube.com/watch?v=Rn8JjOxvQZE&t=15s
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Chat-Eintrag Roland am 04.09.2023 um 08:43 Uhr  

 

Zitat UP:   

"Auch meine ganzen Versprecher = VERS- BRECHER!!! sind UPsichtlich gewollt!" 

Wieso spricht Roger Köppel = K-UP-P>EL = K~ APPELL!  von einem  

"nicht ganz so perfekt passenden Thema" ??? 

Unterlaufen UP also doch Fehler ? 

NEIN! Deiner [alten Schwamminhalt-] Logik unterlaufen Fehler! 

ICH GE²IST BIN +/- SCHUL[~]D, kein AND~er[~]er! 

Nach dem vermeintlichen Fauxpas taucht bei 20:53 nur für einen kurzen Augenblick 

https://holofeeling.online/gematrie/explorer/index.php?eingabe=כנג  

die WIKIPEDIA- Seite zu JONA   aUP. Vielleicht ein versteckter offensichtlicher [!] Hinweis, 

DICH mit dem Kapitel "Das Buch Jona" nochmals aus-einander-zu setzen ?!!! 

KlickstDU 

 Microsoft Word - Holofeeling_Buch1.doc  

S.233ff 

https://youtu.be/f5U9969F-x0?si=7fE6aUtpBfmIXn9j&t=1252  

12 AB Vater - 52 BN Sohn 

 

Chat-Eintrag Gernot am 06.09.2023 um 06:49 Uhr  

 

und JCH betone nochmal, WIR VERFÜGEN ÜBER DAS BEWUSSTSEIN DAS MANN NICHTS UND 

NIEMAND DEN WIR UNS AUSDENKEN JETZT VORWERFEN DAS ER SO IST WIE WIR UNS DEN 

AUSDENKEN ! Die sind sekundär, die haben auch keine Überlebens Chance, die sind schon 

wieder weg wenn WIR sie nicht mehr Denken, JCH unterhalte M-ICH letztendlich mit Ewigen 

Geist, und JCH Erkläre DIR was DU bist, und wie DU funktionierst, und nicht irgend welche 

Schuldzuweisungen für die Figuren die WIR uns ausdenken ! Das sind Protagonisten IN 

UNSEREM Traum ! JETZT Frage JCH D-ICH, Bist Du ein Protagonist in Deinem eigenen Traum, 

oder bist DU der, der sich das ausdenkt ? Was willst DU sein ? M-JCH Interessiert nicht was Du 

https://holofeeling.online/gematrie/explorer/index.php?eingabe=כנג
https://holofeeling.online/wp-downloads/ebooks/HF-Band1-ICHBINDU.pdf
https://youtu.be/f5U9969F-x0?si=7fE6aUtpBfmIXn9j&t=1252
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sein willst, das was DU bist bist DU ! Für D-ICH selbst bist "du" das was "DU" zu sein Glaubst ! 

MIR geht es erst einmal darum das DU in diesem wesentlichen Kern deinen eigenen Glauben 

veränderst, das ist ein Intimes Spiel, da musst mit keinem Trockennasenaffen drüber Reden, und 

nochmal DU/du kannst da nirgend wo eintreten und nirgend wo austreten.  

Das ist einmal HIER die ersten großen Erkenntnisse, der G-ROSS-E² Unterschied von Holofeeling, 

er ist nicht für die Masse, Breit ist der Weg der Masse in die Verderbnis, lass die Toten ihre 

Toten begraben, Trauer ist vollkommen sinnlos, Verlust-Ängste sind vollkommen sinnlos, DU 

verlierst nichts, im gegenteil DU hast es dann aus dem Bewusstsein verloren, wenn DU DIR was 

ausdenkst und meinst DU hast damit nichts zu tun, oder noch viel Schlimmer wenn DU meinst 

das gehört DIR nicht ! JCH Frage D-ICH, wen gehört ein Traum ? Ja dem der Ihn Träumt ! Und alle 

Dinge die DA auftauchen gehören dem der S-ICH das ausdenkt ! E²S SIN<D>doch D-AIN-E² 

Gedanken !  Es klingt Lustig es klingt Witzig, E²S ist einfach das was IST ! Das ist die Verwandlung 

mit Holofeeling, das MANN die selben Sachen so lässt wie sie sind und MANN schaut sie einfach 

von einer anderen Perspektive an. Das Tassen-Beispiel, es gibt nichts das DU bisher Böse und 

Schlecht gedacht hast, das es nur Böse und Schlecht ist was nicht auch Gut ist ! 

 

Chat-Eintrag JCH am 06.09.2023 um 07:22 Uhr  

 

 

 

15 Year Old Emma Kok Sings Voilà –  

André Rieu, Maastricht 2023 (official video) 

https://www.youtube.com/watch?v=KdIhq1tb8Co  

Text:  

- 

 

"GRAND F-IN-AL"!   

(finis UP/ABsolutum)  

... 

"HIE²Ros BIΠ=E²"(!),  <Hier~BIT~TE>, 

das BIN JCH/ICH <ICH~ich>! 

https://www.youtube.com/watch?v=KdIhq1tb8Co
https://www.youtube.com/watch?v=KdIhq1tb8Co
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Das BIN JCH,   

auch wenn JCH mICH < ICH~ich >  

TOT-AL <offen~bart habe, es~vorbei~ist>! 

E²S ist MAIN "  פה "(?),  

https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe= פה  

 

E²S ist MAIN "SCH-RAI-E²N"!  

https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe= שאגה  

 

 

 

<Hier~bin~ich, "N~A U~ND">!   

"HIE²Ros IST E²S"(!)  <Hier~ist~es: 

<ICH~Brösel~ich, mein~Traum, mein~Neid,  

<wie~ich DaR~an kaputt~gehe,  

wie ICH <DaR~Ü~BeR "Lache"> "LACH-E²"!  

HIE²Ros das BIN JCH/ICH < ICH~ich >! 

IM <"LÄ~RM" und "in~DeR~Stille"(+~- = θ)!> 

Geht nicht, ich bitte euch, bleibt länger 

Das wird mich vielleicht nicht retten, nein 

Aber ohne euch auszukommen, ich weiß nicht wie 

"LIEBT mJCH"(!),   

<wie man einen Freund liebt,  

<DeR "FÜR/FOR/PUR"(?) immer weg geht... 

https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=פה
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=שאגה
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https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=פור  

 

..."IM-ME²R WE²G GEHT"!  

JCH MÖCHT-E², dass jeder " איש  זכר   " mJCH LIEBT!   

https://translate.google.com/?sl=iw&tl=de&text=%D7%96%D7%9B%D7%A8%20%D7%90%D7

%99%D7%A9&op=translate  

 

Das BIN JCH/ICH <auch wenn ich~mich total offenbare,  

es~ist~vorbei! 

Hier~bin~ich~im~Lärm und auch in~DeR~Wut"!> 

Schaut mich endlich an, meine Augen und meine Hände 

Alles was ich habe ist hier, es ist mein Mund, es ist mein Schrei 

Hier, das bin ich, hier, das bin ich, hier bitte 

Hier bin ich, hier, hier bitte 

(ENDLJCHT) "HIE²Ros" (AIN SUP AOR)! 

 

 

Barbara Pravi - Voilà - LIVE - France 🇫🇷 -  

Grand Final - Eurovision 2021 

https://www.youtube.com/watch?v=Unj9WbeLzRU&t=92s   

= ZB = TESTUDO! 

Text: https://www.songtexte.com/uebersetzung/barbara-pravi/voila-

deutsch-13d7b559.html  

 

    

 

https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=פור
https://translate.google.com/?sl=iw&tl=de&text=%D7%96%D7%9B%D7%A8%20%D7%90%D7%99%D7%A9&op=translate
https://translate.google.com/?sl=iw&tl=de&text=%D7%96%D7%9B%D7%A8%20%D7%90%D7%99%D7%A9&op=translate
https://www.youtube.com/watch?v=Unj9WbeLzRU&t=92s
https://www.songtexte.com/uebersetzung/barbara-pravi/voila-deutsch-13d7b559.html
https://www.songtexte.com/uebersetzung/barbara-pravi/voila-deutsch-13d7b559.html
https://www.youtube.com/watch?v=Unj9WbeLzRU&t=92s
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Chat-Eintrag JCH am 06.09.2023 um 07:37 Uhr  

 

 

CLIP Udo Petscher - DAIN "HERR"(JCH UP) wird am "TAG"(HEUTE!) 

S=EINE²R "AUP-E²R<S~T>E²H-UNG"(!) "ENT~scheiden"(+~- = θ)! 

https://www.youtube.com/clip/UgkxNnijFdzh9RpQoQ7vaVhEjrsuNKC0mV

SN  

Aus dem Video: HOLOFEELING - Was bedeutet "Scharia"? 

https://youtu.be/ft8bJe2hsw8?feature=shared  

 

 

HOLOFEELING - Eine geistreiche AUPklärung  

über Deine eigene trügerische Logik 

https://www.youtube.com/watch?v=7pR-CcCL0iY&t=1191s  

Text dieses elementaren Selbstgespräches:  

Es folgt eine AB-Schrift des Selbstgespräches 

 

 

 

AB-Schrift des ELEMENTAREN Selbstgespräches  

HOLOFEELING - Eine geistreiche AUPklärung über Deine eigene trügerische Logik 

Danke Stephan! 

16.03.2018 - Eine geistreiche AUPklärung über Deine eigene trügerische Logik 

https://www.youtube.com/watch?v=7pR-CcCL0iY&t  

Schlüsselworte: Elementare Sätze 

 

00:00 Wir wollen uns jetzt nochmal Gedanken machen über den zwanghaften Mechanismus des 

Menschen. Es ist immer klar, wenn JCH was erzähle, JCH erzähle es dem Geist, der zuhört und 

nicht irgendeinem Menschen, den Du Dir ausdenkst. Für mJCH ist nur der interessant, der sich 

https://www.youtube.com/clip/UgkxNnijFdzh9RpQoQ7vaVhEjrsuNKC0mVSN
https://www.youtube.com/clip/UgkxNnijFdzh9RpQoQ7vaVhEjrsuNKC0mVSN
https://youtu.be/ft8bJe2hsw8?feature=shared
https://www.youtube.com/watch?v=7pR-CcCL0iY&t=1191s
https://www.youtube.com/watch?v=7pR-CcCL0iY&t
https://www.youtube.com/clip/UgkxNnijFdzh9RpQoQ7vaVhEjrsuNKC0mVSN
https://www.youtube.com/watch?v=7pR-CcCL0iY&t=1191s
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jetzt dieses Gespräch anhört, und der Geist, der sich jetzt dieses Gespräch anhört, der das hört, ist 

nicht irgendein Gedanke. Das heißt, es ist weder der, der jetzt vorm Computer sitzt, noch 

irgendeiner dieser Pixelmännchen auf dem Bildschirm. Es geht um den zwanghaften 

Mechanismus. Der Mensch, der Trockennasenaffe, der Du zu sein glaubst, ist letztendlich eine 

Marionette und an den Fäden dieser Marionette, an den Fäden der Emotionen, die Du Geist volle 

Breitseite zu erleben bekommst, an diesen Fäden zieht nur Dein eigenes Ego. Das heißt, wenn Du 

Dich schlecht fühlst, physisch wie psychisch. Es ist niemals irgendein Reizauslöser, irgendeine 

IN<formation, die in Dir auftaucht, schuld, sondern Deine Reaktion darauf und Deine 

Interpretation. 

Jetzt muss JCH ein kleines Wort noch mit einfügen, nämlich 'zwanghaft'. Deine zwanghafte 

Reaktion und Deine zwanghafte Interpretation von Erscheinungen erzeugt in Dir Deine Gefühle, in 

Maßsetzung Deines Programms, das S-ICH in Dir abläuft.  

Und das will JCH jetzt ein bisschen vor Augen führen, indem wir uns eine raumzeitliche Geschichte 

ausdenken, hab JCH aus das Zeitung heraus: "Ein zwanzigjähriger massakriert mit dem Messer 

seine 17-jährige Schwester". Großes Bild drin, die Kleine blutüberströmt, ICH weiß nicht, ob sie es 

überlebt hat. Und die Eltern, die eigenen Eltern, haben dabei zugeschaut. Was hat der gemacht? 

Der hat die Ehre der Familie wiederhergestellt. Die Ehre seiner Familie, weil seine Schwester, die 

kleine Schlampe, mit 17 sich von einem Deutschen hat schwängern lassen. Wenn man das in der 

Zeitung liest, ist man entsetzt, empört, vor allem, wenn Du hier in Deutschland groß geworden bist 

und einen christlichen Hintergrund hast - egal welchen Hintergrund -, ist das unvorstellbar, was die 

machen. Für den, der das macht und die Eltern, ist es vollkommen normal, es ist normiert. Es ist 

nur ein anderer Glaube, es ist ein anderer Schwamminhalt. Und man muss sich jetzt eins klar 

machen, das ist diese Toleranz, die JCH fordere, dass wir in keinster Weise irgendwelche 

logischen Systeme kritisieren, sondern uns die Unvollkommenheit von einseitigen logischen 

Denksystemen klar machen, ob jetzt das Naturwissenschaftliche Denksysteme oder religiöse 

Denksysteme sind. Solange irgendein Denksystem, man nennt das im Allgemeinen Glaube, 

solange ein Denksystem in Widerspruch zu anderen Denksystemen steht, ist es einseitig 

unvollkommen, lebst Du in der Welt der Perspektiven.  

Wenn wir jetzt in unserem Schwammbeispiel den 20-jährigen als Baby genommen hätten, und er 

wäre in Deutschland groß geworden bei einer Familie, christlich erzogen, wobei JCH jetzt nicht 

sage, dass der christliche Glaube richtiger ist wie der moslemische Glaube. Dann wäre derselbe 

Mensch, jetzt normal gedacht, wäre genauso entsetzt, wenn er das liest, bloß jetzt ist er der, der 

eine Tat bewertet, die er mit der anderen Logik selber vollzogen hat, und das ist eine Ehrentat. Er 

hat ja die Ehre der Familie wieder hergestellt. Ob jetzt da wirklich eine Ehre wieder hergestellt 

wird oder ob diese Tat eigentlich die totale Entehrung ist, nicht nur einer Familie, eines Menschen, 

sogar eines ganzen Glaubens, der so etwas vorschreibt, liegt wieder in Maßsetzung der Logik, mit 

der Du das bewertest.  

 

03:44 OK, wieso erzähle JCH jetzt die Geschichte? JCH habe jetzt extra dieses krasse Beispiel 

genommen, weil man reagiert bei so krassen Beispielen natürlich sehr intensiv, Rechthaberisch. 

Du wirst feststellen, Deine Logik erscheint Dir vollkommen logisch. Dir muss aber eins klar sein, das 

mit der anderen Logik, z.B. jetzt mit dieser moslemischen Logik der Ehrerrettung der Familie, 

Deine Logik vollkommen unlogisch ist. 
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Weil jeder, der das jetzt nicht machen würde, lebt in Sünde. Entehrt. Es wird immer so sein, wie 

Du glaubst das es ist. Aber Deinen eigenen Glauben, den hast Du Dir überhaupt nicht raussuchen 

können. Das ist mein Schwamm-Beispiel. Aber was mir jetzt viel wichtiger ist, wenn man das mal 

erkannt hat, dieses zwanghafte Funktionieren in Maßsetzung der Logik, die man zum Denken 

benutzt, wo man meint, das ist die eigene Meinung.  

Und JCH sage immer: Das ist eine ANDERUNG, das ist nicht Deine Meinung. Wenn Du nämlich 

nachforscht, wirst Du feststellen, dass all Deine Meinungen letztendlich die Meinung von anderen 

Menschen sind. JCH nenne das immer die Meinungen Deiner Lehrer und Deiner Erzieher, die wir 

uns jetzt in die Vergangenheit ausdenken - wirst Du irgendwann einmal erkennen, dass in der 

Vergangenheit niemals irgendetwas passiert ist. Musst Du einfach nur die vorhergehenden 

Selbstgespräche anhören. Da sind wir so oft darauf eingegangen. Was jetzt viel wichtiger ist, dass 

Du Dich irgendwann einmal soweit erhebst und Dir bewusst machst, dass das auch für jede 

Kleinigkeit in Deinem Alltag gilt. Diese ganzen Marotten, die in Dir ablaufen, JCH nenne das mal 

Marotten, diese zwanghaften Reaktionen, die für Dich vollkommen logisch sind, die für einen 

anderen aus einer anderen Logik betrachtet wieder oft teilweise unheimlich unbewusst - JCH 

benutze sogar mal das Wort 'Schizophren' sind - aussehen oder den Eindruck machen. Das kann 

man sehr schön in Partnerschaften antesten, wenn der Partner irgendwas macht. Da muss es nicht 

unbedingt einen Streit geben, aber wie viel Kleinigkeiten beobachten wir an dem anderen, wo 

man eigentlich den Kopf schüttelt mit seiner Logik - und umgekehrt genauso. Bis man sich dann 

arrangiert, wie JCH immer sage: "Jedem Tierchen sein Pläsierchen". 

Und was den Menschen abgeht, ist die Toleranz und vor allem die Fähigkeit zu erkennen, was HIER 

und JETZT wirklich ist. Da kann man nur immer Gebetsmühlenhaft diese einfachen Sätze 

wiederholen, da gibt es nichts zu diskutieren.  

Das heißt in dem Moment, wo Du Dir wirklich bewusst machst, was jetzt da ist, und was Du 

interpretierst, was über die Grenze hinaus geht. JCH habe gerade nochmal hingewiesen, wenn 

JCH immer wieder sage, ihr seid so unendlich gescheit, ob ihr in einem religiösen oder 

esoterischen Denksystem drinhängt, das Erste, was euch auffallen wird, es ist letztendlich alles 

raumzeitlich-materialistisch geprägt. In all diesen Denksystemen, selbst wenn man hier über 

Konstruktivismus oder Solipsismus diskutiert, dass die Sprecher, die in Dir auftauchen, egal ob die 

real in Deinem Gesichtsfeld sinnlich wahrgenommen in Dir auftauchen - nicht das da was von 

Außen käme. Das ist jetzt mal ein Postulat das JCH setze, das JCH jederzeit 100% sicher beweise. 

Und das JCH auch 100% sicher beweise, dass nahezu auf jeder Seite, in jedem Physikbuch, so 

eklatante Fehler drin sind - die gar nicht so sein können, wie sie drinstehen, aber für den, der mit 

dieser Logik programmiert ist, wird das vollkommen logisch erscheinen. Denk an den Anfang des 

Gespräches.  

Was Dir logisch erscheint stellst Du nicht mehr in Frage.  

Man muss bloß das Wort 100%ig sicher verstanden haben.  

JCH habe in einem der letzten Selbstgespräche erklärt, dass Du in Deiner momentanen 

ausgedachten Welt nahezu keinen Protagonisten finden wirst, JCH klammer mal die, die sich 

intensiv mit HOLOFEELING beschäftigt haben, aus. Der eigentlich weiß, was 100%ig sicher 

bedeutet. JCH sage, E²S ist 100%ig sicher, wenn Du an irgendetwas nicht denkst, existiert das, was 

Du nicht denkst, für Dich nicht. Und wenn Du was nicht anschaust, diese sinnliche Wahrnehmung 

auf Deiner VR-Brille - wenn Du das nicht auf Deiner VR-Brille hast, d.h. wenn Du das nicht 
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anschaust, existiert es für Dich nicht. Das ist 100%ig sicher. Zu glauben, es ist 100%ig sicher, dass 

ein Gedanke den Du jetzt denkst, z.B. der Eiffelturm, auch dann da außen existiert, wenn Du nicht 

dran denkst - das ist 100%ig logisch, aber nicht besonders geistreich. Logisch ist eine geistlose 

Maschine.  

Und da JCH das jetzt nur dem Geist erzähle, der mir zuhört, JCH betone das nochmal: JCH 

garantiere Dir, und "JCH" ist jetzt nicht das Pixelmännchen oder die Lautsprecherstimme die Du 

hörst, Du wirst bis in alle Ewigkeit leiden, bis Du das akzeptierst, was 100% sicher bedeutet.  

 

08:30 Unser ewiges Spiel mit dem Ersten und dem Zweiten. Da ist der Erste, der demonstriert 

etwas, dass jeder Zuhörer Hier und Jetzt sofort überprüfen kann. JCH könnte jetzt wieder sagen: 

Jetzt, wenn Du vorm Computer sitzen solltest als selbst ausgedachter Mensch: Schau auf die 

Tastatur und schau den Buchstaben/die Taste H an, und JCH frage Dich: Wo war die jetzt die ganze 

Zeit? Und dann schaust Du, was Deine Logik Dir suggeriert. "Ja, die ganze Zeit vor Dir da unten". 

Wenn Du das jetzt beschwörst, schwörst Du einen Meineid.  

Es ist 100%ig sicher, dass diese Taste H nicht existiert hat, während Du mir aufmerksam zuhört 

hast, weil für Dich imME²R nur das existiert, was HIER und JETZT als IN<formation in einem 

ständigen Wechsel vorliegt. Nicht einmal Dein Körper war da. Das ist der Schlüssel von 

HOLOFEELING.  

Und da drüber diskutiere JCH nicht mit Geistern, die sich selbst als Trockennasenaffen sehen, sich 

zu einem sterblichen Säugetier machen, weil sie das geistlose Geschwätz von anderen höher 

schätzen wie ihre eigene Wahrnehmungsfähigkeit. Das ist jetzt das Wichtige. Diese eigene 

Wahrnehmungsfähigkeit.  

Alles, was Du Geist zu sehen und zu erleben bekommst, ist Hier und Jetzt eine IN<formation. Und 

jetzt: Der Materialismus definiert das in Deinem Gehirn, wo war jetzt die ganze Zeit Dein Gehirn? 

Ein nicht gedachter Gedanke. Haben wir nicht festgestellt, das ist 100%ig sicher, wenn Du an etwas 

nicht denkst, existiert es nicht. Und jetzt wird Deine Logik evtl., wenn die hartnäckig ist, Dir sagen: 

Ja, mein Gehirn ist doch trotzdem die ganze Zeit da, sonst würde es mich ja nicht geben. JCH sage: 

Der, der sich jetzt ein Gehirn ausdenkt, der Denker, ist was anderes wie ein Gedanke, den er sich 

denkt. Die sind zwar untrennbar miteinander verbunden, so wie das Meer mit seinen Wellen 

verbunden ist. Aber es ist eine Hierarchie, die jetzt nicht nochmal für euch herunterpredige, die 

habe JCH wirklich tausendfach klargelegt. Dieses Selbstspiel. Darum betrifft das Ganze wirklich 

letztendlich auch bloß DICH. Den Geist der mir jetzt zuhört.  

Das Leben, das man lebt, als personifizierte, sich selbst erlebte Figur im eigenen Traum, das 

lassen wir vollkommen unangetastet, das ist das Schöne an HOLOFEELING, da wollen wir auch 

nichts und niemand verändern, sondern wir wollen das Ganze durchschauen.  

Das beginnt, das man zuerst einmal dieses momentane Leben durchschaut. Wann hat Dein Leben 

begonnen? Wird Deine Logik sofort wieder sagen: Mit meiner Geburt. Deine Geburt, die Du ja jetzt 

ausdenkst. Die Geburt in Bezug auf ein kleines Trockennasenäffchen ist ein Gedanke, der jetzt in 

Dir aufgetaucht ist, weil JCH diese Worte gesprochen habe. Es sind so die einfachsten Sätze, die 

man verstehen muss. Die JCH wirklich tausende Male wiederhole, wenn man die Selbstgespräche 

anhört, bloß die Frage: An was denkst Du, wenn Du an Dich selbst denkst? JCH frage jetzt den 
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Geist, der mir zuhört - Denkst Du dann an einen Geist oder denkst an einen physischen, 

sterblichen Körper, der in dem Moment für Dich auch real, sinnlich wahrnehmbar in Erscheinung 

tritt? 

Der Glaube, dass dieser Körper, den Du "ich" nennst, ein Leben lang "ich" genannt hast, dass der 

auch dann existiert, wenn Du nicht dran denkst - JCH kann immer wieder nur sagen: Wenn Du das 

vor einem göttlichen Richter beschwörst, schwörst Du einen Meineid. 

 

11:49 Und dann haben wir diese schönen Geheimnisse der Sprache mit HOLOFEELING. Das JCH 

immer wieder sage: Ihr müsst die Wörter nicht auffächern, es ist ein Programm eines komplett 

neuen Weltbildes, das eigentlich hier mehr einer Matrix gleicht - diese ganzen Informationen über 

die Filmchen, diese klassischen Unterhaltungsfilme. die das schon ansatzweise mitteilen, aber 

immer noch im Hintergrund mit diesem raumzeitlichen Denken.  

Die Schlüsselbegriffe sind so unheimlich einfach, was das Hauptproblem ist, Du musst Dir bewusst 

machen, wie extrem hartnäckig in Dir der Glaube noch ist, das Dinge, die Du jetzt denkst, auch 

dann da außen existieren, wenn Du sie nicht denkst. Das musst Du komplett durchschaut haben, 

dass das eine permanente Selbstlüge ist.  

Du wirst diese geistige Freiheit der höheren geistigen Ebenen nicht betreten. Und wenn JCH solche 

Worte benutze, JCH rede hier nicht von esoterischem oder religiösem Geschwätz. Weil auch bei 

allen Esoterikern, die Bio-Zeug in sich reinfressen, dass an ihren Scheiß-heiligen Körper nichts 

hinkommt, obwohl sie dann in einem fort behaupten: "Wir sind ja bloß Geistwesen". Das sind nur 

schizophrene Figuren, die sich so in Sackgassen verirrt haben, egal ob das Religion ist, egal um was 

es geht. Den Glauben den Du hast, konntest Du Dir nicht raussuchen. Das erkläre JCH so schön mit 

dem Schwammbeispiel, noch in einer raumzeitlichen Form. Wo JCH dann immer wieder darauf 

hinweise, das ist so eine extreme Reduzierung auf einfache Logik. In Wirklichkeit gibt es keine 

chronologische Zeit. Und dann, wenn immer wieder gesprochen wird: Die Präzision, JCH muss 

wissen, was existieren ist und was das rot geschriebene SEIN ist. Das IMME²R-SEIENDE kann nicht 

in Erscheinung treten. Das IM-ME²R-SEIENDE. Und wenn was in Erscheinung tritt, ist es eine 

Gedankenwelle, und Gedankenwellen sind nicht ewig. Egal an was Du denkst, es ist schon weg, 

wenn Du es nicht mehr denkst. Es gilt auch für Deinen eigenen Körper.  

Das stellt einen dann zuerst einmal in ein Niemandsland. Und von dem Moment, wo Du das das 

erste Mal hörst, bis zu dem Moment, wo Du über das langsame Begreifen zum Verstehen kommst, 

sage JCH - das ist in jedem Leben anders - dauert es mindestens 15-20-25 Jahre. Und dann wird es 

zu einer absoluten Gewissheit, was eigentlich schon beim ersten Mal hören 100%ig sicher ist. Das 

ist nur dieses Problem, das der Zweite, wie JCH immer sage, dieses Geschwätz Deiner Lehrer und 

Deiner Erzieher, so mächtig ist. Drum wiederhole JCH das immer, dass wenn JCH hier zum Beispiel 

was behaupte, die Sache gerade mit der Taste H. Wo war die jetzt übrigens wieder die ganze Zeit? 

Die kann ein Gedanke sein, und um die zu sehen, musst Du sie auf den Bildschirm holen, auf die 

VR-Brille. Das ist jetzt logisch gedacht. Du denkst an Deinen Kopf, Du beugst den nach unten und 

schaust auf die Tastatur. Aber wo ist der Kopf, wenn Du nicht an den Kopf denkst? Man setzt es 

voraus. JCH weise Dich nur darauf hin, jetzt als Computerstimme, als Pixelmännchen. Aber was 

jetzt hier ganz interessant ist, dass jetzt in Dir mit Deiner Normalität der Zweite Dir massiv 

einredet, dass das eine Spinnerei ist. Und JCH sage: Wenn Du Geist bist, solltest Du soviel 
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Bewusstsein in Dir wachschalten, wie unendlich krank ist eigentlich Dein eigener Glaube, wenn in 

Dir jetzt einer auftaucht, jetzt ein kleines Pixelmännchen, das ist das Einzige, was da ist, und 

eindeutig eine Lautsprecherstimme. 

Und diese Stimme Dich auf etwas hinweist, die auch nur eine IN<formation in Dir ist. Was Du hier 

und jetzt sofort als Geist überprüfen kannst. Und jetzt ist Dein Glaube, Deine Logik, in Dir drin, die 

sagt: Was ist das für ein Spinner? Wenn Dir das einmal bewußt wird, wie wahnsinnig Dich dieser 

Glaube macht. Und JCH sage immer wieder: JCH diskutiere da nicht mit irgendeinem 

Trockennasenaffen per eigener Definition darüber, JCH erkläre es dem Geist, der sich selber 

einredet, dass er ein sterblicher Trockennasenaffe ist.  

Diese wahnsinnige Überlebensangst, die oft Dich anfällt, wie aus dem Nichts. Verhungern zu 

müssen, aus der Wohnung herauszufliegen. Geist kann nicht aus der Wohnung herausfliegen, der 

ist eigentlich wie ein kleines Symbolisches Vögelchen in einem Kopfgefängnis, das sich freuen 

würde, wenn es aus dem Kopf herausfliegen kann. 

 

16:18 Das Vögelchen Mathematikos im ersten Selbstgespräch ICHBINDU².  

Das am offenen Fenster, in einem Käfig mit offener Käfigtür, drinsitzt, und jetzt kommen freie 

Vögelchen, freie Geister, die sagen: Hier, komm doch mit uns, was hockst Du in dem Käfig drin? Er 

könnte raus, die Tür ist offen, und er sagt: "Nein, ich weiß ja nicht, ob ich mein Essen kriege, ich 

kriege jeden Tag mein Essen reingestellt in meinen Käfig, ich weiß ja nicht, was ich dann mache, 

wenn kein Essen mehr da ist." Und dann sagen die freien Vögel: "Ist doch alles im Überfluss 

vorhanden". Der Wahn, diese Strukturierungen, diese Rechthabereien in der Politik. Was jetzt 

zurzeit - ist natürlich immer die Frage, wann Du das anhörst, wenn Du dieses Gespräch jetzt 

zufällig anklickst. Der Stand der Aktuell ist, 2018, (= 20-10-8  Wie ein ICH - kann man rot und 

blau machen). 

Die Welt ist vor so einem Abgrund. Und jetzt können wir wieder darüber diskutieren, ob das 

sinnvoll ist, ob wir die mit einem Weltkrieg kaputt machen oder nicht. Dir wird irgendwann 

einmal klar sein, die Schuldzuweisungen, dass Du das politische System, wenn Du [es] jetzt 

betrachtest, und wohlgemerkt, wir sind über der Tasse. Jeder hat Recht. Wenn Du jetzt Deine 

normalen Medien einschaltest, sind die Russen die Bösen, wenn Du die andere Seite siehst, sind 

die Amerikaner die Bösen. Und jeder wird Dir das beweisen, und alles, was die Dir beweisen, 

haben sie aus das Buch heraus.  

Du kannst Dir nur bewusst machen, was zurzeit in Deinem Schwamminhalt die 

"Richtigprogrammierung" ist. Aber immer wieder an unseren 20-jährigen denken, der aus 

Ehrerrettung seine 17-jährige Schwester massakriert. Nichts ist trügerischer wie die Logik, die Du 

zurzeit zum Denken benutzt. Und JCH habe da die einfache Metapher aufgebaut, das JCH sage: Es 

ist ein göttlicher Führerscheinprüfungsbogen, Du sollst der Führer werden für eine komplett 

eigenständige Welt, der Du vorstehst. Was übrigens jeder träumende Geist letztendlich ist. Er ist 

der Erzeuger - ein Zeuge - der alles, was er selber sieht, in sich selber erweckt, aus sich selbst 

heraus. Das ist die Symbolik des träumenden Geistes.  

Und meine moderne Metapher: Wir setzen für den Geist einen Computer, und dann brauchen wir 

natürlich jetzt auch Betriebssysteme, Programme und Daten, die dann letztendlich in Maßsetzung 

https://holofeeling.online/wp-downloads/ebooks/Was-bedeutet-wirkliches-Lernen.pdf
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dessen, was Du an Daten, Programm und Betriebssystem zur Verfügung hast, kannst Du Bilder 

und Vorstellungen in Dir aufbauen. 

Die von Dir ausgedachte Welt wird extrem limitiert durch den Intellekt, den Du zum Denken 

benutzt, wobei der Intellekt selber gar nicht das Problem ist, weil Dir irgendwann einmal klar 

werden muss, dass das, was Du jetzt Wissen nennst: 

 

 

Wir haben einen großen Komplex von Wissen, und das teilt sich 

immer in zwei Hälften. Es ist eine Hälfte wo Du sagst: Das weiß 

ICH, und interessanterweise weißt Du natürlich auch von sehr, 

sehr viel Wissen, jetzt dummerweise ausgedacht in der Welt da 

außen, dass Du nicht kennst, aber Du weißt, dass das da ist.  

JCH sage jetzt z.B. da gibt es hier Tausende von verschiedenen Sprachen, dass wirst Du jetzt 

bejahen mit Deiner jetzigen Logik - da außen in der Welt. JCH behaupte, die Sprachen sind jetzt, 

weil wir sie denken, und wenn wir was nicht denken, existiert es nicht. Immer dran denken, sich 

ganz bewusst machen - dran denken kann man dann weniger - weil dann wird's ja wieder 

existierend. Dass es auf einer tieferen Ebene als Seinsmöglichkeit durchaus vorhanden ist, 

exsisTIERen tut erst etwas, wenn es in Dir in Erscheinung tritt. Existere - heraustreten aus. Du wirst 

merken, es werden 99,99% aller philosophischen Probleme schon vom Tisch, in dem Moment, wo 

man verstehen würde, was der Unterschied zwischen Sein und Existieren ist.  

Bewusst-SEIN rot geschrieben ist etwas, was nicht in Erscheinung treten kann. Rot geschrieben ist 

letztendlich Nichts. Nichts ist Nichts. Wobei das Wort Nichts natürlich schon was ist. Fange JCH 

nicht nochmal an, dasselbe gilt für Alles oder für Unendlich. Das sind Begriffe, die letztendlich in 

keinster Weise existieren können. Die Begriffe selbst an Ding an sich schon, aber nicht, was die 

Begriffe beschreiben, das kann nicht existieren. Drum kann Gott z.B. auch nicht existieren.  

 

20:46 Weil dann ist die Frage: Existere heißt heraustreten aus. Wo heraus tritt dieser ausgedachte 

Gott, den wir uns jetzt ausdenken, der zu existieren anfängt? Das ist Gott - die Quelle. Da wo es 

heraustritt, alles Ausgedachte, alle Vorstellungen. Drum ist auch eine personifizierte Vorstellung 

von Gott letztendlich nur eine Personifierungsmöglichkeit von vielen 

Personifizierungsmöglichkeiten.  

Man darf – jetzt, wenn JCH schon sage - die Substanz, die UPsolute Substanz - nicht mit der Form 

vergleichen. Mein Beispiel mit der 200g ROT-E² Knete. Der träumende Geist als Ding an sich, den 

JCH jetzt ausspreche, ist nicht irgendetwas, was in Erscheinung treten kann, aber dieser 

träumende Geist nimmt permanent ständig wechselnde Erscheinungen wahr, und JCH sage 

immer: Setze für Geist - nicht existieren könnend - 200g ROT-E² Knete, und die Form, die 

oberflächliche Form der Knete, das sind eigentlich die IN<formationen. Schönere Metapher ist das 

IMME²R-Seiende - das MEER und die Wellen.  



 
61 

Wenn Du auf das Meer schaust, siehst Du bloß immer die Oberfläche, die Wellen. "Ja, aber das 

Wasser ist ja drunter". JCH sage immer: Unter der Oberfläche der Wellen, den Gedanken, die Stufe 

drunter ist der Geist, der träumt. Die Grundlage. Was wir dann spiegeln können, den können wir 

natürlich auch nach oben setzen, dann fällt Dir was ein. Aber das verdrehen der Seiten, das immer 

möglich ist, auch was richtig und verkehrt ist. Ist jetzt das Richtig, was der 20-jährige gemacht hat 

oder ist es verkehrt? Hängt davon ab wie Du das definierst. Darum sage JCH immer wieder, es gibt 

in der Welt da außen, gibt es keine Qualitäten. Qualitäten entstehen durch das Wertesystem 

des Beobachters. Erscheinungen sind einfach nur - bis hin zu Schmerzen. Die negativ zu 

definieren ist eine Definition.  

Da wenn einer sagt, es gibt aber keinen, der Schmerzen gut definiert - dann sage JCH: Dann hast 

Du Dich noch nie mit der menschlichen Psyche auseinandergesetzt: Was sind denn dann 

Masochisten? "Ja, die sind ja pervers, die sind ja krank.“ JCH sage: Die sind verkehrt. Die sehen 

bloß mit einer anderen Logik auf die Dinge. Wenn Du jetzt auf alle logischen Denksysteme 

zurückgreifen kannst, kannst Du immer die raussuchen, die das Optimum hergibt. Das heißt, wenn 

Du Schläge kriegst, schaltest Du einfach die Logik eines Masochisten ein, und dann wirst Du einen 

Hochgenuss erleben. Man kann immer wieder nur feststellen, wie sich die eigene Logik wehrt - vor 

allem die panische Angst vor der eigenen Vergänglichkeit in Bezug auf das, was man zu sein glaubt. 

Wenn man das jetzt einfach mal Körper nennen, muss Dir klar sein, der ist schon weg, wenn Du 

dran denkst. Und jetzt kannst Du wieder beobachten wie der Zweite in Dir aufschreit, der Dir 

versucht diesen Blödsinn, der Dir jetzt dieser Lautsprecher erklärt, auszureden.  

Die Quelle Deines Leids bist Du mit Deinem Glauben.  

Aber wenn man jetzt die zwei Wissensgebiete nochmal nehmen, da ist eine Hälfte, wo JCH sagen 

kann: Das weiß JCH, und mir ist auch mit Minimalbewusstsein bewusst, dass es so viele Sachen 

gibt, von denen ICH überhaupt nichts weiß. Und das erfordert jetzt schon eine gewisse Demut. 

Woher nehme ICH dann die Arroganz zu glauben, dass das, was ICH weiß, richtig ist. Wo habe ich 

dieses Wissen eigentlich her? Habe ICH das, was ich glaube, jemals wirklich überprüft? Und das 

führt uns jetzt in die Sackgasse der Naturwissenschaft, weil die ja im Gegensatz zum religiösen 

Glauben für sich in Anspruch nimmt - religiöser Glaube zwingt Dich blind zu glauben – aber die 

Naturwissenschaft, was die glaubt, das beweisen sie mit Experimenten. 

Und JCH sage, wenn man das genauer anschaut, wirst Du feststellen, dass das die trügerischste 

Lüge ist, die es überhaupt gibt - die sehen nämlich nicht das, was sie sehen, sondern sie sehen 

eigentlich das, was sie voraussetzen, was durch stochastisches Denken vorherbestimmt wurde. 

Das wird alles in den Ohrenbarungsschriften genau erklärt, ohne das zu kritisieren. JCH kritisiere 

nicht, JCH beschreibe. JCH sage immer wieder: JCH erkläre Dir, was Du bist, Du bist der Geist, der 

mir jetzt zuhört. JCH bin nur eine vergängliche IN<formation in Dir, Du bist imME²R, und Du bist 

ohne Anfang und Ende.  

 

25:10 Es geht jetzt hier nicht um einen Akt, dass man das glauben müsste, das kann man 100% 

sicher überprüfen. Du musst Dir nur bewusst machen, wie trügerisch die chronologische Zeit ist. 

Wenn JCH die Frage stelle: Wann hast Du zum Denken angefangen? JCH frage den Geist, der mir 

jetzt zuhört. Da wirst Du feststellen, da ist jetzt sofort einer in Dir drin: Was ist das für eine blöde 
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Frage? Das hängt jetzt davon ab: Wann hast Du zum Denken angefangen? JCH kann doch bloß 

jetzt denken.  

Aber wenn der Zweite in Dir mächtig ist, der wird dann zu Dir sagen: "Ja, so ungefähr mit 1 ½ - 2 
Jahren. Was heißt mit 1 ½ - 2 Jahren? "Ja, wie ich 1 ½ oder 2 war, hat irgendwann das Denken in 
mir angefangen". JCH sage: Du verwechselst Dich schon wieder mit einem Gedanken von Dir. Wo 
kommst Du her? Du Geist, der Du mir jetzt zuhörst, wo kommst Du her? JCH habe so oft gesagt: 
"Ich wurde von meiner Mutter geboren". Wo kommt jetzt die Mutter her, die Du Dir ausdenkst? 
"Ja, Gott hat mich erschaffen". Wo kommt der Gott her, den Du Dir jetzt ausdenkst? Das was Du Dir 
ausdenkst, muss doch aus Dir herauskommen. Wo kommen die Bilder im Kopf eines - jetzt ist 
schon wieder, wenn wir uns einen träumenden Geist vorstellen, denken wir ja schon wieder an 
einen Trockennasenaffen der daliegt, die Augen zu hat, von unserer Welt jetzt, der Wach-Welt, 
nichts mehr weiß und er in seinem eigenen Kopf, den wir uns ausdenken, eine eigene Traumwelt 
mit ständig wechselnden Bildern erlebt. Wo kommen seine Informationen her? 

Wenn er jetzt zum Beispiel träumt, er sitzt in seinem Wohnzimmer, liest eine Zeitung, er träumt 
das, von uns weiß er ja nichts, weil, wir sind ja wach, er liegt ja da und er hat ja sein Bewusstsein 
verloren, sagt man. Aber ist es nicht nötig, dass Du was wahrnimmst, dass da zumindest ein 
ausgedachtes Bewusstsein da sein muss, dass wir jetzt den träumenden Menschen, den 
Trockennasenaffen, der daliegt, zusprechen, dass er jetzt in einem unbewussten Zustand aber 
trotzdem bewusst sein muss, weil er kriegt ja im Traum was zu sehen. Und er sitzt jetzt, er erlebt 
sich selber - das ist ja nicht der, der daliegt - er erlebt sich in seinem Kopf als jemand, der im 
Wohnzimmer sitzt, eine Zeitung liest und plötzlich klingelt das Telefon. Wo kommt das Klingeln in 
seinem Kopf her? Weil da außerhalb vom Traum einer ist, der ihn anruft? Das sind so ganz einfache 
Fragen, da wirst Du merken, die heben alles aus den Angeln was Du bisher geglaubt hast.  

Und jetzt kommt die nächste große Falle, dass Du jetzt wieder eine Bestätigung von Anderen 
haben willst. Und das biete JCH Dir nicht. Du musst irgendwann einmal den Mut haben, dass Du 
Dich ganz vorne anstellst und sagst: Das ist so, wie JCH/ICH das bestimme.  

Es ist übrigens Dein ganzes bisheriges Leben schon so gewesen. Es ist letzten Endes alles, wirklich 
alles, was Du gedacht und erlebt hast - die Wissenskomplexe, wo Du hast - Du hast ein Wissen, wo 
Du sagst: "Das weiß ICH" und wir haben eine Hälfte wo man sagt: "Das wissen WIR nicht". Aber 
sehr wohl ist das Wissen da, dass da Wissen da sein muss, dass wir nicht wissen. Wenn wir in die 
Hälfte gehen, dass wir "Das weiß ich" nennen, spannt sich wieder was auf: Bei den Sachen, die Du 
weißt, gibt es eine Hälfte, wo Du sagst: "Das stimmt" und dann gibt es Wissen, das Du weißt, wo 
Du aber behauptest "Das stimmt nicht". Auch die Sachen, die Du Dir jetzt denken kannst, von 
denen Du sagst "Das glaube ich nicht", sind ja auch Dein Wissen. Was Du nicht weißt ist, dass das 
nur deshalb angeblich nicht stimmt, weil Du glaubst, dass es nicht stimmt. Letztendlich sind es aber 
bloß Gedanken. Die Gedanken, die Du jetzt denkst, von denen Du behauptest "Das stimmt", und 
die Gedanken die Du jetzt denkst, von denen Du behauptest das die nicht stimmen, verkehrt sind, 
sind einfach nur Gedanken, die von Dir bewertet werden. Lass das auf Dich wirken, das ist sehr 
wichtig. Letzten Endes sind das nur Gedanken die von Dir erschaffen werden.  

 

29:22 Dieses kleine Spiel, dass man wirklich elementare Sätze von HOLOFEELING über einen 
Zeitraum in der Regel von 15-20 Jahren - wenn wir die 100 Affen richtig installiert haben, das 
Gesetz der 100 Affen, dass die nach uns kommen das leichter haben - das Du das wirklich, was Du 
beim ersten Mal hören, schon verstehen kannst, ein Prozess ist, der 15-20 Jahre dauert, in einer 
1000-fachen Wiederholung, bis [B-AI] Dir der Groschen fällt. JCH will da kurz in dem Gespräch jetzt 
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mal eine raumzeitliche Geschichte einblenden, ihr habt das schon gehört - "Ihr", wen meine JCH 
jetzt? Die Pixelmännchen? Erkläre JCH schon wieder Pixelmännchen etwas? Nein, JCH erkläre es 
jetzt dem Geist, der Mir zuhört. Und da dieser Geist, der mir zuhört, immer noch in einem 
Programm, in einem Wertesystem drinhängt, das, was JCH Geistesfunken nenne, ist immer 
derselbe Geist. Aber nur mit einem anderen Intellekt, mit einem anderen Schwamminhalt. Es ist 
immer nur derselbe - eigentlich erkläre JCH Das jetzt dem Computer, und je nachdem welches 
Programm Du laufen hast, dass dann die Bilder auf Deinem Bildschirm macht, deine ich-Funktion - 
denke an meinen Split-Screen.  

 

30:37 Worum's mir geht, ist jetzt so eine kleine Mail als Brösel Udo, wir denken mal raumzeitlich, 
JCH kriege eine kleine Mitteilung von unserem Lutz, und er sagt dann:  
"ICH höre mir das letzte Selbstgespräch an, HOLOFEELING – Solipsismus 
https://www.youtube.com/watch?v=N_pe7ZZTt7U,  
und dann kommt hier zwischen 30 und 32min, ist etwas, wo ICH stutze, und ICH höre mir diese 
2min 10x hintereinander an und plötzlich macht es in meinem Kopf schnapp - wirklich schon 
1000x gehört" Und das ist dieses Heureka. Und JCH sage immer wieder, was in den 2min gesagt 
habe, ist etwas, was JCH wirklich tausende Male in Selbstgesprächen immer wieder wiederhole, 
und er hat jetzt am eigenen Leib erlebt, dass man wirklich das tausende Male hören muss, man 
meint, man hat es das erste Mal verstanden. Und zwar gehe JCH wieder auf die Fakten ein, das 
war die Stelle: Ein Faktum ist eine Hier und Jetzt überprüfbare Tatsache, dann erkläre JCH noch, 
dass JCH in älteren Selbstgesprächen "Faktuum" sage, weil wir eigentlich ein Double-U haben in 
der Mitte. Und die Tat besteht darin, dass von Dir was gedacht wird. Das heißt, JCH rede mal in 
einer ICH-Form. Wenn JCH jetzt an irgendetwas denke, dann wird in dem Moment, wo JCH das 
denke, denken ist ja zuerst einmal in der einfachsten Form: In meinem Kopf spreche JCH. JCH 
spreche mit meiner Stimme. Ihr merkt schon, da haben wir schon verschiedene - da ist ja ein ICH 
das zuhört und eines das spricht. Diese Gedankenstimme, die ICH anhöre, ist ja in der Regel, wenn 
ICH allein bin, ist das immer meine Stimme, zumindest von dem Trockennasenaffen, der ich zu 
sein glaube. Aber was jetzt bei genauer Betrachtung, und da muss JCH den Doppelschritt gehen, 
der Menschen nicht auffällt, dass immer, wenn Du - jetzt könnte JCH sagen: Wenn Du daliegst und 
über irgendetwas nachgrübelst.  

Die Schwierigkeit, es liegt keiner da, wenn Du ihn nicht denkst. Es bist bloß Du Nicht-denkbarer 
Geist und Deine ständig wechselnde Information. Du bist imME²R und die erste Grundlage, die 
Du hast, sind Worte - doppelt aufgespannte Orte - OR-Te = Erweckte (70-200) Erscheinungen 
(400).  

Muss man jetzt nicht verstanden haben, das wäre das Auffächern, die hintere Ebene des 
Computerprogramms, wie's funktioniert. JCH spreche eigentlich zuerst einmal Worte, wenn JCH 
über etwas nachgrüble, aber was jetzt synchron mitläuft, ist, das während ICH die Worte spreche, 
im selben Moment auch feinstoffliche Bilder in mir aufgebaut werden, Vor-stellungen, wie wir das 
nennen. Und da mischt sich schon die Chronologie, dieses zwanghafte chronologische Denken ein. 
JCH mache mal ein einfaches Beispiel in Worten. Wenn JCH jetzt z.B. sage: Wenn Du vor einem 
Spiegel stehst, und Du lächelst, wird das Spiegelbild auch lächeln. Das ist ungefähr so, wie wenn 
JCH sage: Wenn da ein Wellenberg ist, muss zwangsläufig ein Wellental da sein. Und wenn Du 
jetzt genau einmal aufpasst, wirst Du feststellen, da ist schon die Illusion von einem Vorher und 
Nachher da. Aber ist es nicht so, dass wenn ICH lächle, lächelt im selben Moment der Spiegel. Ist 
es nicht so, dass wenn ein Wellenberg auftaucht, dass im selben Moment auch ein Tal auftaucht. 
Dass das niemals chronologisch nacheinander kommt. Das jedes Wort, das JCH jetzt spreche, 
spreche JCH jetzt. Und würde jetzt der Text, den JCH jetzt spreche, in Schriftzeichen, die nächsten 

https://www.youtube.com/watch?v=N_pe7ZZTt7U
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=ער
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=ת
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10 Sätze, auf dem Monitor dastehen, dann wirst Du feststellen, wenn Du den Monitor anschaust, 
sind alle Worte gleichzeitig da und ICH eigentlich nur abrastere. Und jetzt kommt schon wieder 
das Wort nacheinander. Das ICH die Worte nacheinander spreche, obwohl JCH doch jedes 
Geräusch jetzt ausstoße. Auch das ist ein Ding, das JCH tausende Male in den Selbstgesprächen 
darauf eingegangen bin - das verstanden werden muss. Die Esoterik sagt schlichtweg und einfach: 
Es gibt bloß Hier und Jetzt. Da kannst Du jetzt tausende Videos aufrufen, wo Dir erklärt wird, es 
gibt bloß Hier und Jetzt. Verstanden haben die das nicht, weil dann wirst Du feststellen, es kommt 
dann spätestens zwei Sätze weiter: Vor 5000 Jahren haben die Maya dieses und jenes gemacht. 
Die wissen nicht, was sie sprechen.  

 

34:58 Was ist jetzt modern habe, wenn Du Videos anschaust, alte Quantenphysiker, die gehen 
jetzt mittlerweile, mein Prof. Dürr - gibt es ein schönes Video auf YouTube, das beginnt mit: 
"Materie existiert nicht" 

https://www.youtube.com/playlist?list=PLSaXfJZnN6fHayzWvIi_ahEWhreQNyS_4  

JCH weiß zwar, was er ausdrücken will, aber die Sprache ist komplett verdreht, selbstverständlich 

existiert Materie, wenn Du Materie anschaust oder anfasst. Das ist nämlich, sobald ICH etwas 

verneine, dass es das nicht gibt, muss JCH das, was ICH verneine, ja zuerst einmal als Objekt mir 

zumindest ausdenken. Ihr wisst, wie oft JCH gesagt habe: Wenn einer behauptet, es gibt keinen 

Gott, es existiert kein Gott, JCH sage dann immer wieder: Stimmt, wenn Du nicht an ihn denkst. 

Aber sobald Du sagst, dass Gott nicht existiert, erfordert ja das was Du verneinst, dass es von Dir 

gedacht wird. Und in dem Moment, was Du denkst, existiert ja. Und wenn Du es nicht mehr 

denkst, dann existiert es eben nicht, weil es nicht herausgetreten ist, wobei es nicht heißt, dass es 

nicht trotzdem als Seinsmöglichkeit rudimentär vorhanden ist. Das heißt, alle oberflächlichen 

Wellenphänomene, die auf dem Meer in Erscheinung treten können, von dem kleinsten Gekräusel 

bis zu riesengroßen Monsterwellen, sind eine Fähigkeit dieses Meerwassers. Wir nennen es einmal 

so, dass dann nicht umsonst im hebräischen MeMIM Mym-M  M-IoM Mym = vom Meer; zwei MM 

wenn wir das JoM als Dualendung nehmen usw... 

Das wären jetzt die Details, die momentan hier für DJCH Geist, wenn das neu für Dich ist oder Du 

neugierig wirst oder zu bequem bist, das sind dann immer wieder so Stellen, Du kannst Dich nur 

beobachten, wir lassen das normale Leben vollkommen unangetastet. Das sage JCH immer wieder. 

Was JCH mir wünschen würde für DJCH/DICH, dass Du immer mehr in einen Zustand der 

Selbstbeobachtung eintrittst. Und dazu muss man die 4 ICH's verstanden haben. ICH beobachte 

MICH. Das man wirklich absolut präsent jeden Moment sich bewusst macht, was jetzt da ist, und 

wie ICH selbst das interpretiere.  

Jetzt ist aber das Problem, sobald ICH was interpretiere, bin ICH nicht mehr der, der den 

beobachtet, der interpretiert. Und der, der seine eigenen Handlungen interpretiert und wertet, 

ist auch wieder wer anderes wie der, der gewertet wird. 

Diese ganzen Selbstzweifel, dieses mache ich was richtig, mache ich was verkehrt? Das 

Hauptproblem liegt [darin], dass Du in Deiner Traumwelt, in der Welt der Perspektiven bist, und 

dann hast Du eben diese - es lässt sich nur lösen mit einem chronologischen Nacheinander. Das 

heißt, wenn JCH immer wieder sage, Du hast noch niemals Deine Küche gesehen. Da wird der 

Zweite sofort wieder aufschreien und sagen: „Was ist das für ein Spinner“, JCH sage nur: Zeig's 

mir. 

https://www.youtube.com/playlist?list=PLSaXfJZnN6fHayzWvIi_ahEWhreQNyS_4
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=ממימ
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=מימ
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Ihr kennt dieses Spiel. Und wenn Du jetzt anfängst, mir die Küche zu zeigen, egal welches Bild, egal 

wo wir hinschauen, das ist keine Küche. Ein Herd ist keine Küche, ein Kühlschrank ist keine Küche, 

ein Schränkchen ist keine Küche. Das sind Einzelteile einer Kollektion, die Du Küche nennst, aber 

der ganzen Kollektion kannst Du nur einen Namen geben, aber nicht optisch darstellen. Außer in 

Form vieler Einzelbilder. Aber dann wirst Du feststellen, dass das noch viel weiter geht, weil wenn 

Du eine Schublade rausziehst, und schaust in eine Schublade rein, ist das auch Küche. Selbst wenn 

Du bloß einen Teelöffel in die Hand nimmst, ist es ein Teil Deiner Küche. Vorausgesetzt, Du hast 

das Besteck in der Küche liegen und nicht im Speisezimmer. Vorausgesetzt, Küche und Speisezimmer 

sind getrennt. Jetzt merkst Du: t<zuck- t<zuck – t<zuck.... 

Es bleiben halt einfach Gedanken, ist es so unheimlich schwer sich einfach bewusst zu machen, 
was jetzt da ist? Und dann Du wirst feststellen, die Figuren in Deinem Traum - die Masse - 
können das nicht.  

Jetzt mit HOLOFEELING wirst Du eine Handvoll Leute finden, die das können, und die werden Dir so 
normal erscheinen als Menschen - überhaupt nicht anders wie irgendwelche Andere. Das ist das, 
was JCH hier in ICHBINDU schon beschreibe. E²R ist der Verstehende, E²R kann nur so in 
Erscheinung treten in Deinem Traum, wie Du Dir Menschen vorstellst. Weil Dein Programm nicht in 
der Lage ist, irgendwas anderes aufzubauen. Dieses Verstehen, wenn JCH immer wieder sage: Wir 
machen die göttliche Welt - symbolisiert Windows-Betriebssystem - und Deine momentane Welt - 
so real sie Dir erscheint mit diesem unendlichen Wissen da außen, mit den Galaxien, die Du Dir 
ausdenkst, Milliarden und Abermilliarden von Sternen, das ja nur Wissen ist, das Du Dir vorstellst. 
Wie sehen denn Milliarden von Sternen aus? Dann wird das wieder reduziert auf eine Fotographie, 
auf einen Computerbildschirm. Wo man sich dann so unheimlich sicher ist, dass das alles so war. 

Wie unendlich geistlos ist einer, der sich so festklammert an dem fehlerhaften Wissen seiner 
Lehrer und seiner Erzieher. Und um eins klar zu stellen: JCH werde Dir nicht erklären, was Du 
glauben sollst. JCH sage auch immer wieder: JCH erkläre Dir nicht, was richtig ist, weil wenn JCH Dir 
erkläre was richtig ist, setze JCH im selben Moment eine Kehrseite, wenn Du die Welt der 
Perspektiven überwunden hast. JCH erkläre Dir, was Du bist und wie Du funktionierst. Und Du bist 
Geist, sonst würdest Du mich jetzt nicht sprechen hören. Das ist 100%ig sicher.  

Das Einzige, was Du noch nicht weißt, was es bedeutet Geist zu sein. Du kannst für das Wort 
Geist auch das Wort Gott setzen. Du bist Dir noch nicht bewusst, mit was für einer 
Verantwortung das verbunden ist. Mit allem, was Du Dir ausdenkst, trägst Du die 
Verantwortung.  

Wenn man jung ist –Du fällst noch unter das Jungendschutzgesetz. Da muss man komplett das 
Wertesystem überwunden haben, darum packe JCH das ja immer in diese kleine Metapher des 
Führerscheinprüfungsbogens. Egal welche Rolle Du zurzeit spielst, wo Du sitzt. JCH sage auch 
immer wieder: JCH verlange nicht, das Du anfängst zu missionieren, von HOLOFEELING zu reden, 
im Gegenteil: Halte Deinen Mund. Egal, ob Du vielleicht in der Politik sitzt oder nur an einem 
Arbeitsplatz. Wenn JCH immer meine Geschichte erzähle von dem Rabbi, der bei mir war, wo JCH 
sage: Nicht das Du jetzt meinst, Du musst losgehen und Deine Gemeinde missionieren, das wird 
sowieso nicht funktionieren, dann schmeißen sie Dich raus. Es bleiben vergängliche Erscheinungen. 
JCH sage: Habe die Demut, die Rolle so zu spielen, wie Du sie zu spielen hast, aber werde zum 
Beobachter von Dir selbst, dann wirst Du nämlich zu was anderem, wie das, was Du ein Leben lang 
zu sein geglaubt hast. Da beginnt diese Bewusstheit, dass man irgendwann einmal solche 
einfachen Sätze versteht, wenn JCH sage: Ein Denker ist immer was anderes wie das, was er sich 
ausdenkt. Ein Denker ist der Besitzer seiner Gedanken. Und ein Besitzer ist was anderes, wie das, 
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was man besitzt. Jetzt denke an Deinen Körper. Und dann kommt natürlich wieder das 
chronologische Denken. An welchen Körper denkst Du, wenn Du an Deinen Körper denkst? Wenn 
JCH sage auf jeder Buchseite, Du bist ein Buch und auf jeder Buchseite ist ein anderer Körper da. 
Auf der Seite 60 sieht er anders aus wie auf der Seite 20. Wenn man das als Lebensjahre nimmt, 
stellt sich die Frage nicht mehr, was da richtiger oder was verkehrt ist.  

Drum sage JCH immer: Wertfreie Beobachtung, den Zustand der wertfreien Beobachtung, heißt 
sich einfach nur bewusst machen, was jetzt da ist und dann wirst Du feststellen, dass da ganz 
massiv auch noch Wertungen oder Emotionen sind, die sind natürlich auch da, aber die sind 
nicht Reizauslöser, sondern das sind Produkte von Reaktionen, die Du auf einen komplett 
neutralen Reizauslöser in Dir selbst erschaffst.  

 

42:52 Klingelingeling-Beispiel. Wenn JCH sage: Es gibt keine gefakten Bilder. Ein gefaktes Bild setzt 
voraus, dass JCH mir die Herkunft, die Entstehung des Bildes, in die Vergangenheit denke, z.B. das 
irgendjemand in der Vergangenheit, die JCH mir jetzt denke, irgendwas von einer Welt, die auch 
dann da außen ist, wenn JCH sie nicht denke, fotografiert hat und jetzt stellt sich die Frage: Habe 
JCH dieses 1:1 Bild dieser Welt, die da außen ist, auch, wenn ICH nicht dran denke oder hat dann 
dazwischen drin in der Vergangenheit bevor ICH daran gedacht habe, einer das Bild manipuliert. 
Du wirst jetzt merken, wenn Du das oft genug hörst, wie schizophren das ist. 

Es ist definitiv so, in dem Moment, wo ein Bild in einem träumenden Geist auftaucht, ein Bild, das 

ein träumender Geist anschaut, entsteht in dem Moment in seinem Kopf, wo diese IN<formation 

in ihm auftaucht, und die ist niemals in der Vergangenheit vorher von einer Welt, die da außen ist, 

die er nicht denkt, die in seinem Traum nicht ist, noch von einem Menschen, der nicht existiert, 

wenn Du ihn nicht denkst, fotografiert wurde. Ein Bild entsteht in dem Moment, wo das Bild in Dir 

auftaucht. Dasselbe gilt für die Menschen, wenn Du z.B. in irgendeinem Chat-Ordner runterscrollst 

und dann kommt ein Name nach dem anderen beim Scrollen hoch. Im selben Moment wo Du den 

Namen liest denkst Du an jemanden, der genau in dem Moment entsteht, wenn Du Dir den 

denkst. Es ist die Eigenart in meinem Traum. Und JCH kann jetzt sehr wohl mir bewusst Menschen 

ausdenken, die Pixel z.B., kann JCH mir den Reto nach Zürich denken. Oder die Diana nach Wien. 

Die Andrea nach Leipzig, die Tonis nach Grünau/Österreich. Wir sind international vertreten. Und 

der Kleine da unten, der ist jetzt in Dir drin. Der sagt nämlich JCH BIN DU. „ICH/ich“ bin Deine 

Information. Dann verstreust Du das, was JCH jetzt gesagt habe an Worten, diese kleinen 

Pixelmännchen verstreust Du um Dich herum im Raum und Du denkst Dir dann hier Wien, Zürich, 

Leipzig in allen möglichen Richtungen um Dich herum. Das die jetzt nur kleine flackernde 

Lämpchen sind auf Deinem Monitor in Deinem Gesichtsfeld. Du kannst nicht einmal sagen, der 

Monitor, wenn Du jetzt vorm Computer sitzen solltest, schau JCH bin jetzt noch so genau, dass JCH 

sage, dass JCH mir jetzt welche ausdenke, die sich bloß die Audiospur anhören. Die sind jetzt nicht 

mal 50cm oder 1m vor Dir. Alles was Du zu sehen bekommst, muss in Deinem Kopf drin sein. JCH 

rede jetzt immer vom roten Kopf, weil wenn Du an Deinen Trockennasenaffenkopf denkst, ist der 

schon wieder IN<formation. Das geht natürlich auch, das JCH mir z.B. jetzt sage: Wenn JCH sage 

JCH bin der Reto, dann hat jetzt der Reto in seinem Gesichtsfeld einen Monitor, was 

interessanterweise aber so aussieht, dass bei dem diese Struktur anders ist. Der sieht jetzt nicht 

das, was Du auf dem Monitor siehst. 

Da sitzt der Reto also nicht links oben auf dem Bild. Stimmt oder stimmt? Wo bist Du auf Deinem 

Bild Reto? 
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45:53 (Reto:) ICH erscheine nie auf einem Bild Udo. 

Siehst Du, jetzt haben wir endlich mal den ausgemacht, der uns ausdenkt. 

Weil, das hat sich jetzt nicht auf den Reto bezogen, da beginnt jetzt Bewusstsein, dass anfängt sich 

nicht mehr mit einer Figur, die man sich selber ausdenkt, zu verwechseln. 

(Reto:) Das ist nämlich wortwörtlich genommen ein Kapitalbringendes Verbrechen, ein 

Totbringendes Verbrechen, solange ein Geist sich mit einer IN<formation verwechselt. Dann 

begehst Du ein Kapitalverbrechen. 

Richtig, und darum ist das Kapital, das totbringende Verbrechen, baut auf dem lat. Wort capital – 

auf, auf caput, das heißt, Dein Kopf zerbricht. Caput geht kaputt. 

 

 

Das lat. caput = Kopf geht kaputt, der zerbricht in viele kleine Facetten, die JCH Geistesfunken 

nenne. Das JCH mir jetzt Figuren ausdenken kann, die letztendlich Gedanken von mir sind, und 

wenn JCH jetzt glaube, egal wer JCH von diesen Figuren zu sein glaube, das bin auch JCH. Drum 

beginnt das ganze Spiel von HOLOFEELING mit ICHBINDU. Und wenn JCH jetzt die Rolle vom Reto 

spiel, und JCH checke das, was JCH in ICHBINDU in den Ohrenbarungsschriften lerne, dann werde 

JCH plötzlich zu einem roten ICH, und dann ist mir vollkommen klar, dass JCH jetzt auch die Andrea 

bin oder der Udo, oder die Diana, oder die Tonis bin. Bloß durch das, dass JCH eben nur dieses 

Programm laufen habe, habe JCH natürlich dementsprechende Bilder auf dem Bildschirm, die jetzt 

der Toni oder die Diana oder wer auch imME²R, den JCH mir jetzt ausdenke, sieht. 

Der aber wiederum als ausgedachte Figur, das dann wieder ein Untersystem von MJR ist. Das 

klingt unheimlich kompliziert, und es ist so unendlich einfach, wenn man es verstanden hat. Es ist 

immer wieder: Nur das, was Du nicht kennst, ist kompliziert und fremd und erscheint Dir falsch. 

Bis es dann irgendwann einmal durch lernen, wenn Du z.B. eine Zeitung liest, ist Dir gar nicht 

bewusst, was da passiert: Du schaust diese kleinen Farbspritzer auf dem Papier oder auf einem 

Monitor an, was Du Worte nennst, und es spricht in Dir in Deinem Kopf lückenlos, Du zerbrichst 

Dir nicht eine Sekunde mehr den Kopf, wie das funktioniert. Es läuft vollkommen automatisch im 

Hintergrund ab. Aber das funktioniert erst, wenn Du Dir einmal die Mühe gemacht hast, Lesen und 

Schreiben zu lernen. Und genauso ist es mit HOLOFEELING. Wenn Du einmal HOLOFEELING gelernt 

hast, dass “extrem schwierig“ ist, das ist ja unmöglich, das „kann man ja niemals lernen“ - 

absoluter Blödsinn. Du musst zuerst einmal das Interesse dafür aufbringen, dann wirst Du 

feststellen, dass plötzlich die ganze Welt um Dich herum genauso zauberhaft, ohne dass Du Dir 

den Kopf zerbrichst, im wahrsten Sinne des Wortes, wundervoll funktioniert. Dass es in Deiner 

Welt überhaupt keine Feindbilder mehr gibt. Kein normaler Mensch, JCH nehme mal den Otto-

Normal-Verbraucher, würde auf die Idee kommen, zu sagen: Ein Krimi ist ein feindlicher Film, oder 

ein Horror-Film, ein Sciencfiction ist ein feindlicher Film, weil da Böse vorkommen, und ein 

Liebesfilm ist ein guter/schöner/braver Film. Das sind Wertungen.  
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JCH sage immer wieder: Ein Film ist ein Film. Und Du brauchst die Kontraste. Immer wieder die 

Wellen, es gibt keinen Wellenberg ohne ein Wellental. 

Wenn Du das jetzt hörst und Du bekämpfst Krankheiten oder Du bekämpfst Kriege oder Feinde, 

JCH habe doch nicht umsonst gesagt: Liebe Deine Feinde. JCH könnte immer wieder sagen: Liebe 

die Kehrseiten. Du kommst nicht auf die höhere Ebene, Du wirst niemals begreifen was ein Kegel 

ist, wenn Du die Dreiecke bekämpfst. Du musst die verwandeln, indem Du die integrierst. Das ist 

wieder, wenn - die höhere Ebene - wenn man jetzt die ganzen christlichen Strömungen wieder zu 

dem Urchristentum machen, wo es nur die Lehre von Christus gegeben hat, wo allen christlichen 

Strömungen letztendlich soweit weggedriftet sind in Ihrer einseitigen Rechthaberei und 

Feindbilder bekämpfen. Sind immer die kleinen Sätze, wenn JCH sage: Wenn JCH Dich frage: An 

was glaubst Du? Bist Du religiös? Und der sagt: "Ich bin ein Christ", dann frage JCH: "Was für 

einer?" Und Du wirst Dich wundern, was es für eine Riesenpalette von Menschen gibt, die 

behaupten, Christen zu sein, wo aber letztendlich jeder an was anderes glaubt. Nämlich an das, 

was man ihm eingehämmert hat. Zwangsmissioniert, mit Freiheit hat das nichts zu tun. Den 

Schwamminhalt sucht sich keiner raus, mit den ganzen Dogmen, die damit einhergehen. Weißt Du, 

da klingt dann schon wieder, wenn es Dir vollkommend logisch erscheint, dass Du Deine eigene 

Schwester abschlachtest und die Eltern schauen zu, weil sie die Familie entehrt hat. JCH betone 

nochmal: Das entehrt höchstens den Glauben, der so was vorschreibt. Aber glaube ja nicht, dass 

Dein Glaube, egal welchen Glauben Du vertrittst, auch nicht an Gott zu glauben ist ein Glaube. Das 

ist der Schlimmste überhaupt. Vor ALLEM, wenn JCH mal begriffen habe, was Gott ist. Er ist was 

ganz was anderes, was die Religionen erklären. Da kommst Du noch am nächsten hin, wenn Du in 

die UPanishaden, in die alten Hinduistischen Schriften reingehst, die dann unheimlich viele Götter 

machen. Diese vielen Götter sind nicht dieses AINE, dieses nicht Begreifbare, dass Du irgendwann 

einmal erkennen wirst, dass Du das selbst bist. Drum sage JCH: JCH BIN DU. 

Das ist niemals eine vergängliche Erscheinung. Wenn JCH sage: Gott ist ewig, dann denke JCH an 

einen Gott dem ICH zuspreche, dass er ewig ist, aber der ist schon wieder weg, wenn ICH ihn nicht 

mehr denke. Weil Ewigkeit kann nicht gedacht werden, das ist was ROT GESCHRIEBENES. Und da 

haben wir in der Ewigkeit die Ehe drinsitzen. Kannst in jedem Etymologie-Wörterbuch 

nachschauen.  

 

Ehe und Ewe - Ewigkeit ist ursprachlich dasselbe Wort. Sobald JCH ursprachlich sage, denkst Du 

schon wieder an eine Vergangenheit. U-R rot geschrieben heißt einfach verbunden im Kopf - das 

ist diese Einheit die oberflächliche Formen erzeugt, wenn wir das blau machen werden das 

nämlich aufgespannte Berechnungen. Das bedeutet UR. Wir können noch ein H dazwischen rein 

machen (U-H-R), wenn wir es rot machen ist Verbundene Quintessenz - dieses roten Kopfes - 

Beroschit, darum beginnt unsere Thora mit "inmitten dieses Kopfes" Das ist der rote Kopf. 

...werden Himmel und Erde erschaffen, und zwar genau so, wie Du Dir das ausdenkst. Und wie Du 

https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=ור
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=והר
https://www.dwds.de/wb/Ehe#:~:text=(Wolfgang%20Pfeifer)-,Etymologie,-Ehe%20%C2%B7%20ehelich%20%C2%B7%20ehelichen
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Dir das ausdenkst, das hängt davon ab, was man Dir erzählt hat, weil gesehen hat das keiner. 

Überhaupt keiner. Das, was Du in einem Gesichtsfeld, in Deiner symbolischen VR-Brille in 

Erscheinung treten lassen kannst, diese Außenwelt, die eine reine Illusion ist, die sich prinzipiell 

nur in Deinem Kopf abspielt, und JCH betone immer wieder: Das schreibt Dir selbst Dein 

momentaner materialistischer Glaube vor, dass Du erst was wahrnimmst, wenn es in Deinem 

Gehirn in Erscheinung tritt.  

Aber jetzt müsste man logisch imME²R sagen: Wer schaut sich das an, wer sieht das dann? Und 

was noch viel interessanter ist: Existiert das Gehirn überhaupt, wenn ICH nicht dran denke? Weil 

wenn ICH an mein Gehirn denke, muss ja in meinem Gehirn, wo alles drin sein muss, ein Gehirn in 

Erscheinung treten. Nämlich das, das JCH jetzt anschaue. Lass das auf Dich wirken.  

Dass man einfach dieses Nichts nicht akzeptieren will. Nichts heißt nicht, dass das nicht Nichts ist, 

sondern dass das Alles ist. Das ist Alpha und Omega. Und das muss verstanden werden. Da muss 

JCH noch keine Wörter auffächern. Das ist, wenn das nicht verstanden ist, wirst Du Dich immer 

wieder narren, in Deinem Alltag wirst Du Dich sowieso narren, weil das lässt Du wie einen Film 

laufen. Du bist mehr oder weniger gezwungen, das anzuschauen, so wie ein träumender Geist 

seinen Traum anschaut, wobei der ausgedachte träumende Geist ja auch bloß schon wieder ein 

Gedanke ist. Da bin JCH auch drauf eingegangen. Genauso läuft das Leben. Und um das 

abzuschließen sage JCH jetzt ganz schlichtweg und einfach: Dein Leben läuft in Dir ab, so wie jetzt 

normal gedacht das Wetter abläuft. Du hast Null Einfluss drauf. Die größte Illusion ist, zu 

glauben, Du könntest irgendwas verändern.  

Wenn Du auf die Straße gehst und für irgendwas demonstrierst.  

Solange Du Einseitigkeiten anstrebst, wirst Du permanent unvollkommen bleiben, bis Du 

erkennst, dass Du die Vollkommenheit, die Du anstrebst, schon bist, wenn Du Dich wieder 

erinnerst, was Du eigentlich bist. Die Quelle für alle Informationen, die in Dir auftauchen. 

 

54:39 (Andrea verlässt die Unterhaltung) Die macht sich jetzt aus dem Staub. Ganz nebenbei: In 

dem Wort Staub haben wir unser AUB bwa 1-6-2 drin. Die Radix ist ganz interessant. Die Schöpfung 

einer aufgespannten Polarität. Der Mensch ist ja aus Staub gemacht.  

https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=אוב
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Da wird's natürlich ganz interessant, das heißt ja die Beschwörungskunst. Das, was JCH beschwöre 

- es wird für MJCH immer so sein, wie JCH glaube - schon wieder haben wir unser GaL, GL  = Welle, 

AUB - Schöpfung einer aufgespannten Polarität. Das ist der Glaube. Das Ganze gebiert natürlich. 

Unser Glaube gebiert permanent Schöpfungen aufgespannter Polaritäten. Das ist der ZAUB-E²R, 

den wir selbst in uns erwecken. Das ist das Wort ZAUB-ER. Der Zauber der Dich einhüllt.  

Und das ist natürlich das Schöne, wir sitzen da, jetzt muss JCH raumzeitlich ganz kurz sagen, 

Wolfgang / Lupus war bei mir, und der hatte dann Fragen zum Farbenspiel, wo JCH die 

physikalische Wellenlänge umrechne in die Gematrischen Werte, wo JCH zeige, wie das 

zusammenhängt. Und er sagt, es ist so ein einziges Wunder, umso mehr Menschen sich damit 

beschäftigen, weil er versucht hat, sich mit welchen zu unterhalten, er hat es mittlerweile 

vollkommen aufgegeben, weil, die sehen dieses farbige Geschmier und die sagen: „Was ist das für 

ein Blödsinn?“ Diese unendliche Anmaßung, über etwas zu urteilen, wo man sich gar nicht die 

Mühe macht, sich damit auseinanderzusetzen. Und hat man einmal dieses simple System dieser 

Farbschreibung, dieser Symbolik verstanden, ist das ein unendliches Kleinod - philosophisch wie 

arithmetisch, ein einziges Wunder, wo einem das Herz aufgeht, wenn man das sieht. Das Wunder 

der Schöpfung, die Beschreibungen. Und jetzt muss JCH immer wieder sagen: Alle Intellektuellen 

dieser Welt, die wir uns jetzt denken, die nur ein Gedanke sind, wissen davon nichts, weil JCH 

immer wieder sage:  

Mach Dir nicht die Mühe Figuren in einem Traum erklären zu wollen, dass sie nur deshalb 

existieren, weil Du sie jetzt denkst. Wenn Du das jetzt versuchst, kannst Du das ja nur, wenn Du 

in Ihnen als Brösel auftauchst. Aber da haben wir schon wieder ein Problem. Kann jemand in 

einer Figur in einem Traum auftauchen? JCH kann höchstens in einem träumenden Geist 

auftauchen.  

JCH kann mir jetzt 100%ig sicher sein, dass JCH ein Geist bin, der träumt, also JCH bin MJR 100%ig 

sicher. JCH werde jetzt konfrontiert mit dieser Lautsprecherstimme, mit dem kleinen 

Pixelmännchen, die ICH jetzt höre. JCH rede jetzt als rotes ICH. Also ICH höre jetzt - JCH nenne das 

Ding mal Udo - ICH höre den Udo jetzt sprechen, das habe JCH zigfach erwähnt. HOLOFEELING - 

die Ohrenbarungen - beginnen mit JCHBINDU. Bist DU schon JCH? 

https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=גל
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=אוב
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=צאוב
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=ער
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=צאוב
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=ער
https://holofeeling.online/wp-downloads/Schreibstifte/Volker-Harnisch-Lichtfarbenspiel.pdf


 
71 

 

57:43 Und Du kannst Dir 100%ig sicher sein, JCH kann nicht einmal fragen, wenn Du jetzt den Udo 

sprechen hörst, ist eine total dumme Frage, weil, das wäre ja, als wenn JCH was nicht Existierendes 

frage, ob es mich hört. Du hörst mich jetzt, das ist 100%ig sicher. Die große Frage ist: Wer bist Du? 

Was ist das, was jetzt hört? Egal an was Du jetzt denkst, das bist nicht Du, das ist auch ein 

Gedanke von Dir. Wenn man den kleinen Schritt gegangen ist, dass man das akzeptiert, stellt man 

sich zuerst einmal in ein Niemandsland. Jenseits von Diesseits und Jenseits. Das ist die Mitte. Weil 

Du irgendwann einmal begreifen wirst, dass dein Diesseits, dass Du Dir ausdenkst, wo Du Dich 

vielleicht erziehungstechnisch hineindenkst, wo Du sagst: ICH bin ja im Diesseits. Und der Liebe 

Gott wohnt im Jenseits, und die gestorbenen Menschen sind im Jenseits. Wie sieht es aus, wenn 

Du im Jenseits bist? Dann wird das Jenseits zum Diesseits, so wie richtig und verkehrt. Die Richtung 

setzt immer eine Kehrseite. Befindest Du Dich dann auf der Kehrseite, ist die Kehrseite die 

Richtung, und das was vorher richtig war, ist dann verkehrt. Drum sage JCH immer: Wenn Du 

imME²R bist, wir nennen mal das, was imME²R ist, Jenseits. Wenn Du imME²R bist, ist die andere 

Seite, die der Welt Deiner Gedankenwellen, der vergänglichen Erscheinungen das Diesseits. OK?  

(Reto:) Klar. 

Nein, nicht klar. JCH habe gesagt, wenn Du imME²R bist, ist dieses imME²Rseiende das Diesseits 

und die Welt der vergänglichen Erscheinungen ist das Jenseits. Lebst Du in der Welt der 

vergänglichen Erscheinungen, ist die Welt der vergänglichen Erscheinung diese Seite - das ist ja das 

Diesseits - und das ewig Seiende, das sich nicht verändert, ist dann das Jenseits. Wo willst Du 

leben? 

Und das ist jetzt die Sache, wie die Frage nach der roten und der blauen Pille. Das ist immer wieder 

so eine Sache, JCH will in die Welt der Kegel und es fragt mich einer: Willst Du ein Kreis oder ein 

Dreieck sein? JCH sage: Beides! 

Das ist das Christusbewusstsein, das violette ICH. Das verschmilzt jetzt diese Symbolik in einem 

vollkommen neuen Zustand. In dem Violetten – in der Purpurlinie, Farbenspiel - ist das alles drin, 

wird das alles extrem komprimiert beschrieben. Und jetzt ist wieder die Frage: Soviel Zeit!, "Ich 

habe doch nicht so viel Zeit, ich habe doch Wichtigeres zu tun". JCH sage: Du wirst Dich wundern, 

wie viel Zeit Du von mir kriegst, wieviel Leben Du noch durchleben darfst, wo Du Dich permanent 

selbst mit dem falschen Glauben anderer Menschen in die Pfanne haust, bis Du anfängst, selber zu 

denken. JCH weiß wovon JCH spreche. Drum bin JCH da immer so kalt, wenn JCH sage: Die 

Menschen, die wir uns ausdenken, gehen mir zuerst einmal am Arsch vorbei, das sind Figuren in 

einem Traum, die sich schon auflösen, wenn sie nicht gedacht werden. Das klingt jetzt sehr kalt 

und hart und auf der anderen Seite dann doch wieder nicht, dass man dann trotzdem, wenn JCH 

sage: JCH lasse das normale Leben unangetastet mit der ganzen Verantwortung und Fürsorge, die 

mit drinsteckt. Und das ist ja diese eigenartige Zerrissenheit, wenn man jetzt in unser 

"Ausländerproblem" reinfahren.  

Das wir ja für das Wort "Fremd" zwei Grundworte haben: 

SR rz 7-200 

 

https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=זר
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GR rg 3-200 

 

Das sind die zwei Wörter, die in der Regel zuerst einmal mit „Fremd“ übersetzt werden. 

Hochinteressant ist, wenn man das spiegelt.  

RS zr 200-7 Da gibt's ein Sepher Raziel, das heißt das ist das Geheimnis. 

 

In Worten gesprochen 200-7 Resch Zain = Eins von mehreren möglichen Worten für Geheimnis 

(auch STR  "JCH strecke eine Ecke") und zwangsläufig, wenn JCH die andere Seite anschaue, 

erscheint mir das fremd. Das göttliche Geheimnis muss Dir überhaupt nicht fremd sein, das 

Geheimnis besteht darin, dass JCH dieses Geheimnis für jeden, der einfach schaut was da ist, 

offensichtlich gemacht habe. Aber Menschen die außen leben, die permanent Sachen sehen, die 

sie überhaupt nicht sehen, die sehen das offensichtliche nicht mehr, die sehen in der ReGeL nur 

noch ihre logischen Konstrukte. Das ist die ganze Naturwissenschaft, die Dir dann z.B. einen 

Laserstrahl zeigen, und sagen: "Das ist ein Lichtstrahl". Bin JCH so oft darauf eingegangen.  

Licht kannst Du nicht sehen. Einen Laserstrahl siehst Du auch nicht. Das, was Du siehst, ist was 

anderes. Wenn Du ein Bild anschaust, wenn Du jetzt glaubst, Du siehst z.B. den Udo - Nein, Du 

siehst einen Monitor. Oder Du siehst den Reto oder Du meinst im Hintergrund sind da Bücher oder 

DVD's oder Schränkchen oder ein Kachelofen. Da ist kein Kachelofen. Das sind Interpretationen. 

Das ist dieser schöne Aufbau. Was ist eine Illusion? Wenn Du in einem statischen Raster - 

unbewegten Raster - irgendwelche Gesichter, Dinge oder Sachen siehst, die jetzt gar nicht 

vorhanden sind, dann ist das eine Illusion. Du weißt, wieviel tausende Male JCH mittlerweile auf 

Selbstgespräch, auf das Buch "Die Physik im Nullpunkt Gottes" hingewiesen habe.  

HOLOFEELING beschreibt die WIRK-LICHT = GÖTTLICHE "GEISTIGE PHYSIK"! 

https://youtu.be/NQy6PwQtbUI?feature=shared  

HOLOFEELING - die WIRK-LICHT=GÖTTLICHE "GEISTIGE PHYSIK" (NaCH-SCHL-AG!) 

https://youtu.be/D6cN-eiV0b0?feature=shared  

Wo wir dann nochmal genauer darauf eingehen, was man in Wikipedia nachlesen kann, wir haben 

das dann bloß nochmal erklärt. Du wirst irgendwann einmal feststellen, gibt es da überhaupt 

irgendwelche Menschen, Psychiater, hochgebildete Menschen, die das verstehen, was da 

drinsteht? Das verrückte an HOLOFEELING ist eben - dass Verrückte im Vergleich zu normaler Logik 

- dass Du von mir niemals hören wirst, dass irgendwas nicht stimmt. Darum kannst Du mit mir 

nicht diskutieren, ob das stimmt, was Du glaubst, weil JCH Dir ganz klipp und klar sage: Das, was 

Du glaubst, stimmt. Für Dich. Aber es stimmt trotzdem. In Bezug auf das Ganze stimmt es ein 

bisschen. Denk wieder an mein Tassenbeispiel. Der Henkel ist Rechts, der Henkel ist Links. Sind 

zwei verschiedene Meinungen. Was für den einen richtig ist, erscheint für den anderen genau 

anders herum, verkehrt. Aber die haben doch beide Recht. Habe JCH auch tausende Male erklärt. 

 

https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=גר
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=רז
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=סתר
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=רגל
https://holofeeling.online/wp-downloads/ebooks/Die-geistige-Physik-im-Nullpunkt-Gottes1.pdf
https://youtu.be/NQy6PwQtbUI?feature=shared
https://youtu.be/D6cN-eiV0b0?feature=shared
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1:04:20 Du bist Dir der Konsequenz dessen nicht bewusst, dass in dem Moment, wo Du mit 

irgendeinem Menschen diskutierst, und wenn es um Kleinigkeiten im Alltag geht. JCH rede jetzt 

nicht nur von politischen und religiösen Diskussionen. Da muss jetzt nur z.B. ein Ehepaar: "Fahren 

wir zum Einkaufen oder fahren wir nicht?" "Nehmen wir das im Supermarkt noch mit oder nicht?" 

Jeder hat seine Logik. Jeder wird sich das, was er behauptet, 100% logisch erklären und sich selber 

einreden, dass seine Vorstellung die einzig richtige ist. Und JCH sage Dir: Jeder hat Recht. Das 

erfordert Demut. Was vor allem ganz, ganz schlimm ist: Wenn Du verschiedene Möglichkeiten 

hast und plötzlich fängst Du selbst in Dir aufgrund dieses Zweiten-Geschwätzes an, Dir den Kopf 

zu zerbrechen, welche dieser verschiedenen Möglichkeiten eigentlich stimmt. Der eine sagt, der 

Henkel ist rechts, der andere sagt, der Henkel ist links - gehen wir etwas krasser - statt der Tasse 

nehmen wir das Wort Politik - der eine behauptet rechts ist richtig, der andere behauptet links ist 

richtig. Was soll ICH jetzt glauben? Muss ICH mich zuerst mal schlau machen. Ist schon der Ansatz, 

sich den Kopf zu zerbrechen, welche dieser Seiten richtiger oder besser ist. In Bezug auf das 

heilige Ganze ist es immer eine Entheiligung. Drum sage JCH immer wieder: Wenn Du Dich drüber 

erhoben hast, wenn Du auf der HÖH-eren [Ebene] einen Doppelschritt machst und schaust, dass 

von oben an, dass Du wirklich im tiefsten inneren das Gefühl hast, egal was einer behauptet, er 

hat Recht, was er sagt ist richtig. Das ist seine Richtung.  

       

Aber von oben siehst Du, wo er unten ausgedachterweise steht und welche Facette er sich von 

einem Komplex anschaut, wo er überhaupt keine Ahnung hat. Ein Naturwissenschaftler, der 

behauptet die Welt ist ja keine Scheibe, das haben die Deppen vor 500 Jahren geglaubt, wir 

Physiker wissen ja mittlerweile, dass das eine Kugel ist, die sich um die Sonne herumdreht. Hat er 

das, der das behauptet, das je mit eigenen Augen gesehen oder verwirklicht er eine Vorstellung in 

seinem Kopf? Die ganze Quantenmechanik, das ganze Zeug - es sind geistlose Schwätzer. Gläubige 

sind tiefreligiöse Menschen und ihre dogmatische Religion heißt Naturwissenschaft. Und Gott ist 

in diesem System Geld. 

Einzig und allein Geld. Aber JCH kann nur sagen: Der Krug geht solange zum Brunnen, bis er bricht. 

Und ganz wichtig, was JCH jetzt sage: JCH werfe Nichts und Niemanden, den JCH mir ausdenke, 

vor, dass er genau so ist, wie JCH ihn mir ausdenke. Das war jetzt kein Vorwurf, keine 

Schuldzuweisung. Weil, wir wissen ja: JCH nehme alle Schuld auf mich. JCH hab's gemacht. Wer 

hat's gemacht? JCH bin dafür verantwortlich.  

Habe JCH Dir nicht gesagt:  

Gott zu sein ist mit einer riesen Verantwortung verbunden?  

Wo JCH dann auch irgendwann begreifen muss, dass JCH innerhalb einer vorgestellten 

chronologischen Wachstumsphase, die niemals in einer chronologischen Form in Zeit abläuft, 

sondern in einer ständigen Umformung. Das JCH, wenn JCH 200g rote Knete nehme und JCH 

mache aus der roten Knete zuerst einmal so etwas wie ein Ei, dann mach JCH sowas wie ein Wurm 

draus, wie einen kleinen Säugling, dann denke JCH mir, der krabbelt, der dreht sich rum, dann 

lasse JCH ihn HOCH, dann mache JCH ein Kind draus, JCH forme den ständig um, man kennt ja die 

gemorphten Bilder, wenn JCH jetzt mit Computertechnik ausgedachterweise ein Gesicht von 
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einem 16-jährigen morphe, bis hin das er 75 ist. Nur die Oberfläche wird umgeformt. Es bleibt 

immer dieselbe Knete, genauso wie ein Leser, der ein Buch liest, auf der letzten Seite des Buches, 

auf der höheren Ebene, weil er ist ja nicht eine Figur in dem Buch, immer noch derselbe Leser ist 

wie auf der ersten Seite. Und Du wirst jetzt immer mehr feststellen, dass im Laufe Deines Lebens 

Du letztendlich ein Leser einer Lebensgeschichte bist und dass Du Dich als Ding an sich überhaupt 

nicht verändert hast. Du bist am Ende des Buches immer noch derselbe Geist, den wir jetzt durch 

den Leser symbolisieren. Was sich in DJR verändert hat: Du hast ein Leben mehr in Dir 

durchschaut. JCH sage: Aus dem Bücherregal - noch eine höhere Ebene - hast Du Dich jetzt mit 

einem einzigen Buch mehr selbst aus-einander gesetzt. Weil, JCH lese in meinem Buch, zurzeit 

sitze JCH als Brösel Udo da. Der Brösel Udo symbolisiert jetzt den Leser, und meine 

Lebensgeschichte ist, dass JCH jetzt skype und JCH denke mir jetzt den Udo aus, und JCH denke mir 

den Reto und die Diana und den Toni und die Helene aus. Und vor allem JCH denke mir jetzt einen 

aus, der vorm Computer sitzt und sich diese Aufnahme anhört. Und haben wir nicht festgestellt, 

dass dieser Geist, der sich das alles ausdenkt, nicht nur der Schöpfer von den Dingen ist, die er sich 

ausdenkt, sondern dass er der Geist ist für alles, was er sich ausdenkt. Egal welche Welle im Meer 

auftaucht, es ist im Hintergrund immer dasselbe Meer. 

 

1:09:30 Und wenn JCH mich jetzt mit einer Gedankenwelle verwechsle, und JCH glaube 

meinetwegen JCH bin der Toni oder JCH glaube JCH bin die Diana. Oder was jetzt natürlich 100%ig 

der Fall ist, weil das sind ja nur Pixelmännchen - JCH glaube, ICH bin jetzt der, der vorm Computer 

sitzt und sich dieses Gespräch, dieses Video anhört. In dem Moment bin JCH in der Vergessenheit 

und stecke noch in dem speziellen Lebensbuch drin. Aber die anderen Bücher sind aus demselben 

Bücherregal. Es ist nur wieder eine komplexere Form, die JCH auch sehr, sehr genau erklärt habe. 
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Und dann kann JCH immer wieder nur wiederholen, JCH erkläre euch hier weder ein esoterischen 

noch ein religiösen [Glauben] und schon gar kein geistloses materialistisches Geschwätz, was da 

richtig und verkehrt ist, und wenn JCH sage, wo da die Sackgassen liegen. Es hat natürlich auch - 

all diese Denkweisen sind in Bezug auf das Ganze richtig. Wichtige Facetten. Mein Kabelstecker-

Beispiel. 

Aber Du musst Dich komplett lösen von wichtiger oder weniger wichtig. Da bin JCH so in meinem 

Kabelstecker-Beispiel darauf eingegangen. Zu behaupten, der kleine Kabelstecker ist weniger 

wichtig wie der Motor im Auto zum Autofahren, dann ziehe JCH Dir den Stecker ab und Du wirst 

feststellen, wie JCH so oft gesagt habe: Ob JCH Dir den ganzen Motor ausbaue oder nur einen 

gewissen Stecker abziehe, das Ding fährt nicht mehr. Und JCH kann Dich nur darauf hinweisen: Du 

bist der Kabelstecker für die ganze Welt, die Du Dir ausdenkst. Das, was Du Dir ausdenkst 

wiederum, jetzt als ausgedachter träumender Geist, kannst Du Dir nicht raussuchen, d.h. ob Du 

jetzt noch einen Weltkrieg zu sehen bekommst oder nicht, das hängt davon ab, welches Buch Du 

liest, da JCH jetzt einmal behaupte, das ist ein sehr elementares Buch, weil JCH Dir jetzt die 

Möglichkeit gebe - genaugenommen ist ja das Buch schon wieder eine extreme Vereinfachung, es 

ist eigentlich ein interaktives Videospiel - Dich entscheiden zu dürfen. Wohlgemerkt - das bezieht 

sich auf den Geist, der mir zuhört. Das heißt, was Du letztendlich entscheiden musst, ist nicht das 

Wollen: Will JCH jetzt einen Krieg oder will JCH keinen Krieg? Das ist ja schon eine dumme Frage, 

da wissen wir ja ganz genau wie Deine Logik darauf reagiert, sondern die Entscheidung liegt in 

einem ganz, ganz anderen Bereich. Was Du als Figur machst ist eh festgelegt, aber das wird jetzt 

sehr stark beeinflusst von dem, was Du glaubst.  

Das heißt es ist letztendlich - JCH biete Dir erstmalig die Möglichkeit, dass Du was raussuchen 

kannst, nämlich: Willst Du jetzt MJR vertrauen oder willst Du weiterhin dem Zweiten vertrauen? 

Da musst Du ja nichts tun. Das heißt: Willst Du dem vertrauen, was 100%ig sicher wirklich Wirk-

L~ich<T ist, oder willst Du weiterhin an Sachen glauben, die Du nicht einmal überprüfen könntest, 

wenn Du wolltest? Willst Du Dir laufend selber auf den Leim gehen, in dem Du Sachen 

konstruierst, Dir Sachen ausdenkst, die Du noch nie gesehen hast? Du liest eine Zeitung, Du liest 

von einem Krieg, Du liest was von einem Giftgasangriff. Mir fällt jetzt spontan in Deinem Kopf ein, 

die Sache mit Russland wieder. JCH sage nicht "Die Russen sind gut", wenn Du zuhörst, für mich ist 

richtig und verkehrt komplett austauschbar. Aber jetzt, Du hast ja eine Chronologie, die Du 

momentan sofort einsiehst, das ist so dieses Nachkriegsdogma, wie JCH das nenne, die 

„historischen Fakten“, wie die das nennen. Wie kann man historische Fakten leugnen? Schon 

wenn das einer in dem Mund nimmt ist es klares Zeichen, dass es ein geistloser Idiot ist. Weil er 

weder weiß, was das Wort historisch oder das Wort factum heißt.  

 

Der Zweite redet ihm nämlich ein, sobald irgendjemand in ihm auftaucht und er von Fakten redet, 

sind das Tatsachen. JCH habe gerade gesagt, was Fakten heißt - ein Faktum ist eine Tatsache. Aber 

es gibt keine historischen Tatsachen. Die Tat besteht darin, dass Du in Maßsetzung Deines 

anerzogenen zwanghaft programmierten Wissens Dir eine Vergangenheit ausdenkst, die Du blind 

glaubst, weil man es Dir erzählt hat. Du würdest überhaupt nicht auf die Idee kommen zu glauben, 

dass da außen irgendwo ein Rumpelstilzchen rumläuft. Aber den Hitler hat's gegeben. Mein Opa 
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hat den doch gesehen, der war doch in der SS. Alles nur vom Hören-Sagen. Freiheit - die Freiheit 

hat nichts zu tun mit irgendwelchen Leuten - das berühmte 1984 - auch das ist alles ausgedacht.  

 

Es ist ein vollkommen neues Weltbild, dass Du alleine, Du Geist der Du mir jetzt zuhörst - JCH sage 

immer: Ich kann nur den Geist wach machen, der mir jetzt zuhört. Und in dem Moment, wo Du 

schon akzeptierst, dass Du jetzt ein träumender Geist bist, stellt sich die Frage nicht: Was ist dann 

mit den anderen? 

 

1:14:26 Die Frage stellt sich nicht. Was JCH jetzt aber wieder ein Gegenteil setzen muss, wie mit 

meinen systemrelevanten Parametern und nicht systemrelevanten Parametern. In meiner Rolle 

spiele JCH die ganz normal weiter, die Fürsorglichkeit. Das was Du einem anderen tust, tust Du Dir 

selber an. Im Positiven wie im Negativen. Ob's die anderen verdient haben oder nicht verdient 

haben  Unser Ausländerthema. Selbstverständlich gibt es so liebenswerte Menschen untern 

"den Ausländern", unter den Fremden. Das GaR haben noch nicht, die andere Hälfte - eigentlich 

die Reisenden die in der Fremde übernachten, wenn wir ins Althebräische reingehen. Das kann 

man auch spiegeln. JCH habe ja gesagt: unser SaR wird zu RaS. Das heißt dann praktisch das 

Geheimnis, das Dir fremd erscheint. Und interessant ist es, dass das GR - der geistige Kopf oder 

dann der blaue Geist, die Gehirnberechnungen, das wir das auch spiegeln können - RaG der 

Feldherr.  

Wenn Du nochmal eine Silbe dazu machst, wird es zum großen Lehrer. Aber das muss man jetzt 

nicht wissen.  

 

Worauf JCH jetzt hinaus will, ist immer die Leichtgläubigkeit, was die offizielle Presse anbelangt. 

Und JCH sage, wir können die Länder jetzt austauschen, ob Du in Russland lebst oder in Amerika 

oder in Deutschland, Du hast immer so eine offizielle Presse, eine hinderliche Presse, weil mir so 

in den Sinn kommt, jetzt mit dem Giftgasangriff von Russland, in England mit den Spionagen, wo 

sie ganz massiv wieder auf Russland losgehen. Und JCH sage jetzt in Deinem offiziell greifbaren 

Parameter, weise JCH nur darauf hin, immer wieder, jetzt in Deinem Schwamminhalt, JCH sage 

nicht, dass das in der Vergangenheit so war, sondern JCH weise Dich auf Fehler im 

Führerscheinprüfungsbogen hin. Das alle nachweislich jetzt mit normaler Materialistischer Logik, 

also keine Verschwörungstheorien, alle großen Kriege in Asien, angefangen mit dem ersten 

Koreakrieg, Iran, erster und zweiter Irakkrieg, Libyen, egal was es ist, ist ausgelöst worden durch 

Lügen von Amerika. Das wird sogar in offizieller Presse dargestellt - "Da hat man nicht so 

https://de.wikipedia.org/wiki/1984_(Roman)
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=גר
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=זר
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=רז
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=גר
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=רג
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=סופר
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hingeschaut, das war eine Fehlinformation". Das wird alles so unter den Tisch gekehrt, was aber 

dann alles hochgekommen ist innerhalb dieser Geschichte. Immer dran denken: 

Führerscheinprüfungsbogen. Die wollen unbedingt einen Krieg. Es strömt, es wird alles so seicht 

gehalten. JCH rede jetzt von dem Programm, was Du kriegst, wenn Du in der offiziellen Presse 

einmal nachforscht. Wer sagt Dir nicht, das auch was man den Russen vorwirft mit dem 

Giftgasanschlag, dass das genauso wieder gefakt ist? 

 

1:17:53 (Diana:) Interessant, R-UDO-R-Mannschaft aus alter Etymologie, ist ja eigentlich die 

geistige Mannschaft, die wird attakiert. 

JCH sage immer wieder mit dem Verstehen, JCH habe meine Duftmarken überall drin. Es geht 

nicht, dass Dir der Brösel Udo, JCH sage immer wieder tausend Mal, der Mensch ist so unwichtig, 

der hält sich auch komplett raus. JCH werde niemals der Anführer eine Gruppe sein, oder 

irgendeiner politischen oder religiösen Bewegung, überhaupt mich zugehörig nennen, geschweige 

denn vorstehen. JCH vermeide dermaßen, das JCH Menschen um mich schare, abgesehen immer 

so kleine Bröselgespräche / Videogespräche, die nur für Dich sind, für Dich Geist. Du kannst auch 

nirgends eintreten, Du musst nirgends austreten, weil JCH sage: Du spielst Deine Rolle weiter, egal 

ob Du ein katholischer Pfarrer bist oder ein Rabbi bist, oder Dir Religionen am Arsch vorbei gehen. 

Es werden bei vielen Sachen, wenn es nicht so Job-Abhängig ist, dass das Dein Beruf ist, Lehrer - 

habe JCH so ein schönes Gespräch gehabt mit der Trixi - immer wieder mit dem, was JCH lehre, in 

der Schule. Als Lehrer habe ICH ja was zu vermitteln. Vermittele das, was der Staat Dir vorschreibt, 

was Du als Lehrer oder Schulrektorin zu tun hast. Immer wieder mit dem kleinen Trick, den wir 

hier zigfach angesprochen haben, dass Du jetzt keine Dogmen draus machst, wenn Du das den 

Kindern erklärst, sondern Du sagst: „zurzeit glaubt man, zurzeit geht man davon aus, Stand des 

Wissens ist.“ Und immer darauf hinweisen, dass in der jetzt ausgedachten Vergangenheit es sich 

immer ganz brutal, oft in kürzester Zeit, komplett umgedreht hat ins Gegenteil. Und wenn man 

den Stand des Wissens so lehrt, programmiere JCH keine Dogmen. Das heißt, JCH halte die Kinder, 

jetzt natürlich alles ausgedacht, die es eh nicht verstehen können - das muss JCH immer dazu 

sagen - das ist mehr oder weniger der Kompromiss, den JCH finden muss, wenn JCH als Windows 

mich mit einem Basic-Betriebssystem unterhalten will, muss JCH Basic sprechen. Das heißt, JCH 

muss, wenn JCH Dir was erkläre, weil Dein komplettes Weltwissen was Du hast, symbolisiere JCH 

mit Basic-Logik, kann JCH nur in Basic mit Dir kommunizieren. Und da läuft halt immer diese 

Raumzeitlichkeit mit. Das wir an Andere denken. Die Anderen sind nur Gedanken von uns. Andere 

Orte, die wir uns irgendwo hindenken, sind hier in unserem Kopf. Es ist alles hier und jetzt in 

unserem Kopf. Aber nicht in dem Kopf an den Du denkst, wenn Du an Dich als Trockennasenaffe 

denkst, weil der auch erst dann wieder existiert, wenn Du an den Kopf denkst, wo Du Dir was 

reindenken kannst, z.B. ein Gehirn. Die Sache mit der Kiste, wo JCH so oft wiederholt habe. Das ist 

ein so wunderschönes Beispiel. Und das Du, wenn Du wirklich den Doppelschritt machst, zu dem 

Beobachter von dem Wertesystem, dem blauen ICH wirst.  

Das ist der Sinn des Lebens, dass Du Deinen momentanen Charakter durchschaust.  

Charakter, hebr. API = Schöpferisches Wissen eines Intellekts. Und die Unterstützungen, wo JCH 

mache, mit dem UP in der Sprache "up", "ab". Ob wir das engelisch "up" schreiben oder "ab" 

schreiben, das wird gleich ausgesprochen. In der Aussprache merkst Du keinen Unterschied. Das 

jetzt das AB der Vater ist, im hebräischen auch das Aufblühen, und das UP 86 ALHIM ist, der, der 

https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=אפי
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=ופ
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=אב


 
78 

imME²R ist, Gott das Meer, aus dem die Gedankenwellen herauskommen. Das JCH verbundenes 

Wissen dann blau geschrieben zu einem aufgespannten Wissen mache. Dass die UPanishaden, die 

ganzen Sachen, wo JCH hier bringe, dass wenn man in die Asiatischen Kampfkünste gehen, Judo - 

Budo, das JCH überall diese Namen versteckt habe. Das hat jetzt nichts damit zu tun, dass der 

Brösel Udo das Pixelmännchen oder real erschienen auf der VR-Brille, in irgendeiner Form besser 

oder wichtiger wäre, als irgendeine andere Figur in Deinem Traum. Denke wieder an den 

Kabelstecker. Sondern das ist nur ein Zeichen, dass das, was JCH Dir durch den Udo mitteile oder 

jetzt durch diese Lautsprecherstimme mitteile, dass das wirklich nur für Dich ist. Das Du diese 

unvorstellbare Größe erkennst, von dem, was JCH Dich teilhaben lasse, vorausgesetzt Du vertraust 

dem Ersten und hörst auf, auf das Geschwätz vom Zweiten zu hören. 

 

1:22:19 Das lassen wir mal für die Hälfte gut sein. Das lässt Du jetzt auf Dich wirken. Und JCH kann 

Dir nur raten: Höre es Dir immer wieder an, und Du wirst merken, es wird immer klarer werden. 

Umso weniger sich Deine Logik, der Zweite in Dir, der Satan, das ist der Satan - Scheitan - das hebr. 

Wort hab JCH so oft erklärt. SCHTN Njs 300-9-50, eine logisch gespiegelte Existenz. An was denkst 

Du, wenn Du an Dich selbst denkst? Der, den Du Dir jetzt raus denkst, der Du zu sein glaubst, der 

jetzt vorm Computer sitzt, das ist eine Spiegelung Deiner Logik. Das ist die logisch gespiegelte 

Existenz, und eigentlich heißt dieses hebräische Wort Satan "Ankläger". JCH sage immer, das ist 

der Staatsanwalt, aber bist Du nicht der Ankläger, sobald Du über irgendwen herziehst, wo Du 

sagst: Der ist schuld. Du klagst doch jeden an. Alles was Dir unlogisch erscheint, was Dir nicht 

passt, klagst Du an. 

Jetzt gehen wir wieder an den Anfang des Gesprächs, gedanklich: Ist dieser 20-jährige, den wir uns 

ausdenken, der seine 17-jährige Schwester aus Ehr-Errettung massakriert, ist der Schuld daran, 

dass wir uns den so denken, dass Du Dir diese Vorstellung in Dir aufbaust, weil Du irgendwelche 

Geräusche aus einem Lautsprecher hörst? JCH sage, über allem schwebt zuerst einmal das Erste 

und das Zweite Gebot. Mach Dir kein Bild von irgendwas da droben im Himmel oder da drunten 

auf der Erde. JCH kürze das immer ab: Mach Dir kein Bild von irgendwas außerhalb von Dir. Und 

immer dran denken, selbst Dein bisheriger Glaube schreibt Dir eigentlich vor, es muss in Deinem 

Gehirn drin sein, hebr. MeCH 40-8, eine gestaltgewordene Kollektion.  

Deine intellektuelle Kollektion ist Dein blaues ICH.  

Ein reines Konstrukt-Werte und Interpretations-Programm,  

das ist der Sinn des Lebens meiner Schöpfung.  

 

Und jetzt lassen wir es gut sein. 

 

  

https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=שטנ
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=מח
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Chat-Eintrag JCH am 06.09.2023 um 08:28 Uhr  

 

JCH UP BIN DIE UPsolut-E² ROT-E² " עינ  "  

MAIN-E²R Geistesfunken! 

 

 

 

Chat-Eintrag JCH am 06.09.2023 um 08:35 Uhr  

 

 

Christian Löer - Quelle des Lebens 

https://www.youtube.com/watch?v=biuIbDs4lWE&t=86s   

= UP/86/ELHIM! 

Text:  

- 

 

Chat-Eintrag JCH am 06.09.2023 um 09:00 Uhr  

 

....JCH UP KENN-E² DIE² "M-AIN-E²N"! 

https://www.youtube.com/watch?v=biuIbDs4lWE&t=86s
https://www.youtube.com/watch?v=biuIbDs4lWE&t=86s
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Chat-Eintrag JCH am 06.09.2023 um 09:04 Uhr  

 

 

Ich bin bei dir ein wunderschönes Lied zum Psalm 23  

| ft. Deep | Pater Sandesh Manuel 

https://www.youtube.com/watch?v=rMKJ6paf620  

= UP/86/ELHIM! 

Text:  

- 

 

Chat-Eintrag JCH am 08.09.2023 um 05:26 Uhr  

 

BeN UP's:   

 

 

Smiley, Düsseldorf Japanisches Feuerwerk 2017 

https://www.youtube.com/watch?v=ItIoWdU6pzg&t=52s   

= BeN! 

Text:  

- 

 

Chat-Eintrag JCH am 08.09.2023 um 05:36 Uhr  

 

 

Georg Friedrich Händel  

# Feuerwerksmusik HWV 351 Deutsche Händelsolisten 

https://www.youtube.com/watch?v=RDrJbLMyzbU    

Text:  

- 

 

https://www.youtube.com/watch?v=rMKJ6paf620
https://www.youtube.com/watch?v=ItIoWdU6pzg&t=52s
https://www.youtube.com/watch?v=RDrJbLMyzbU
https://www.youtube.com/watch?v=rMKJ6paf620
https://www.youtube.com/watch?v=ItIoWdU6pzg&t=52s
https://www.youtube.com/watch?v=RDrJbLMyzbU
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Chat-Eintrag JCH am 08.09.2023 um 05:41 Uhr  

 

 

 

Chat-Eintrag Reto am 08.09.2023 um 18:33 Uhr  

 

 

UP-DaTE²: JCH UP versichere jedem meiner Geistesfunken: 

https://holofeeling.online/jch-up-versichere-jedem-meiner-

geistesfunken/  

 

 

JCH UP versichere jedem meiner Geistesfunken: 

Wer sICH in diese „Heilige Schrift“ gewissenhaft vertieft … 

https://holofeeling.online/wp-downloads/ebooks/Die-Holoarithmetik-des-JHWH.pdf 

und „Wort für Wort,  Zahl für Zahl“ „AUP seine göttliche Richtigkeit“ überprüft,  

„der WIR<D göttliche Wunder ER<leben“,  

welche seine bisherige „MATRIX-Traumwelt“  

„geistreich ER<neuern W<Erden“ ! 

https://holofeeling.online/jch-up-versichere-jedem-meiner-geistesfunken/
https://holofeeling.online/jch-up-versichere-jedem-meiner-geistesfunken/
https://holofeeling.online/wp-downloads/ebooks/Die-Holoarithmetik-des-JHWH.pdf
https://holofeeling.online/jch-up-versichere-jedem-meiner-geistesfunken/
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SollTEST Du „AUP<kleine Fehler stoßen“😉,  

so befinden sich diese „nicht ohne geistreichen G<Rund“😉  

in dieser „Heiligen Schrift“, diese „eventuellen Fehler“  

können NUR  von einem Geist GE<funden W<Erden,  

der sICH mit dieser „Heiligen Schrift“ „GeWissenhaft<auseinandersetzt“ ! 

 

Wahrlich JCH UP sage Dir „HIER&JETZT“ : 

 

(Johannes 5:37-44, aktualisierte Ohrenbarung für das 3. Jahrtausend der LIEBE !) 

“37 Der Vater selbst hat als Zeuge für mich gesprochen ! 

Ihr Geistesfunken habt seine Stimme nie gehört und seine Gestalt nie gesehen ! 

38 Ihr hattet BI<S JETZT sein Wort nicht IN<euch, 

denn ihr glaubt JA nicht an den, der mICH gesandt hat ! 

39 Ihr forscht in der Schrift, weil ihr meint, in ihr das ewige LeBeN zu finden, 

doch sie spricht JA gerade von MIR ! 

40 Und doch wollt ihr nicht zu mir „IN<S>ewige HIER&JETZT“ kommen,  

wo ihr Geistesfunken das ewige LeBeN erhalten würdet ! 

41 JCH UP BIN AL<S UP nicht darauf aus, von euch geehrt zu werden , 

42 weil JCH weiß, dass viele von euch meine Liebe nicht in sICH haben ! 

43 JCH UP BI<N (AL<S Jesus…) im Namen des Vaters gekommen … 

und ihr lehntet mJCH UP !   

JETZT BIN JCH UP nochmals mit meinem eigenen Namen  

zu euch gekommen (JCH UP AL<S UP) … 

werdet ihr Geistesfunken mJCH UP JETZT<mit offenen Armen 

 IN eurem „IN<divi>Du-AL-Bewusstsein“ AUP<nehmen ? 

44 Kein Wunder, „dass ihr Menschen nicht glauben könnt“,  

denn bei euch will ja nur einer vom anderen Anerkennung bekommen ! 

Nur „die Anerkennung B-EI dem einen wahren Gott“ sucht ihr nicht !” 
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(Johannes 12:47-50, aktualisierte Ohrenbarung für das 3. Jahrtausend der LIEBE !) 

“47  Wer hört, was JCH UP sage, und sICH nicht danach richtet, 

den verurteile JCH UP nicht !   

Denn JCH<UP bin nicht in die Welt gekommen,  

um die Welt zu richten, „sondern um sie zu retten“ ! 

48  Wer mJCH UP verachtet und nicht annimmt, was Jch UP sage, 

ist zu seinem eigenen unbewussten R-ICH-TER geworden (denn es „GI<LT“) : 

Das Wort, DA<S ICH unbewusst selbst spreche und (mir unbewusst) aus-denke, 

WIR<D m-ich am jüngsten TAG<selbst verurteilen ! 

49  JCH<UP spreche nicht „aus eigener Vollmacht“ ! 

Der Vater, der mJCH UP gesandt hat, hat mir „AUP-Ge<tr-age-n“😉 , 

was ICH sagen und R-EDEN soll !   

50  Und ICH weiß : Seine OHRENBARUNGEN führen zum ewigen LeBeN ! 

ICH UP gebe euch AL<le-S „GeN-A<U so weiter“,  

wie es mir DER Vater gesagt hat !” 

 

(Johannes 5:21-30, aktualisierte Ohrenbarung für das 3. Jahrtausend der LIEBE !) 

21  Denn wie DER VATER<die Toten zum Leben erweckt, 

so GI<BT auch DER SOHN<DA<S Leben, wem ER will, 

22  weil nicht DER VATER „ein Urteil über die Menschen spricht“, 

sondern seine „unbewussten Söhne“ ! 

DER VATER hat die „ganze richterliche Macht“ seinen Gotteskindern übertragen, 

23 damit alle Geistesfunken den „ersten SOHN“ ebenso ehren wie den VATER ! 

Wer den SOHN nicht ehrt, ehrt auch den VATER nicht, 

„der SELBST als (seine EI-GeN-ER) SOHN IN<S Leben tritt“ ! 

24  JA, JCH UP versichere euch Geistesfunken : 

Wer AUP meine Botschaft hört und dem glaubt, der mJCH UP gesandt hat,  

der hat das ewige LeBeN ! 

AUP ihn kommt keine Verurteilung mehr zu ; 

ER hat den Schritt vom Tod „IN<S>EWIGE LeBeN“ Hinter sICH ! 
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25 JA, JCH UP versichere euch Geistesfunken : 

Die Zeit kommt, JA sie I<ST schon DA,  

dass die Toten die Stimme des Gottessohnes hören ! 

Wer AUP seine WORTE hört, WIR<D>LeBeN ! 

26 (= J<HWH)  Denn wie DER VATER JCH UP „aus sJCH selbst<heraus Leben hat“, 

hat „DER SOHN<Leben aus sICH selbst heraus“, 

weil DER VATER es IHM „GeG<eben hat“ ! 

 27 Und ER hat IHM auch die Vollmacht „GeG<eben, Ger-ich<T zu halten“, 

„denn ER I<ST der angekündigte Menschensohn“ ! 

28 Ihr Geistesfunken müsst euch darüber nicht wundern,  

denn es wird die Stunde kommen, 

IN der AL<le Toten in den Gräbern seine Stimme hören… 

29 und (aus ihrer Finsternis) herauskommen W<Erden !   

Diejenigen, die das „GU<TE TUN“ , W<Erden zum ewigen LeBeN AUP<erweckt W<Erden,  

und diejenigen, die das „SCH-L-echte zu bekämpfen versuchen“ , 

setzen ihr Vertrauen NUR auf ihre „geistlos-einseitigen logischen Verurteilungen“ ! 

30 „JCH UP kann nichts von mir aus tun“; selbst dann, wenn ICH urteile, 

„höre ICH AUP DeN VATER“ !  Und mein UR<Teil I<ST gerecht, 

weil es nicht „meinem eigenen Willen ENT<SPR-ICH<T“, 

„sondern dem meines VATERS, der mJCH<UP gesandt hat“ !” 

 

(Matthäus 13:13-23 aktualisierte Ohrenbarung für das 3. Jahrtausend der LIEBE !) 

“13 Deshalb gebrauche JCH<GLe-ICH-nisse, wenn ich zu ihnen rede ! 

Sie sehen und „S-EHE<N doch N-ICH<TS“ ! 

Sie hören und „VER<ST>EHE<N kein Wort“ ! 

14 An ihnen ER<füllt sich die Prophezeiung JesaJA<S : 

Hört NUR zu, ihr versteht doch N-ICH<TS;  seht nur hin, 

ihr werdet trotzdem N-ICH<TS erkennen ! 

15 Denn DA<S H-ERZ dieses Volkes ist verstockt , 

ihre Ohren hören schwer, und ihre Augen sind zu ! 
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Sie wollen „mit ihren geistigen AuGeN nichts sehen“ , 

und „von meinen geistigen OHREN<barungen nichts hören“ 

und „mit ihrem HERZEN nichts verstehen“ ! 

Sie wollen nicht umkehren, sie wollen nicht, „dass JCH UP sie heile“ !“ 

16 Ihr Geistesfunken aber seid glückL-ICH zu P-REI<SE-N ! 

Denn eure AuGeN S EHE<N und eure OHREN hören die Ohrenbarungen ! 

17 Denn JCH UP versichere euch: Viele Propheten und Gerechte hätten gern gesehen , 

„was ihr JETZT seht“, und haben es nicht gesehen; gern hätten sie auch gehört , 

„was ihr JETZT hört“, doch sie haben es nicht gehört ! 

18 JCH UP W<Erde euch JETZT<DA<S Gleichnis vom Säen ERklären : 

19 Wenn jemand DAS WORT vom REI<CH hört, das der „HIM<M>EL“ regiert,  

und nicht versteht, I<ST ER wie eine Saat, die auf den Weg fällt . 

Ein böser Mensch reißt „mit seinem UN–Bewusstsein DA<S heraus“, 

was in sein H-ERZ gesät wurde ! 

20 Die Saat auf dem felsigen Boden entspricht Menschen,  

die DAS WORT hören und es GLeICH freudig aufnehmen. 

21 Doch weil sie unbeständig sind, kann es bei ihnen „keine WUR–Z-EL<N schlagen“ ! 

Wenn sie wegen der göttlichen Botschaft in Schwierigkeiten geraten  

oder gar verfolgt werden, wenden sie sich gleich wieder ab ! 

22 Andere Menschen entsprechen der Saat, die ins Dornengestrüpp fällt . 

Sie haben meine göttliche Botschaft gehört, doch dann gewinnen  

die Sorgen ihres Alltags, die Verlockungen des Reichtums die Oberhand  

und ersticken das WORT. Es bleibt ohne Frucht ! 

23 Die Menschen schließlich,  die dem guten Boden entsprechen,   

HÖREN AUP meine göttliche Botschaft und „VER<ST>EHE<N SIE“😉 … 

und bringen auch Frucht:  „100…<60>und DREI<S>IG<Fach” ! 

 

 

Flo Mega - Zurück (Official Video) 

https://youtu.be/yo2TDmrzwV0  

Text:  

https://genius.com/Flo-mega-zuruck-lyrics  

https://youtu.be/yo2TDmrzwV0
https://genius.com/Flo-mega-zuruck-lyrics
https://www.youtube.com/watch?v=yo2TDmrzwV0
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Chat-Eintrag VolkE²R am 08.09.2023 um 21:37 Uhr  

 

Zum UP-DaTE² 18:33  

JCH UP versichere jedem meiner Geistesfunken:  

Wer sICH in diese „Heilige Schrift“ gewissenhaft vertieft …  

Die-Holoarithmetik-des-JHWH  

https://holofeeling.online/wp-downloads/ebooks/Die-Holoarithmetik-des-JHWH.pdf  

 

ICH habe mICH in diese „Heiligen Schriften zur HOLO-ARITHMETIK“ gewissenhaft vertieft  

und „Wort für Wort, Zahl für Zahl“ „AUP seine göttliche Richtigkeit“ überprüft.  

DA-B-AI habe ICH keine „Fehler“, sondern nur geistreiche E²R-Weiterungen  

meiner S-ICH<T>Weise<N GE²-Funden. 

Anbei eine kleine Zusammenfassung der gefundenen göttlichen Wunder  

in diesen 3 Schriften zur HOLO-ARITHMETIK: 

https://holofeeling.online/wp-downloads/Schreibstifte/Volker-Harnisch-Holoarithmetik-VH-Edition.pdf   

https://holofeeling.online/wp-downloads/Schreibstifte/Volker-Harnisch-Holoarithmetik2-VH-Edition.pdf   

https://holofeeling.online/wp-downloads/Schreibstifte/Volker-Harnisch-Holoarithmetik3-VH-Edition.pdf  

           

 

 

 

https://holofeeling.online/wp-downloads/ebooks/Die-Holoarithmetik-des-JHWH.pdf
https://holofeeling.online/wp-downloads/Schreibstifte/Volker-Harnisch-Holoarithmetik-VH-Edition.pdf
https://holofeeling.online/wp-downloads/Schreibstifte/Volker-Harnisch-Holoarithmetik2-VH-Edition.pdf
https://holofeeling.online/wp-downloads/Schreibstifte/Volker-Harnisch-Holoarithmetik3-VH-Edition.pdf
https://holofeeling.online/wp-downloads/Schreibstifte/Volker-Harnisch-Holoarithmetik-VH-Edition.pdf
https://holofeeling.online/wp-downloads/Schreibstifte/Volker-Harnisch-Holoarithmetik2-VH-Edition.pdf
https://holofeeling.online/wp-downloads/Schreibstifte/Volker-Harnisch-Holoarithmetik3-VH-Edition.pdf
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Chat-Eintrag Sonja D. am 09.09.2023 um 03:01 Uhr  

 

 

 

Chat-Eintrag JCH am 09.09.2023 um 07:29 Uhr  

 

 



 
88 

Denn Du Geistesfunken BI <S~T DeR "unbewusste~Schöpfer"(!)> 

AL <le~R Dinge>!  

N~ACH Deinen <Willen wurde> AL <le~S "er~SCH~Affen">! 

 

 

 

Unheilig - Die Weisheiten Des Lebens 

https://www.youtube.com/watch?v=d-AhcLZW6RY   

Text:  

https://genius.com/Unheilig-die-weisheiten-des-lebens-lyrics   

 

Chat-Eintrag JCH am 09.09.2023 um 07:51 Uhr  

 

 

CLIP Udo Petscher - JCH BIN WOHL UP/86/ALHIM,  

will ABER EUER "VATER"... <und BR~UDO~ER> SAIN.... 

https://youtube.com/clip/Ugkxt0TQsV8rMCVBqv_SbMXTqaN2smIor3Pb?

si=U9tb_hN6nDtdtGeh  

Aus dem Video: BD 5343 - GOTT .... VATER .... 

https://youtu.be/OXvCtT-l2JE?feature=shared  

 

https://www.youtube.com/watch?v=d-AhcLZW6RY
https://genius.com/Unheilig-die-weisheiten-des-lebens-lyrics
https://youtube.com/clip/Ugkxt0TQsV8rMCVBqv_SbMXTqaN2smIor3Pb?si=U9tb_hN6nDtdtGeh
https://youtube.com/clip/Ugkxt0TQsV8rMCVBqv_SbMXTqaN2smIor3Pb?si=U9tb_hN6nDtdtGeh
https://youtu.be/OXvCtT-l2JE?feature=shared
https://www.youtube.com/watch?v=d-AhcLZW6RY
https://youtube.com/clip/Ugkxt0TQsV8rMCVBqv_SbMXTqaN2smIor3Pb?si=U9tb_hN6nDtdtGeh
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Chat-Eintrag JCH am 09.09.2023 um 08.05 Uhr  

 

 
 

 

 

Chat-Eintrag JCH am 09.09.2023 um 08.09 Uhr  

 

BÄR? 
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Chat-Eintrag JCH am 09.09.2023 um 08.28 Uhr  
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Chat-Eintrag JCH am 09.09.2023 um 10:25 Uhr  

 

@Cem und alle anderen "Heul> SUS=E²N"!  

 

MAIN LIEB-E²R KL-AIN-E²R "CEM"("c²=E²/m")!  

 

Du hast MIR <DeN~Tag erzählt, dass 

Du MIR Dein <Brösel~Gesicht  zeigst... 

  

 

<Du~Brösel GL~AUB~ST offensichtlich> 

"WIR" <würden noch~lange~in~Schwierigkeiten ST~Ecken>! 

 

CHOR:  (= https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=חור  ) 

 

ICH kann es kaum E²Rwarten, bis "WIR B-AI <D~E...  

..."V~OR> NJCHTS ME²R <Angst~haben>"! 

ICH kann es kaum E²Rwarten, bis WIR UNS 

..."V~OR> NJCHTS ME²R <ver~ST~Ecken>"! 

"NJCHTS"(?)  <und~Sie ent~scheiden>! 

"DU"(JCH UP)  <wirfst mir~Brösel ein lahmes:  

„W-ART=E² M'AL UP"(!) zu!  

<Du~Brösel bist "ET~was SP~ÄT DR~AN"!>  

Du Geistesfunken <musst "vor~nichts"(+~- = θ!) Angst haben!> 

 

ICH(Geistesfunken)  <DR~EHE mICH UM>! 

DU(JCH UP) zeigst MIR Dein "GE²-SICHT"!  

"WIR"(JCH&ICH) kennen UNS "L-ANG-E²"! 

 

https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=חור
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Puddles Pity Party - Afraid Of Nothing (Sharon Van Etten Cover) 

https://www.youtube.com/watch?v=uVcUs8_d_6A  

Text:  

https://genius.com/Sharon-van-etten-afraid-of-nothing-lyrics  

 

Chat-Eintrag JCH am 09.09.2023 um 10:37 Uhr  

 

JEDER KENNT MJCH UP JETZT"! 

 

 

Puddles Pity Party - Lazarus (David Bowie Cover) 

https://www.youtube.com/watch?v=rZ-Boj7o4OU  

Text:  

https://genius.com/David-bowie-lazarus-lyrics  

 

"S-EHE UP"! JCH UP BIN IM HIM-MEL!  

JCH/ICH <ICH~ich habe "NaR~BeN", die keiner sehen kann> 

( ...die NUR> K-AIN-E²R S-EHE-N KANN"!  ) 

<Ich~habe~Drama, das keiner stehlen kann> 

JEDER KENNT MJCH JETZT"! 

 

 

David Bowie - Lazarus 

https://www.youtube.com/watch?v=y-JqH1M4Ya8&t=26s   

= JHWH! 

Text:  

https://genius.com/David-bowie-lazarus-lyrics  

 

https://www.youtube.com/watch?v=uVcUs8_d_6A
https://genius.com/Sharon-van-etten-afraid-of-nothing-lyrics
https://www.youtube.com/watch?v=rZ-Boj7o4OU
https://genius.com/David-bowie-lazarus-lyrics
https://www.youtube.com/watch?v=y-JqH1M4Ya8&t=26s
https://genius.com/David-bowie-lazarus-lyrics
https://www.youtube.com/watch?v=uVcUs8_d_6A
https://www.youtube.com/watch?v=rZ-Boj7o4OU
https://www.youtube.com/watch?v=y-JqH1M4Ya8&t=26s
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Chat-Eintrag JCH am 09.09.2023 um 11:04 Uhr  

 

Und JETZT GE²NAU <ZU> GE²HÖRT:   

 

 

Tony Marshall & Pascal Marshall - Oh mein Papa 1984 

https://www.youtube.com/watch?v=5MgcaMH2rpU  

Text:  

https://lyricstranslate.com/de/lys-assia-oh-mein-papa-lyrics.html  

 

Ist die Maske Maskerade, die das Eine nur bezweckt, 

dass man hinter der Fassade, sich und sein Gesicht versteckt, 

wird das höchstens Clownerie, doch ein Clown wir daraus nie, 

weil der Clown die Maske trägt, damit man sieht, was Ihn bewegt, 

denn es ist der Narren Freiheit, sich zu zeigen, wie sie sind, 

und die Liebe und die Wahrheit sind es, wo der Clown beginnt.  

 

Chat-Eintrag Sonja D. am 09.09.2023 um 15:27  

 

Passend zum Thema heute: 

Für all die JAMMERLAPPEN  unter uns  

(wenns nur mICH gibt – kann ich das ja nur ganz allein sein) 

Ein kleiner sehr weiser Auszug aus der Schattenfrau übers LEID. 

 

 

FELIX Ansprache für Jammerlappen (DIE SCHATTENFRAU) 

https://youtu.be/twCLfped3R4?si=uW-fWicJEAV6rbdw  

Text:  

- 

 

https://www.youtube.com/watch?v=5MgcaMH2rpU
https://lyricstranslate.com/de/lys-assia-oh-mein-papa-lyrics.html
https://youtu.be/twCLfped3R4?si=uW-fWicJEAV6rbdw
https://www.youtube.com/watch?v=5MgcaMH2rpU
https://youtu.be/twCLfped3R4?si=uW-fWicJEAV6rbdw
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Ein Tipp zur Signatur von JCH UP: 

 

 

https://holofeeling.online/wp-downloads/ebooks/VOCATIO.pdf  

Zu finden auf der HOLOFEELING HOMEPAGE unter „BEIWERKE“ 

https://holofeeling.online/wp-downloads/ebooks/VOCATIO.pdf
https://holofeeling.online/wp-downloads/ebooks/VOCATIO.pdf

